
 

La Bible                                           Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                                                                                                           Et la Vérité 

Rien que la Bible                           Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin des traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets 

de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la bénédiction de 

Dieu et/ou les onze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faites sur l’enfer, 

l’enlèvement des élus, la fin du monde, le catholicisme, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers et 

agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me contacter sur l’une des adresses 

indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus- 

Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de 

son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues 

en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes péchés 

de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause de quoi 

que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles 

et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni 

charnellement. 

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que 

l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  Si 

vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation 

si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre 

le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 

12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées. 

 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI   

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, son 

Premier Témoin et l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse Alias LA GLOIRE DE Dieu. 

 DOUZIEME SERIE DES REVELATIONS QUE LE 

SEIGNEUR JESUS-CHRIST A ACCORDEES 

À SON ESCLAVE 

NOUBADOUMADJI Moïse.   

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
http://tronedechrist.e-monsite.com/
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Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Deux personnes peuvent-elles marcher ensemble sans en être convenues ? Le 

Seigneur a toujours envoyé ses prophètes (serviteurs) à son peuple pour les avertir des choses à venir. Ils ont été 

toujours battus, humiliés, diffamés, dénigrés, moqués et on a toujours raconté des faussetés sur eux : Jérémie 7 : 25-

29. « Depuis le jour où vos pères sont sortis du pays d’Égypte, Jusqu’à ce jour, Je vous ai envoyé tous mes serviteurs, 

les prophètes, Je les ai envoyés chaque jour, dès le matin. Mais ils ne m’ont point écouté, ils n’ont point prêté l’oreille ; 

Ils ont raidi leur cou, Ils ont fait le mal plus que leurs pères. Si tu leur dis toutes ces choses, ils ne t’écouteront pas ; 

Si tu cries vers eux, ils ne te répondront pas. Alors dis-leur : C’est ici la nation qui n’écoute pas la voix de l’Éternel, 

son Dieu, Et qui ne veut pas recevoir instruction ; La vérité a disparu, elle s’est retirée de leur bouche. Coupe ta 

chevelure, et jette-la au loin ; Monte sur les hauteurs, et prononce une complainte ! Car l’Éternel rejette Et repousse 

la génération qui a provoqué sa fureur ». Jérémie 25 : 4 « L’Éternel vous a envoyé tous ses serviteurs, les prophètes, 

il les a envoyés dès le matin ; et vous n’avez pas écouté, vous n’avez pas prêté l’oreille pour écouter », Matthieu 23 :33-

37. « Serpents, race de vipères ! Comment échapperez-vous au châtiment de la géhenne ? C’est pourquoi, voici, je vous 

envoie des prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns, vous battrez de verges les autres dans 

vos synagogues, et vous les persécuterez de ville en ville, afin que retombe sur vous tout le sang innocent répandu sur 

la terre, depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple 

et l’autel. Je vous le dis en vérité, tout cela retombera sur cette génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes 

et qui lapides ceux qui te sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble 

ses poussins sous ses ailes, et vous ne l’avez pas voulu ! ». 2 Chroniques 36 : 15-16. « L’Éternel, le Dieu de leurs pères, 

donna de bonne heure à ses envoyés la mission de les avertir, car il voulait épargner son peuple et sa propre demeure. 

Mais ils se moquèrent des envoyés de Dieu, ils méprisèrent ses paroles, et ils se raillèrent de ses prophètes, jusqu’à ce 

que la colère de l’Éternel contre son peuple devînt sans remède ». Zacharie 1 : 4 : « Ne soyez pas comme vos pères, 

auxquels s’adressaient les premiers prophètes, en disant : Ainsi parle l’Éternel des armées : Détournez-vous de vos 

mauvaises voies, de vos mauvaises actions ! Mais ils n’écoutèrent pas, ils ne firent pas attention à moi, dit l’Éternel ». 

Actes 7 : 51-54. « Hommes au cou raide, incirconcis de cœur et d’oreilles ! Vous vous opposez toujours au Saint-

Esprit. Ce que vos pères ont été, vous l’êtes aussi. Lequel des prophètes vos pères n’ont-ils pas persécuté ? Ils ont tué 

ceux qui annonçaient d’avance la venue du Juste, que vous avez livré maintenant, et dont vous avez été les meurtriers, 

vous qui avez reçu la loi d’après des commandements d’anges, et qui ne l’avez point gardée ! … En entendant ces 

paroles, ils étaient furieux dans leur cœur, et ils grinçaient des dents contre lui », Actes 7 : 55-60. « Mais Etienne, 

rempli du Saint-Esprit, et fixant les regards vers le ciel, vit la gloire de Dieu et Jésus debout à la droite de Dieu. Et il 

dit : Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l’homme debout à la droite de Dieu. Ils poussèrent alors de grands 

cris, en se bouchant les oreilles, et ils se précipitèrent tous ensemble sur lui, le traînèrent hors de la ville, et le lapidèrent. 

Les témoins déposèrent leurs vêtements aux pieds d’un jeune homme nommé Saul. Et ils lapidaient Etienne, qui priait 

et disait : Seigneur Jésus, reçois mon esprit ! Puis, s’étant mis à genoux, il s’écria d’une voix forte : Seigneur, ne leur 

impute pas ce péché ! Et, après ces paroles, il s’endormit ». Prenez garde de peur que ce qui est arrivé aux gens du 

temps de Noé et de Lot ne vous surprenne. Que l’orgueil ni la négligence ne cause votre ruine en enfer comme ce qui 

est arrivé à Belschatsar dans Daniel 5 : 1-31 ne vous arrive aussi. Le Seigneur Jésus-Christ a déclaré dans sa parole 

que la génération de la fin de temps sera la plus méchante et corrompue des autres. Dans Daniel 12 : 10, nous 

découvrons « Plusieurs seront purifiés, blanchis et épurés ; les méchants feront le mal et aucun des méchants ne 

comprendra, mais ceux qui auront de l’intelligence comprendront ». Le Seigneur précise que ce sont seuls ceux qui 

ont de l’intelligence qui comprendront les œuvres prophétiques du Seigneur à la fin de temps mais les méchants, c’est-

à-dire ceux qui connaissent la vérité, la volonté du Seigneur mais qui refuseront d’y demeurer, ne comprendront jamais 

puisqu’ils n’ont pas l’amour de Dieu, l’amour de la vérité pour être sauvés, Dieu Lui-même leur envoie une puissance 

d’égarement pour croire à leurs propres penchants et aux menteurs pour leur propre ruine. Le Seigneur connaissait 

bien déjà la génération de la fin de temps, c’est pour cette raison qu’Il déclara qu’elle n’aimera que les révélations ou 

les prophéties des flatteries, des chimères, Esaïe 30 : 9-10. « Car c’est un peuple rebelle, Ce sont des enfants menteurs, 

Des enfants qui ne veulent point écouter la loi de l’Éternel, Qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : 

Ne nous prophétisez pas des vérités, Dites-nous des choses flatteuses, Prophétisez des chimères ! ».  Le Seigneur est 

déjà à la porte, pas comme les autres fois où on nous annonçait son retour mais une Réalité plus que la réalité elle-

même aujourd’hui ! 

Chers élus de Dieu, nous sommes déjà à l’enlèvement de l’église du Seigneur Jésus-Christ. Soyez toujours prêts car 

c’est à la grande surprise des impies, des méchants, charnels, des rétrogrades, des vaincus, des découragés, des 

abominables, des orgueilleux, des arrogants, des vantards, des agents de Satan, des démons et de Satan que le Seigneur 

Jésus-Christ paraîtra pour enlever son église. Ce n’est plus le temps où nous devons continuer par nous amuser, par 

suivre la foule des perdus, les agents de Satan déguisés en serviteurs de Dieu ou d’écouter ces gens envoyés par Satan 

pour détourner des âmes de la vérité mais plutôt réveillons-nous. 
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Ne soyez plus des hommes animaux qui marchent selon leur propre volonté, leur instinct, leur pulsion et sous les 

influences et les manipulations des autres. L’homme animal cherche toujours à plaire aux autres, à se glorifier du 

terrestre, ne se préoccupe que de son ventre, des choses de ce monde, des honneurs de ce monde ; il est comme un 

mouton de Satan et un lion, un tigre, un ours en chasse des élus de Dieu.  

Ne soyez plus des chrétiens charnels qui jugent charnellement ou intellectuellement les choses spirituelles, 1 

Corinthiens 2 : 11-16. Je nous en prie, le salut est individuel. Personne ne pourra prendre ta défense devant le Seigneur 

pour lui dire que c’est à cause de lui que tu t’es retrouvé en enfer. Personne ne pourra aussi prendre ta défense devant 

Satan pour lui dire que c’est à cause de lui, de ses propos, de ses faux enseignements ou conseils que tu t’es retrouvé 

en enfer en demandant à Satan de te faire sortir de là pour aller te remplacer. Ne suis point la multitude pour combattre 

Dieu. Et si tu as de doute sur des choses spirituelles, cherche la face du Seigneur devant Qui il n’y a rien de cacher et 

il te révélera la vérité. Le code spirituel d’un enfant de Dieu, c’est la prière, le jeûne et la méditation tandis que le code 

d’un agent de Satan, d’un chrétien charnel, d’un homme animal et brut, ce sont : les injures, les insultes, chercher les 

conseils, les opinions, les avis des hommes, la colère, la fureur, les grincements des dents, la haine, la déception, les 

jalousies, la rivalité, les raisonnements intellectuels, les propos charnels, les emportements, les philosophies, les 

imaginations, les vantardises, etc. 

Chers élus de Dieu, précieusement et humblement, je vous invite à chanter ces numéros suivants du Chant de Victoire : 

5, 195, 211, 147 A et B, 148, 149 A et B, 154, 61, 4, 136, 167 et 183.  

Voici les choses que le Seigneur Jésus-Christ m’a révélées pendant le jeûne de 74 jours au cours duquel je ne prenais 

que du jus de citron, d’oseille et quelques fruits (banane, avocat, carotte). En prison, comme j’étais privé de toutes 

visites, je prenais d’eau simple et j’ai mangé trois fois d’ignames cuit simplement avec de l’eau. En effet, c’était un 

programme de 70 jours que j’avais décidé d’observer pour prier pour Israël, pour les cinq continents et pour certains 

que le Seigneur me révèle dans la prière. Mais au cours du programme, j’avais connu deux fois la pollution nocturne. 

Pour ne pas rater le programme avec les élus de Dieu, j’avais fait un vœu à Dieu pour me déclarer pur afin de ne pas 

rater les rencontres avec les élus et s’Il me déclare pur, je vais observer quatre jours de jeûne sec pour honorer mon 

vœu. La première fois, je lui ai fait un vœu de deux jours et la deuxième fois, un autre vœu de deux jours. Lorsque je 

Lui ai adressé les deux vœux, Il m’a exaucé au moment où je lui fis chacune des promesses en me disant pendant la 

prière : Tu es déjà exaucé. C’est ce qui justifie les quatre jours ajoutés au soixante-dix.  

Voici les choses que le Seigneur m’a révélées pour préparer ses élus et pour avertir ceux qui dorment encore et ceux 

qui suivent les satanistes, les lucifériens et les démons dont certains ont pris des formes humaines pour avoir beaucoup 

de gens pour les accompagner dans l’étang de feu. 

 

Chers élus de Dieu, je viens d’abord partager avec vous mon nouveau nom que le Seigneur Jésus-Christ a donné lors 

d’une visite qu’il m’a faite dans la vision. Dans la vision, le Seigneur vint se présenter devant moi et me dit : « Moïse, 

tu es ma gloire. Tu es ma réjouissance et mon affection. C’est pourquoi, je te donne un nouveau nom. Le nom que je 

te donne est LA GLOIRE DE Dieu. Ton nouveau nom est LA GLOIRE DE Dieu. Tu es ma gloire ». Après ces paroles, 

Il se retira de moi et a disparu devant moi. 

Le 12 juin 2020. 

Dans ma vision, c’était la grande tribulation. Puis je vis l’antéchrist venir me faire la guerre. Trois fois j’avais invoqué le 

feu qui descendit du ciel pour le neutraliser puis à la quatrième fois, j’invoquais le feu mais il ne descendit plus. 

L’antéchrist me dit qu’il est écrit qu’il les vaincra. Après m’avoir dit cela, il me tua. Lorsque j’étais mort, j’entendis la 

voix du Seigneur qui me dit : « Moïse, tu verras ce qui va se passer ». Après cette parole, je vis des démons qui firent 

irruption devant moi pour me réclamer. Puis je vis des anges innombrables qui furent aussi leur apparition. Comme les 

démons me réclamèrent, le Seigneur leur dit : « Tentez et vous verrez si vous le pourrez ». Puis je vis une grande boule 

métallique qui pesait des milliers et des milliers de tonnes. La boule était traversée par une si grande chaine. Quand cette 

boule apparut, les démons prirent le bout de l’autre partie de chaine pour tirer la boule dans leur camp. Puis les anges se 

mirent aussi à tirer dans leur camp. Le but de ce tirage est que la partie gagnante puisse me récupérer. En tirant, en une 

fraction de seconde seulement les anges emportèrent la boule dans leur camp en poussant bruyamment des cris de joie.  

Les démons furieux crièrent à Dieu que c’est de l’injustice. Ils dirent à Dieu que c’est de l’injustice, le fait d’envoyer des 

multitudes d’anges pour ce tirage. Puis le Seigneur ordonna aux autres anges de se retirer. Le Seigneur dit ensuite aux 

démons : « Même si Je laisse trois ou un seul ange, vous ne pourrez point gagner ».  Tous les anges se retirèrent et il ne 

restait que sept surplaces pour tirer la boule. Puis ils se mirent à tirer la boule chacune dans son camp. Les sept anges face 
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aux multitudes et multitudes des démons, en un rien de temps, emportèrent la boule dans leur camp dans des cris profonds 

de joie et d’allégresse.  

Après cela, les démons très furieux repartirent. Et les anges me prirent. Et après m’avoir pris, le Seigneur me dit : « C’est 

ce qui va se passer après la grande tribulation ».  

Puis je me suis réveillé. 

Le 13 juin 2020. 

Dans ma vision, j’étais à N’Djamena. Puis soudainement, la lune et les étoiles disparurent des cieux. La terre était plongée 

dans des ténèbres jamais vues. Puis miraculeusement apparait une lumière très glorieuse dans les cieux. À la vue de cette 

lumière, le Seigneur me dit : « Je viens pour mon église. Mais toi, je vais te laisser pour accomplir la mission que je t’ai 

confiée. Je vais te laisser pour cette mission ». Après cela, tous les élus étaient déjà enlevés.  

Après l’enlèvement, je vis les eaux des océans engloutirent et envahirent beaucoup de pays. N’Djamena était 

complètement envahi et d’autres coins hautement inondés. Dans la vision, on barbotait avec une personne. On était deux 

à barboter d’Ambatta vers le lycée de Gassi. Au milieu des eaux, je dis à celui avec qui j’étais : « Si je suis le témoin du 

Seigneur Jésus-Christ, certainement après l’enlèvement je serai revêtu d’un corps céleste pour me permettre de me 

déplacer aisément d’un lieu à un autre. Je dois être certainement revêtu d’un nouveau corps par le Seigneur pour cette 

mission ». Après ces paroles, j’avais tenté de sauter dans l’espace pour m’y suspendre et j’avais réussi. Lorsque j’étais 

suspendu dans l’espace, je pris mon compagnon pour disparaitre avec lui à la manière des anges. On partait d’un coin à 

un autre pour évangéliser les gens mais ils nous insultèrent en disant que c’est à cause de ce Jésus qu’ils sont en train de 

souffrir. Nous les avons quittés pour aller dans un autre pays que je ne connais pas. 

En allant, nous vîmes de passage un groupe des démons qui se faisaient des rapports sexuels dans l’espace. En les voyant, 

nous fumes indignés puis je me suis réveillé. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous les révélations que le Seigneur Jésus-Christ a accordées à 

certains élus de Dieu. 

Dans la vision d’une sœur de Koumra, tous les gens de Koumra et avec les autorités s’étaient réunis ayant en tête les 

catholiques sont venus pour rassembler les élus de Dieu pour les tabasser en leur recommandant de renier le Seigneur. 

Comme ils refusèrent de renier le Seigneur, ils se mirent à les égorger. Selon ce qu’elle a partagé avec moi, elle m’a dit 

qu’ils étaient très contents de mourir pour le Seigneur. Lorsque les bourreaux étaient arrivés sur elle, elle leur demanda 

de parler aux foules bruyantes qui torturaient les élus de Dieu. Ces derniers acceptèrent sa demande, puis elle se mit à 

demander aux foules composées des catholiques, des apostoliques, des croyants d’autres dénominations, des soi-disant 

pasteurs, les monhs, les mbangs, les coutumiers, etc. de se repentir pour venir au Seigneur Jésus-Christ. Elle demanda aux 

foules et aux bourreaux de se repentir de leur méchanceté. Elle leur avait cité des versets bibliques mais celui qu’elle n’a 

pas oublié se trouve dans Ézéchiel 4 : 1-7. Après ses interpellations, les bourreaux l’égorgèrent et avant de mourir, elle 

demanda au Seigneur de les pardonner de leur ignorance et de leurs péchés comme Etienne et le Seigneur Lui-même sur 

la croix. 

Le 17 juin 2020. 

Dans ma vision, il y avait des myriades et des myriades des gens au terrain de football, le terrain où les élèves des lycées 

et des CEG pratiquent l’Éducation Physique Sportive en face du Lycée Technique Industriel de Sarh. Ces gens étaient là 

sans chef, il semblait qu’ils attendaient un chef ou un coordinateur qui doit leur dicter ce qu’ils doivent faire. Je me mis à 

les évangéliser lorsque j’étais apparu dans ce lieu. Peu après, paru une personne en veste grise qui se mit à mobiliser toutes 

les foules en leur disant qu’il est le nouveau Président du Tchad. Surpris, je me dis : « Le Seigneur a déclaré qu’aucun 

sudiste ne montera au pouvoir mais comment nous dis-tu que tu es le nouveau Président du Tchad ». Cette personne a 

l’air très, très et très méchante mais qui parlait avec tant d’éloquence que nous étions tous surpris. On s’attendait aux mots 

et voix grossiers et tonitruantes mais c’était le contraire. Tout le monde le connaissait comme une personne extrêmement 

très méchante.  

Comme il parlait encore, beaucoup ne le crurent point. Alors il demanda qu’une élection soit tenue afin de mettre sur pied 

un bureau exécutif. Comme il parlait, je commençais par comprendre que nous avons à faire à l’antéchrist. Le premier 

poste qu’il avait proposé aux candidats était la trésorerie puis le secrétariat. Arrivé sur le poste présidentiel, il dit : « Parmi 

vous tous qui êtes ici, si une personne est capable de commander toutes les armes du monde entier et du ciel, qu’elle 

pose sa candidature, mais si le candidat qui se présentera est une personne qui ne contrôle pas les armes du monde 

comme moi, qu’elle ne se présente pas parce que je vais la tuer publiquement ici ». Après cela, personne ne se présenta. 

Comme il attendait les candidats en vain, il nous surprit par cette déclaration : « C’est avec mes décisions et mes lois que 
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tous les dirigeants du monde entier travaillent jusqu’aujourd’hui. Toutes les armes du monde entier et même l’univers 

sont à moi ». Comme il n’y avait personne qui se proposait comme candidat, il se proclama lui-même président en disant : 

« Je suis le président du monde entier et du Tchad aussi. À partir d’aujourd’hui, c’est avec mes lois, mes décisions et 

chacun de mes mots que vous allez travailler ». Lorsqu’il finit de parler, il m’indexa en disant : « Toi Moïse, tu as excité 

tout le monde contre moi. Tu as failli me faire échouer ici. Tu as soulevé tout le monde contre moi pour ne pas accepter 

mon règne : Tu leur as révélé tous mes secrets, tu m’as mis à nu devant eux mais tu verras ce que je te ferai ».  

Il ordonna ensuite que tous les gens se forment en équipe pour jouer au football. Il dit que c’est un match de désordre 

qu’on va jouer. Il ajouta encore qu’il n’y a pas de faute dans ce match, si ton adversaire ou la même personne de ton 

équipe te poignarde, il faut aussi la poignarder. Si une personne te gifle il faut aussi tout faire pour la gifler avant de 

continuer le match.  Il ajouta que c’est un match de chaos qu’on va jouer. Dans la formation d’équipes, il nous a regroupés, 

nous chrétiens selon ses propres paroles, à part pour former aussi une équipe indépendante ayant en tête moi, leur chef. 

Le but de cela, c’est pour en finir avec nous au cours du match. Puis il a formé dix autres équipes indépendantes. Le ballon 

en question que nous devons jouer est une petite bille d’argile. Elle était très petite sous nos pieds.  

Lorsque les équipes furent déjà formées, il siffla pour commencer les matchs.  

Chers élus de Dieu, c’était des désordres et des affres jamais vus qui se passaient pendant les matchs. Les gens 

s’entretuaient et se battaient avec des bois, des chicottes et se lançaient avec des cailloux.  

Lui-même avait résolu de jouer contre mon équipe. Dans le match, il avait tout fait pour m’éliminer mais il ne put. Il avait 

appliqué des ruses et des tromperies pour me prendre mais il n’avait pas pu. Il voulait à tout prix marquer un but mais je 

l’en empêchais toujours, ce qui le rendit encore très furieux contre moi.  

En jouant, mon équipe avait dominé la sienne mais nous avons refusé de tuer ceux qui nous agressaient, nous menaçaient 

ou ceux qui tombent sous nos mains. Chaque fois que l’un d’eux voulait assommer l’un de nous, j’arrachais le bois ou le 

bâton de sa main pour jeter loin de nous, hors du terrain. Nous les avions complètement dominés et maitrisés. Comme il 

savait que nous allions gagner, il invita toutes les autres équipes adverses qui jouaient là dans les autres terrains à se 

joindre à eux pour jouer contre nous. Il leur donna l’instruction en ces termes : « Tuez tous les membres de cette équipe 

avec son chef ». Quand l’ordre fut donné, ils se répandirent comme des mouches sur un animal ou sur une mangue pourrie 

pour nous attaquer.  En nous attaquant, ils atteignirent beaucoup d’entre nous. Ils cherchèrent aussi à m’éliminer mais ils 

ne purent et lorsque j’avais vu cela, je me mis à défendre les autres. Quand on venait avec des bâtons pour assommer l’un 

de nous, je les arrachais de leurs mains. Beaucoup aussi d’entre nous avaient pris fuite en se retirant du terrain. Comme 

cela prit encore du temps, car il voulait qu’on soit exterminé à la hâte. Il dit à toutes les équipes : « Moi, je suis l’antéchrist 

mais comment vous n’arrivez pas à tuer tous ces gens ! Saisissez leur chef, si je le tue, vous pourrez aussi tuer les 

autres. Il faut que leur chef soit décapité ». Quand il eut ainsi parlé, ils me saisirent pour m’amener devant lui. Il me dit 

ceci : « Je t’ai trop supporté déjà. Je croyais que tu allais tomber dans mon piège pour devenir mon agent c’est pour 

cette raison que je t’ai laissé en vie mais tu m’as en réalité beaucoup affaiblis. Je ne vais pas te laisser en vie ». Après 

avoir ainsi parlé, il tira son épée de son fourreau et me décapita. Lorsque j’eus été décapité, ils me jetèrent par terre et se 

mirent aisément à éliminer les autres.  

Après cela, ils s’assemblèrent sur mon corps pour se réjouir. Ils dansaient, ils mangeaient et buvaient en disant que 

maintenant ils vont un peu se reposer. Ils se firent des présents et se donnèrent des mets délicieux pour manger à cause de 

mon élimination. De partout, le monde était très content de ma mort et les gens se félicitèrent, se récompensèrent et 

s’élevèrent à cause de cela. C’était une joie jamais vue dans laquelle ils s’étaient livrés. 

Puis je me suis réveillé. 

Le 18 juin 2020. 

C’était autour de 7 heures pendant que je me reposais encore que le Seigneur m’est apparu dans la vision pour me parler. 

Resplendissant, glorieux et plus rayonnant qu’aucune chose et qu’aucune créature est la forme et la gloire dans lesquelles 

le Seigneur m’est apparu. Dans la vision, il semblait que j’attendais le Seigneur mais je ne reconnais pas l’endroit. Puis le 

Seigneur apparut soudainement devant moi et me dit : « Moïse, tous ceux qui n’ont pas observé et qui n’observeront pas 

les jeûnes décrétés dans les différentes séries de révélations n’obtiendront point ma faveur et ma grâce. Tous ceux qui 

veulent avoir ma protection et ma faveur doivent observer tous les jeûnes que j’ai décrétés et ceux que Je décréterai 

par toi. Ma Gloire, je t’ai établi père de tous mes serviteurs qui sont à la surface de la terre. Je t’ai dit que personne ne 

sera comparable ni égale à toi dans mon royaume. Tous ceux qui me servent doivent venir à toi. Ils doivent se soumettre 

à toi comme tu es soumis à Moi. Tous ceux qui médiront de toi, qui te mépriseront, qui te calomnieront ou qui 

s’élèveront au-dessus de toi pour semer la confusion au milieu de mes élus ou pour les scandaliser seront punis quelle 

que soit leur vie de sainteté. C’est le Seigneur des seigneurs, le Roi des rois, le Dieu des dieux, le Créateur incréé, Celui 
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qui décide et personne ne peut dire non, ni lui demander pourquoi Tu fais cela qui t’a élevé au-dessus de tous ses 

serviteurs et qui a ordonné à tous ses élus et à tous ses serviteurs de venir à toi.  

Tu es le chef de mon armée comme je t’ai montré la fois passée et tu es mon premier ministre, ma gloire et mon épée 

vivante. Bientôt ils verront ta gloire dans le royaume des cieux comme mes élus verront bientôt la mienne. Tu es le roi 

qui règnera avec Moi, le Roi des rois ». Il se retira de moi et en repartant, il me dit : « Tout ce que le père a est à Moi et 

tout ce que J’ai est à toi. J’ai exaucé la prière que tu m’as adressée. Beaucoup de gens seront sauvés par toi, Je 

t’utiliserai puissamment encore pour ramener des âmes à Moi et beaucoup seront sauvés par tes témoignages. Sache 

bien que tu es mon premier témoin ». Puis Il se retourna et repartit comme une personne qui rentre d’une visite. 

Le 28 juin 2020. 

J’ai raccompagné deux frères qui étaient venu me voir autour de 18 heures et en rentrant, le Seigneur m’appela de mon 

cœur et me dit : « Moïse, que veux-tu que je fasse pour toi ? Demande tout ce que tu veux et je vais t’accorder ». Je lui 

ai dit : « Ah ! Seigneur ! Tu sais bien que le monde est complètement corrompu avec tout ce qui s’y trouve. Si tu me 

rends riche ou un milliardaire sur cette terre, je serai entrainé dans l’orgueil, je deviendrai le persécuteur de certains 

de tes serviteurs et je scandaliserai les âmes qui voudront venir à Toi ou celles qui sont déjà avec Toi. Je ne veux ni 

richesse ni gloire éphémère de la terre ni un royaume terrestre mais je veux plutôt être un instrument divin entre tes 

mains pour sauver les âmes que Satan, à travers ces agents et ses deux fils, le pape et l’antéchrist, traine à la ruine 

éternelle. Que je sois cet instrument divin entre tes mains pour sauver ces âmes et ton unique épée divine de guerre 

que Tu vas utiliser pour défendre tes élus. Et ce que je te demande ensuite, c’est d’accorder gratuitement la vie éternelle 

à ma mère et à mes frères qui sont véritablement des humains. Tu sais que c’est à cause de tes élus que je n’ai pas eu 

le temps de travailler profondément avec eux. Ils ont reçu ta parole que tu m’as donnée et y demeurent mais je n’ai 

pas le temps de les orienter profondément comme je fais avec tes élus. Je veux que tu leur garantisses la vie éternelle 

au même titre que moi ». Le Seigneur me dit : « Tu as la vie en toi, c’est pour cette raison que Je t’ai dit que tous ceux 

que tu béniras avec la vie seront sauvés. Je te rassure que ta mère et tes deux frères sont déjà sauvés. Voici ce que Je 

te recommande de faire : Tu iras imposer à chacun d’eux ta main droite en disant : Que le Seigneur, Dieu qui m’a 

choisi du milieu de vous pour m’établir son premier ministre vous bénisse avec la vie éternelle. Que le Dieu de Moïse, 

LA GLOIRE DE Dieu, son premier ministre vous accorde gratuitement la vie éternelle. Que l’Éternel, le Dieu de 

Moïse, le Dieu de Josué, le Dieu d’Eli, le Dieu d’Élisée, le Dieu de Jean Baptiste qui m’a choisi pour m’établir son 

premier ministre vous accorde et vous bénisse avec la vie éternelle. C’est ce que tu prononceras sur eux en les bénissant 

aussi selon les autres bénédictions que tu voudras. Tout ce que tu me demandes Je te l’accorderai car tu es mon oint. 

N’ai-Je pas raison de dire que nul ne sera comparable à toi ? Puisque Tu ne penses qu’au salut des âmes, puisque Tu 

ne cherches qu’à ramener des âmes à Moi, Je t’accorderai Ma vision divine. Je t’accorderai aussi mes projets et mes 

pensées divins pour me chercher puissamment des âmes. Tout ce que tu me demanderas Je te le donnerai ». Comme 

je marchais au moment où le Seigneur me parlait, arrivés près des élus qui m’attendaient pour les orientations, je 

n’entendis plus la voix du Seigneur dans mon cœur. La voix du Seigneur dans mon cœur allait me faire tomber en pleine 

route, c’était une voix pleine d’amour, de tendresse, d’affection, de douceur. Je riais tout seul au cours de la route lorsque 

le Seigneur me parla car je me sentais puissamment fort, fortifié, édifié, réconforté, … je ne sais comment vous décrire ce 

que je ressentais en ce moment. 

Le 29 juin 2020. 

C’était entre 9 heures et 10 heures que j’aie eue cette vision. Dans la vision, on était une centaine de personnes habillées 

tous comme des rois. J’étais habillé en robe très blanche que la neige et la laine, je ne sais comment décrire la beauté de 

ses habits. On était tous sur des chevaux blancs mais le cheval sur lequel j’étais était plus blanc et plus resplendissant que 

ceux des autres. Parmi ceux qui étaient sur les chevaux en pleine course il y avait l’apôtre Kokou Gabriel Douflé. Nous 

étions en pleine course. Dans la compétition, nous avions entendu la voix de Dieu qui nous dit : « Celui qui sera premier 

sera roi sur les autres et mon premier ministre du ciel ». Quand nous avions entendu cela, chacun s’efforça à être premier. 

Dans la vision, j’étais au milieu de ceux qui avaient dernièrement commencé la course pour remporter. Dans la vision, 

lorsque je commençai la course avec les autres, l’apôtre Kokou Gabriel était à sept kilomètres très loin de moi et il y avait 

des gens qui étaient aussi très loin devant lui. La distance que nous devons parcourir était soixante-dix kilomètres.  

Je me fus lancé dans la course. Mon cheval courait d’une manière très impressionnante et remarquable. Par moment, selon 

ma volonté, il courait à la vitesse de l’éclair. À peine que je m’étais lancé dans la course, j’avais dépassé les sept premières 

personnes puis un autre groupe de seize personnes. En les dépassant, nos spectateurs qui étaient des anges, poussèrent 

tous des grands cris de joie en m’applaudissant. Chaque fois que je dépassai un roi, ils poussèrent tous des cris de joie, 

des applaudissements et des acclamations.  
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Puis d’un coup, j’étais arrivé derrière le groupe des gens où se trouvait l’apôtre Kokou Gabriel Douflé. Ils couraient tous 

d’une grande vitesse. Puis en un rien de temps, j’étais entré au milieu d’eux et en 30 secondes, à la vitesse remarquable 

de mon cheval, je les avais tous dépassés. Quand je les eus tous dépassés, tous les anges qui étaient nos spectateurs se 

fondirent dans les acclamations et d’autres me crièrent disant : « Ne regarde pas par derrière ! Fonce ! Fonce ! 

Fonce ! ». Et comme je me contentai de les écouter, je ne courus pas comme avant et le groupe que j’avais dépassé m’avait 

rattrapé et voulu me dépasser. Quand j’avais vu cela, je dis : « ça, vous ne pourrez point. Car mon cheval court à la 

vitesse de l’éclair ». À la vitesse de l’éclair, je les eus tous dépassés pour être au milieu du sixième groupe des rois qui 

était à 66 kilomètres du point d’arrivé. Du milieu d’eux, je fonçais pour les dépasser tous pour les laisser tous loin de moi 

pour arriver au point d’arrivée. Je les ai laissés à trois kilomètres loin de moi pour remporter le prix. C’était le Seigneur 

qui était au point d’arrivée. Il était indescriptiblement resplendissant et brillant au point d’arrivée. Lorsque j’étais arrivé, 

tous les anges se fondirent dans des acclamations, des applaudissements et des joies. Leurs bruits étaient comme les bruits 

des grandes eaux et de grosse pluie qui tombe. Lorsque j’étais arrivé, le Seigneur me dit : « Tu es mon premier ministre 

du ciel, donc roi de tous ces rois ». Après ces paroles, il plaça une grande couronne en or sur ma tête sous les acclamations 

et les applaudissements bruyants des anges.  

Je voudrai aussi profiter pour partager avec vous cette autre révélation que le Seigneur Jésus-Christ m’a accordée vers le 

début du mois de mai 2019 mais je n’ai pas voulu partager avec vous... Dans la vision, on jouait un match. L’apôtre Kokou 

Gabriel Douflé et moi étions dans la même équipe avec les autres que je ne les connais pas. En jouant, j’avais marqué le 

premier but puis un deuxième et le troisième vers la fin. Dans la vision, l’apôtre Kokou Gabriel Douflé était en colère et 

se jalousait contre moi du début du match jusqu’à la fin. Il refusa de me donner la passe et lorsqu’il tenta de marquer, il 

tira hors but et parfois on l’arracha le ballon. Trois fois, lorsque j’avançai le ballon vers le gardien de but adverse pour 

marquer, lui-même était venu comme un adversaire pour m’attaquer pour prendre le ballon pour le perdre. Parfois, il cria 

aux autres de ne pas m’accorder de passes. Je devais marquer beaucoup de buts mais je n’avais pas pu à cause de ses 

propres attaques contre moi.  Du début jusqu’à la fin, j’avais joué presqu’à seul pour gagner pour l’équipe. J’avais marqué 

trois buts sans le secours d’une personne et c’est grâce à mes trois buts marqués que notre équipe avait gagnés. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à 

un frère qui a partagé avec nous le 5 juillet 2020 pendant le culte. 

Dans sa vision, il me vit marcher devant une foule puis je me mis à leur enseigner en disant : « Jésus-Christ est déjà à la 

porte ». Puis soudainement, il entendit la voix du Seigneur qui lui dit : « Le Seigneur Jésus-Christ est déjà à la troisième 

porte du ciel ». Puis il s’était réveillé.  

À la lumière de cette si grande révélation que le Seigneur nous a accordée à travers ce frère, nous découvrons que le 

Seigneur a déjà franchi les trois cieux, prêt, à enlever ses vrais élus. Nous savons bien qu’il y a trois niveaux des cieux et 

ce sont ces niveaux que le Seigneur a déjà dépassés pour enlever sa vraie église qui est l’ensemble de ses élus qui sont sur 

les quatre coins de la terre. Si tu dors encore, continues encore par dormir ; si tu veilles sur toi, sur ta vie, sur ta communion, 

sur ton intimité avec le Seigneur Jésus-Christ, continues encore par veiller ; si tu rejettes les révélations, la parole de Dieu, 

la vérité que le Seigneur Jésus-Christ nous révèle pour notre salut, continues encore par rejeter car chacun est responsable 

de son salut pour rendre compte à Dieu un jour. Que celui qui se prépare veille sur lui-même dans la sanctification et dans 

la vérité. Que celui qui a des oreilles écoute la parole de Dieu pour son salut. 

Un jour, un frère m’avait appelé pour partager avec moi ce que le Seigneur lui a dit sur moi lorsqu’il jeûnait 

quotidiennement pour que le Seigneur lui dise si je suis réellement son vrai serviteur. Il avait jeûné trois jours et au dernier 

jour, le Seigneur lui apparut dans une vision et lui dit : « Moïse est mon dernier serviteur en qui je prends plaisir. Il est 

le seul qui réjouit mon cœur. Il est mon premier témoin et mon premier ministre ». Il répliqua en lui disant : « Mais 

pourquoi ça ? ». Le Seigneur lui répondit : « Il est le seul qui ne s’intéresse pas à la nourriture, qui ne se soucie pas de 

son ventre pour mon œuvre. Il est le Seul qui se tient devant Moi en faveur des âmes, de mon peuple d’Israël et du 

monde entier ». Après cette déclaration, il s’était réveillé. 

Le 7 juillet 2020. 

Le Seigneur se révéla à moi dans la vision, en ce jour pendant que je dormais encore le matin entre 8 heures et 9 heures à 

cause de la veillée que j’avais faite, et me dit : « MA GLOIRE, demandes-moi ce que tu veux et Je te l’accorderai ». Et 

je lui avais répondu : « Seigneur, Tu sais bien que je n’aime aucune chose sur la terre si ce n’est que celle qui est au 

ciel. Les biens, les richesses et la gloire de ce monde entrainent dans l’orgueil, dans la vantardise et dans la perdition, 

donc je n’ai point besoin d’eux. Fais de moi la plus humble de toutes créatures qui sont dans les cieux et sur la terre. 

Et produis en moi la source de la vie éternelle pour qu’elle soit ma couronne. Mets aussi en moi ton feu divin pour 

qu’il soit aussi mon arme spirituelle que physique de combats. Et la dernière chose que je Te demande si je trouve 

grâce à tes yeux, montre-moi le second témoin ». Le Seigneur Jésus-Christ me dit : « MOÏSE, tout ce que tu me 
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demandes, Je te l’accorde. À partir d’aujourd’hui, tu seras un feu dévorant pour consumer tout ennemi de la vérité et 

tous ceux qui t’attaqueront. Tu as déjà en toi la source de la vie depuis le jour où Je t’ai dit que celui que tu béniras 

sera béni et celui que tu maudiras sera maudit ; Celui que tu béniras avec la vie vivra et celui que tu maudiras avec la 

mort mourra.  

Ce sera l’un de tes disciples qui sera mon second témoin mais celui-ci sera d’origine juive. Lorsque J’étais né, Je fus 

amené en Égypte avant de revenir en Israël et c’est pour cette raison que Je t’ai laissé naitre en Égypte pour témoigner 

mon amour pour l’Égypte. 

Adresse ce message à toutes les nations de la terre et dit : C’est en Afrique que se trouve actuellement mon premier 

témoin que J’ai établi mon épée et mon feu divins. Venez à lui et il vous montrera le chemin qui mène à Moi. C’est 

Moi qui l’ai établi mon premier ministre mais si vous voulez voir un premier ministre extraordinaire, vous serez confus 

comme Israël sera bientôt confus en me voyant descendre avec mon armée sainte pour le délivrer, Moi qu’ils ont rejeté 

et qualifié de blasphémateur lorsque je leur disais que Je suis le Fils de Dieu. 

 Le deuxième témoin viendra d’Israël. Il sera disciple de mon premier ministre. Si vous ne les croyez pas, vous les 

chercherez un jour avec des larmes mais Je les rendrai plus chers que l’or, le diamant et toute autre chose, vous ne les 

trouverez pas. 

Toi mon élu, c’est après l’enlèvement que je te dicterai ce tu dois faire. Je te communiquerai les messages qu’il faut 

partager avec les juifs et les messages qu’il faut partager avec ceux qui rateront l’enlèvement à cause de leurs 

désobéissances à ma parole et à cause de leur incrédulité. 

Je te révélerai encore tant d’autres choses que tu partageras avec le reste et avec les juifs après l’enlèvement. Ne crains 

ni un président ni le faux prophète ni l’antéchrist ni ce qu’ils feront contre toi, souviens-toi que tu es mon feu et mon 

épée divins. Après ce programme que tu observes, tu dois commencer celui de trois cent jours que je t’ai demandé. J’ai 

tant d’autres choses que Je te dirai et te révélerai, c’est pourquoi Je déclare : Heureux ceux qui te suivent sincèrement! 

En plus de mes promesses de juger le monde avec moi, c’est toi seul qui partageras les récompenses de mes élus avec 

Moi. Tout élu qui parlera mal de toi ou qui te méprisera, je prélèverai un tiers de ses récompenses selon le nombre de 

fois qu’il t’a fait ça. Mais sur ceux que j’ai établis, mes serviteurs, mes apôtres, mes prophètes, mes évangélistes, mes 

docteurs, mes pasteurs, mes diacres, je prélèverai deux tiers de leurs récompenses pour te les donner. Tous ceux qui te 

combattront subtilement subiront les mêmes choses. Tous ceux qui te créeront scandale ne seront point enlevés et leurs 

tortures à la grande tribulation seront des tortures odieuses et insupportables, et Moi-même, Je découragerai beaucoup 

d’entre eux pour me renier. C’est toi qui partageras les récompenses que Je donnerai à mes élus ». Après ces paroles, 

le Seigneur se retira et à trois mètres devant moi, il disparut. Puis je me suis réveillé après. 

Le 10 juillet 2020. 

Chers élus de Dieu, le Seigneur Jésus-Christ n’est plus au ciel et il est ici déjà dans l’espace, dans les nuées pour enlever 

son église. Tu peux ne pas me croire mais tu me croiras. Prépare-toi car le Seigneur est déjà dans les nuées. 

Dans ma vision, je me reposais. C’était autour de 8 heures du matin que j’ai eu cette révélation. Il semblait que j’avais 

beaucoup travaillé. En me reposant, les élus de Dieu qui étaient dehors crièrent en disant que l’obscurité a envahi toute la 

terre. En dormant, lorsque j’avais entendu cela, j’avais précipitamment ouvert les yeux pour leur dire : « C’est le Seigneur 

qui vient déjà pour ses élus ». Puis je me suis recouché.  

Un moment après, ils s’écrièrent : « Il y a une Lumière qui descend des cieux avec des anges ». En effet, cette Lumière 

était le Seigneur Lui-même. Eux, ils voyaient que c’est une Lumière mais moi, lorsque j’étais sorti après pour voir cette 

Lumière, je voyais que c’était le Seigneur qui brillait fortement dont la gloire et la splendeur avaient envahi toute la terre. 

Lorsque je les avais entendus, je leur rétorquai en ces termes : « C’est le Seigneur qui vient déjà pour ses élus ». L’un 

cria sur le champ en disant : « Regardez, il y a un ange qui s’apprête à sonner la trompette ». De la chambre, je leur dis : 

« C’est vous qui allez être enlevés. Donc, ne me dérangez pas. Le Seigneur me dit qu’Il va me laisser pour un temps 

avant de vous rejoindre. Donc c’est pour vous que le Seigneur vient ». Après ces paroles, ils poussèrent de nouveau de 

cris en disant : « Les anges prennent des emplacements dans les nuées ici seulement ». Je dis ceci en me levant : « Aïiie 

(Veuillez me pardonner, je n’arrive pas vraiment à vous transcrire cette interjection. C’est beaucoup plus utiliser en Sara 

Madjingaye) !!! Vous allez me manquer pour un moment. Les élus de Dieu vont me manquer pour un moment ! ». 

Après avoir dit cela, j’étais sorti pour voir et je vis le Seigneur avec les anges dans toute sa gloire et splendeur très dorée 

et blanche et comme la laine. Le Seigneur était au début sur un Cheval Royal très blanc comme la laine et très glorieux. 

Les anges avaient déjà pris des emplacements dans les nuées avec le Seigneur. Puis je vis un autre ange qui s’apprêta à 

sonner de la trompette.  
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C’est en les regardant pour voir comment l’ange va sonner la trompette pour l’enlèvement des élus de Dieu que je me suis 

réveillé par suite d’un bruit des travaux des élus de Dieu. 

Le 14 juillet 2020. 

Dans ma vision, j’étais devant une femme. Puis la parole du Seigneur Jésus-Christ me fut adressée en ces termes : « Moïse, 

que vois-tu ? ». Je répondu : « Je vois une femme qui a une partie inférieure blanche mais sa partie supérieure est noire 

». Et Il me dit : « Tu as bien vu ». Il me demanda ensuite : « Que dit-elle ? ». Puis je prêtai les oreilles pour entendre ce 

qu’elle dit et je lui avais entendu dire : « Moïse, cet enfant de rien, veut commander qui ? C’est ce qu’il décide qu’il veut 

qu’on travaille avec. Il ne veut pas nous écouter, nous qui sommes ses grands frères dont certains ont l’âge de sa mère 

et de son père voire plus qu’eux encore. Quand on lui parle au sérieux, il nous impose de chercher la volonté de Dieu 

c’est comme s’il connait Dieu plus que nous qui avons l’expérience de vie ». Après ces paroles, le Seigneur me dit : 

« De qui parle-t-elle ? ». De moi, lui répondis-je. Et Il me dit : « Tu as bien écouté. Viens, je te montrerai quelque chose 

». Par l’Esprit-Saint, je fus déposé dans un endroit aride dont la terre était complètement comme de la latérite. Arrivé dans 

cet endroit, tout d’un coup, j’entendis des cris et des pleurs terribles et insupportables des gens qui souffraient en enfer. 

Ces cris et pleurs me faisaient trembler seul. Un moment après, je fus surpris que tous les cris et les pleurs que j’entendais 

fussent uniquement ceux des femmes. Ce sont uniquement des femmes qui poussèrent ces cris de pleurs dans les tourments 

comme si c’était uniquement la section des femmes. Puis le Seigneur me demanda : « Qu’entends-tu ? ». Je lui dis : 

« J’écoute uniquement la voix des femmes qui poussent des cris des pleurs en enfer ». Puis L’Esprit-Saint sortit de moi 

pour se tenir à côté de moi et me dit : « Là, tu as bien entendu. Comme tous ceux qui ont contesté contre Moïse n’ont 

pas vu la terre promise, de même tous ceux qui contesteront contre toi ne verront point le royaume des cieux ; comme 

tous ceux qui ont murmuré contre Moïse ont été frappés, de même, tous ceux qui murmureront contre toi rateront 

l’enlèvement pour être frappés par la suite. Tous ceux qui parleront de toi, c’est Moi qu’ils combattent et ils en subiront 

les conséquences. Telle est l’alliance que je traite avec toi pour toujours. Quelle était la fin de tous ceux qui avaient 

combattu Moïse et Eli ? Ils seront tous surpris un jour ». Lorsqu’Il avait fini de me parler, le Seigneur apparut aussi 

devant nous et me dit : « Tu as bien entendu. Je te dis mon serviteur David : Il y a beaucoup plus des femmes en enfer 

que des hommes ». Je m’exclamai en disant : « Pourquoi elles sont plus nombreuses en enfer que les hommes ». Le 

Seigneur me dit : « C’est à cause de leurs bouches et de la beauté. Elles sont toujours rapporteuses, médisantes, 

calomniatrices, envieuses, jalouses, coléreuses et colériques mêmes mes élues. Recommande-leur d’abandonner toutes 

ces choses si elles veulent réellement être sauvées. Je diviserai aussi les récompenses de tous ceux qui te combattront 

en paroles pour te les donner. C’est pourquoi, je déclare aux yeux du monde qu’il n’y aura personne comme toi en 

récompenses dans le royaume des cieux. MA GLOIRE, as-tu appris ce que Je t’ai préparé ?». Je lui répondis : « Non 

Seigneur ». Le Seigneur me dit : « Je t’ai construit un palais et des châteaux au tour qu’aucune âme n’a au ciel. C’est 

pourquoi, réjouis-toi toujours en Moi ton Créateur et ton Sauveur. J’augmenterai toujours la taille de ce palais et de 

ces châteaux que Je te bâtis dans mon royaume ». Après avoir fini de me parler, l’Esprit-Saint me dit : « Heureux sois-

tu l’oint de Dieu !!! Voici, Je suis en toi pour te conduire dans tout ce que tu dois faire ». Après m’avoir ainsi parlé, 

l’Esprit-Saint se transforma en feu hautement enflammé. Après s’être transformé en feu hautement enflammé, il entra en 

moi. Après que l’Esprit-Saint soit entré en moi, le Seigneur me dit : « Mon Esprit et Moi-même sera en toi jusqu’à 

l’accomplissement de la mission pour laquelle Je t’ai établi. Ne dis point que tu es seul, Je suis en toi pour t’orienter 

dans toutes choses. Tiens ferme dans ces intempéries, ne crains rien du tout car Je suis en toi pour t’accorder la victoire 

dans toutes choses ».  

Après ces paroles, le Seigneur disparut devant moi pour entrer en moi, je l’ai senti et les cris des femmes que j’entendais 

en enfer avaient disparu aussi. Puis l’Esprit me saisit et à la vitesse de l’éclair, je me suis retrouvé à la maison et je me 

suis réveillé par la suite. 

Ma maison au ciel : Si je vous décris le palais et les châteaux que le Seigneur Jésus-Christ m’a construits au ciel, vous 

n’allez pas me croire sauf ceux qui les ont vus de leurs propres yeux. Trois frères les ont vus parmi lesquels l’un avait 

reçu l’ordre du Seigneur de dire aux élus de Dieu de m’appeler aussi leur seigneur. C’est à cause de cette exigence du 

Seigneur Jésus-Christ Lui-même à ses élus de m’appeler aussi seigneur que j’avais refusé de partager son témoignage 

avec vous. Mais ce frère, jusqu’à présent ne fait que m’appeler son seigneur malgré les reproches. Je vous recommande 

de ne point m’appeler seigneur sur la terre, quand on se rencontrera tous au ciel, vous pouvez m’appeler des noms et de 

tout ce que le Seigneur Jésus-Christ a fait de moi. Je vous parle sérieusement.  

Je vous invite aussi à suivre les témoignages de la sœur CLARANOUBA sur mon palais et mes châteaux que le Seigneur 

a construit au ciel, et vous aurez plus de détails dessus. Dans son témoignage de la visite du ciel que le Seigneur lui a faite, 

elle avait vu que le palais et les châteaux que le Seigneur Jésus-Christ m’a construits au ciel sont clôturés d’une grande 

muraille, et au portail, il est écrit ceci : « Bienvenue chez mon Premier Ministre NOUBADOUMADJI MOÏSE, MON 

BONHEUR ».  
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Le 16 juillet 2020. 

Dans ma vision, Le Seigneur vint se présenter devant moi et me dit : « J’ai quelque chose d’urgence à te montrer ». Je 

ne sais pas là où je me trouvais mais c’était dans un espace libre. Après m’avoir ainsi parlé, le Seigneur fit apparaitre un 

écran géant déjà allumé. Dans l’écran, je vis une foule de gens qui palabraient à mon sujet. Ils disaient : « Comment 

ferons-nous pour l’avoir ? ». À cette question un groupe des gens répondait ensemble comme des robots programmés 

disant : « L’avoir nous sera soixante-dix fois impossible mais attaquons-le par les pollutions nocturnes et comme ça il 

ne sera pas toujours disponible pour évangéliser et pour préparer ceux qui viennent à Lui comme cela lui a été ordonné 

». Après avoir dit cela, une personne se leva de l’assemblée et dit : « Vous savez forts bien qu’aucune sirène et aucune 

femme de nuit ne pourra s’approcher de lui. Par comment allons-nous l’avoir sur ce plan ? ». Après avoir posé cette 

question, un qui semblait être leur chef répondit : « À travers les nourritures, l’eau, certains liens ancestraux cachés et 

à travers la frustration et la déception qu’il éprouvera de ceux sur qui Dieu a établi. Nous exciterons ceux qu’il encadre 

à le frustrer, à l’énerver et à le décevoir pour nous permettre de le plonger en tout moment dans de pollutions nocturnes. 

Et comme ça, il ne sera pas toujours disponible pour évangéliser et pour encadrer ceux que le Juste a ordonné de venir 

à lui pour les préparer pour son royaume ». Après avoir dit cela, toute l’assemblée se fondit en acclamations. Au moment 

des acclamations, le Seigneur fit disparaître l’écran et me dit : « As-tu entendu tout cela ? ». Je lui répondis : Oui 

Seigneur. Mais que ferai-je pour éviter tout cela Seigneur ».  Le Seigneur me dit : « Je ne tiendrai plus compte de tes 

pollutions comme une impureté devant moi. Toi, particulièrement Je te déclare pur et saint même si tu es considéré 

comme impur. Tu ne refuseras point d’entrer dans ma maison et de paraitre dans l’assemblée de mes élus à cause de 

n’importe quelle impureté que ce soit, je te déclare, à partir d’aujourd’hui, pur et saint pour l’éternité. Tu es pur et 

saint quelle que soit les pollutions nocturnes et les souillures par le contacte d’une personne ou d’une chose impure 

dont tu seras victime.  

Ils enverront aussi des femmes et des choses impures pour te rendre impur pour t’empêcher de préparer mes élus et 

pour évangéliser les âmes mais à partir d’aujourd’hui et pour toujours pour mon service, je te déclare pur et saint 

quelles que soient ton impureté et tes souillures. As-tu entendu ce que je dis ? ». Je lui répondis : « Oui Seigneur. Mais 

si étant impur, une personne ou quelque chose pure me touche, deviendra-t-elle aussi impure ? ». Le Seigneur me dit : 

« Jamais ! Elles ne seront point impures, elles resteront pures et saintes devant moi mêmes tes habits, ton couchage.  

En plus de cela, je ne considérai point à partir d’aujourd’hui et pour toujours ta colère, la frustration, la fureur, la 

déception dont tu seras victime comme un péché devant Moi. Ils enverront des gens qui t’irriteront mais je ne tiendrai 

point cela comme un péché devant moi. Telle est la grâce que je te fais pour mon service. Si quelqu’un veut t’accuser, 

qu’il tente de venir t’accuser ou se plaindre devant Moi son créateur et il saura Qui Je suis ce jour-là.  

Si un élu s’élève pour t’accuser, pour te dénigrer ou pour te diffamer, j’abattrai sur lui une pollution nocturne 

chronique et si c’est une femme, Je compliquerai sa règle pour prolonger ses jours de menstruation jusqu’à ce qu’elle 

vienne te supplier comme on me supplie d’abord elle se rétablira. Je suis l’Éternel, le Dieu Tout-Puissant, le Seigneur 

des seigneurs qui ai parlé en déclarant ces choses. Désormais tu es pur et saint pour l’éternité ». Après ces paroles, le 

Seigneur se retira et avait disparu devant moi. Puis je me suis réveillé au moment où je retournai à la maison. 

Le 18 juillet 2020. 

Dans ma vision, j’étais en Corée du Sud, précisément à Séoul. En me promenant dans la capitale, je fus conduit par trois 

coréens dans un endroit où beaucoup de téléphones portables complètement gâtés étaient entassés dans un long et large 

bac à ordures. Lorsque j’avais vu ces téléphones portables, je fus surpris. L’un des coréens me dit que tous ces appareils 

sont créés pour utiliser uniquement dans le pays mais ils sont tous gâtés. Lorsque j’avais entendu cela, je me suis approché 

pour voir ces téléphones. M’étant approché, je pris un téléphone qui était complètement gâté et lorsque je l’avais pris, le 

téléphone s’alluma tout seul et je me mis à le manipuler, ce qui étonna fortement les trois coréens qui m’ont demandé : 

« Mais par comment tu as fait… ? ». Puis je pris un deuxième téléphone qui était complètement gâté, l’écran était cassé, 

la batterie gâtée et le tableau était endommagé, mais quand je le pris, il s’alluma et le tableau se rétablit tout seul. Puis je 

me mis à le manipuler. Ensuite, je pris un troisième qui s’était rétabli. Puis je me mis à toucher tous les appareils qui furent 

chacun rétablis et s’allumèrent l’un après l’autre après les avoir touchés. Après que tous les téléphones furent tous allumés, 

j’entendis la voix du Seigneur qui me dit : « Moïse, tu viendras aussi en évangélisation en Corée du Sud pour réveiller 

les âmes qui s’y trouvent. C’est toi qui leur apporteras la lumière pour les réveiller ». Après ces paroles, je me suis 

réveillé.  

Le 11 juillet 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous la visite que la sœur-élue de Dieu Anne a reçue au premier 

jour de la paques que nous avons célébrée. Ce n’est pas pour la première fois que cette sœur a eu la visite du Seigneur 

mais elle a été visitée par le Seigneur tant de fois pour lui adresser des messages d’avertissements, de recommandations 
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et lui révéler la nature des envoyés du monde des ténèbres au milieu des élus de Dieu. J’ai partagé quelques-unes de ses 

révélations avec vous sans mentionner et d’autres, nous avons directement fait en audio. 

Voici les messages que le Seigneur Jésus-Christ lui a adressés pour les élus de Dieu  

En cette visite lors du premier jour de la célébration de la paques : 

Je ne vous condamne pas, je vous aime. Il y a parmi vous beaucoup d’enfants de scandales. Les péchés de cette nation 

sont des abominations devant moi. Les péchés de cette nation sont des abominations devant moi. Ils portent en eux 

leurs abominations depuis longtemps. Beaucoup m’entendent et commencent par m’écouter mais ne font pas ma 

volonté. Beaucoup viennent ici (au milieu des élus de Dieu) pour se moquer de Moi, ils critiquent mon serviteur à la 

maison ; Ils portent dans leur cœur des idoles. Galates 1 : 12. C’est Moi qui l’ai établi Père des nations, il n’a jamais 

parlé de lui-même. Je vous ai dit au temps de Moïse que Je vais vous susciter un prophète parmi vos frères. 

Il y a beaucoup de femmes sirènes parmi vous qui ont pour but de faire tomber celles qui ont reçu le message de la 

sainteté et les bergers qui viennent d’être consacrés.  

J’ai fait sonner toutes les trompettes, toutes les trompettes sont déjà sonnées : Je suis déjà là. Dépouillez-vous du péché, 

ne laissez aucun péché en vous. 

Pourquoi des dettes sur vous ? Beaucoup ont des dettes sur eux. Je suis déjà au milieu de vous. 

Il y a des faux prophètes parmi vous qui se lèvent pour donner des fausses visions. Des attaques que vous recevez 

viennent d’ici, des agents de Satan qui sont parmi vous. 

Je vous ai dit que le Premier Ministre NOUBADOUMADJI Moïse est mon premier témoin mais beaucoup doutent. 

Galates 4 : 12. Ma grâce est sur vous. Gardez le salut qui est sur vous.  

S’adressant à MBAÏTOREL Charlot, Il lui dit : Ton nom c’est Joseph. Je t’ai appelé pour conduire des hommes à 

Moi, continue de prêcher la bonne nouvelle. Le P.M t’a enrôlé mais un gros serpent t’a avalé ; tu n’es même pas 

baptisé. Tu étais dans le bus de Satan, tous ceux qui t’avaient conduit sont des agents de diable. C’est eux qui t’ont 

plongé dans l’eau. Le Seigneur vient d’infirmer le baptême du frère à qui Il lui a dit que son vrai nom est Joseph. 

À la sœur Flora : Tu as beaucoup souffert. Je t’ai choisie pour t’occuper de ma maison. Ne pleure pas pour tes enfants, 

ils reviendront tous. Tu es CRYA, ton nom est CRYA. 

Le Seigneur parla ensuite à tous les frères et sœurs en état d’impureté qui étaient dans la chambre qu’on leur a aménagée 

pour la circonstance leur disant : Vous êtes tous de Moi, vous n’êtes pas les enfants du diable.  

À la sœur DENEMADJI : Tu as le courage de DEBORA. 

Il y a une dernière recommandation adressée à une sœur du nom d’Olga mais elle a oublié. 

Le 1er août 2020. 

J’étais en garde à vue, suite au complot national et mondial spirituel (des sorciers, des catholiques, des chefs coutumiers, 

des rosicruciens, des francs-maçons, des agents des illuminatis, des agents de nouvel ordre mondial, des magiciens, des 

féticheurs et des responsables des églises de nouvel ordre mondial de l’antéchrist) que physique organisé contre moi à 

travers une personne utilisée comme une arme qu’ils manient selon eux d’une manière sage et insondable à Dieu, que j’ai 

eu cette vision. Avant cela, le Seigneur était venu s’assoir à côté de moi pendant que je priais. Il s’adossa au mur à côté 

de moi puis se mit à pleurer pendant que je priais. Même trois prisonniers avaient entendu les pleurs du Seigneur croyant 

que c’était moi qui suis en train de pleurer. Ils se sont levés pour me prodiguer des consolations en donnant des exemples 

des serviteurs de Dieu qui ont été tués au règne de NGARTA TOMBALBAYE et comment Dieu les a vengés et a maudis 

ce pays à cause de cela. Ceux qui m’adressèrent ces consolations sont des musulmans. Ils m’ont demandé de cesser de 

pleurer mais de compter plutôt sur Dieu et je verrai ce qui va arriver à ces gens. Pendant qu’ils me conseillaient en me 

prenant pour celui qui avait pleuré, le Seigneur était toujours là à côté de moi. Après leurs conseils, ils se recouchèrent et 

environ trente minutes après, je ne le vis plus mais il était toujours là car je sentais toujours sa présence à côté de moi. 

Quelques minutes après, je lui ai adressé une prière puis je me suis couché. 

Après m’être couché, à peine 15 minutes j’avais une vision. Dans la vision, je vis la terre couverte de verdure. Comme je 

marchai, je vis la terre se fendiller et se fondre comme une vieille maison qui s’écroule. Comme elle se fendillait au-

dessous de moi, je sautais d’une portion qui était debout à une autre puis je m’étais retrouvé dans l’espace. La terre avait 

complètement disparu sous l’effondrement. Dans l’espace, j’avais entendu une voix qui me dit : « La terre a un délai 

d’existence de mille dix ans ». Et juste après cette parole, je me suis réveillé. 



Es-tu déjà prêt pour l’enlèvement, le Seigneur a déjà franchi les trois cieux pour prendre son église, les élus. 

Page 12 sur 46 

 

Le 2 août 2020. 

Dans ma vision en ce dimanche vers 21 heures, toujours en prison, le Seigneur se présenta devant moi dans la cellule de 

prison et me dit : « Moïse, J’ai triplé la puissance de ton épée. Tu es mon épée vivante que Je rends maintenant 

triplement puissante et tranchante. Je t’ai rendu ainsi pour que mes élus utilisent pour combattre leurs ennemis et 

leurs adversaires. Heureux celui ou celle qui utilise l’épée de LA GLOIRE DE DIEU pour menacer, pour intimider 

ou pour combattre ». J’ai répliqué le Seigneur en disant : « Je suis ton épée mais lorsque je Te prie, Tu refuses de 

m’exaucer pour me délivrer. Pourquoi me déçois-tu ainsi ? ». Le Seigneur me dit : « Tu ne comprends pas encore toutes 

les profondeurs de ma volonté mais tu comprendras bientôt lorsque Je te les révélerai ». Après cette parole, le Seigneur 

disparut devant moi. 

Le 11 août 2020. 

Chers élus de Dieu, ces paroles que je vais partager avec vous sont des paroles que le Seigneur Jésus-Christ m’a adressées 

à mon douzième jour en prison après une prière d’environ trois à quatre heures de temps que je lui ai adressée. J’étais trop 

violent dans cette prière car j’ai été accusé de Boko haram par les autorités, d’un terroriste, d’un extrémiste suite à la 

plainte d’une personne originaire de Bedaya qui est comme le porte-parole du mbang de Bedaya à N’Djamena. En effet, 

cette arrestation a été déjà révélée à une élue de Dieu du nom de Achta à qui le Seigneur lui a fait voir les rosicruciens, 

les catholiques, les mbangs, les francs-maçons, les sorciers, les musulmans, bref, tout le monde occulte en train d’étudier 

des moyens pour me faire arrêter et pour me tuer par la suite. Cette sœur m’a appelée pour partager avec moi. À une autre 

sœur, élue de Dieu, le Seigneur lui a révélé juste deux semaines avant mon arrestation que les apostoliques, les catholiques, 

les musulmans, le pape, le mbang de Bedaya et les soi-disant pasteurs, évangélistes, apôtres et prophètes s’étaient tous 

réunis pour le culte œcuménique et lorsqu’elle se tenait à distance pour les observer, l’un d’eux lui dit : « Moïse vous 

enseigne la vérité mais les gens ne savent pas. Il est dans la vérité c’est pour cette raison qu’il est trop combattu, haï et 

détesté ».  Puis unanimement ils lui avaient dit qu’ils cherchent à m’éliminer et éliminer tous ceux qui mettent mes 

enseignements en pratique. Ils lui ont dit qu’ils vont m’arrêter pour m’emprisonner et feront tout par la suite pour me tuer 

pour arrêter le ministère. Cette sœur m’a appelé pour partager cette vision avec moi. Si et seulement si je disais que c’est 

à moi seul que Dieu parle à ses enfants pour ne pas accepter les révélations des autres élus de Dieu, j’étais déjà légalement 

fusillé par les forces de l’ordre ou la brigade anti-terroriste sur l’ordre des autorités dès mon arrestation, le troisième jour 

ou le sixième jour.  Comme le 12 août 2020, je devais comparaitre devant le juge d’instruction, violemment je dis au 

Seigneur Jésus-Christ de salir mon nom mais pas la mission évangélique prophétique qu’il m’a confiée de peur de me 

faire travailler inutilement. Je lui ai dit que si réellement il veut que je parcoure d’autres pays ou coins du monde un jour, 

qu’il ne salisse pas le ministère prophétique divin que Lui-même m’a confié pour le scandaliser. Je lui dis qu’Il peut tout 

me faire pour sa gloire et selon ce qu’Il veut de moi mais il ne doit en aucun cas permettre à ces démons, à ses agents de 

Satan, à ses agents de nouvel ordre mondial de l’antéchrist de qualifier mon ministère ou moi de terroriste pour publier 

partout dans le monde pour détourner les âmes de Lui qui est le chemin, la vie et la vérité. (…). 

C’est après cette prière agressive et si violente que le Seigneur m’a parlé. Le Seigneur Éternel, le Dieu des dieux, mon 

Roi et mon Sauveur Jésus-Christ se présenta physiquement juste en robe très blanche et rayonnante devant moi et me 

demanda : « Moïse, y a-t-il combien de tribus en Israël ? ». Je lui répondis : « Douze ». Et Il me dit : « Tu as bien 

répondu. Ai-je choisi combien d’apôtres en Israël pour Jérusalem céleste ? ». Je répondis : « Douze ». Et Il me dit 

encore : « Tu as bien répondu. Combien de jours de jeûne ai-Je décrété à travers toi pour prier et pour intercéder pour 

Israël ? ». Je lui répondis : « C’est douze jours ». Et Il me dit : « Bien. Il y a douze tribus en Israël et c’est Moi qui ai 

permis tout cela. C’est Moi qui ai permis que tu sois arrêté et emprisonné pour douze jours pour porter les péchés, les 

prostitutions et les abominations de chacune des douze tribus d’Israël. Puis qu’elles m’ont rejeté et elles refusent de 

venir à Moi l’Éternel qui les ai établis dans le pays que Je leur ai donné en héritage, Je te fais porter les transgressions 

et les punitions de chacune d’elles pendant douze jours. Car chacun de ces douze jours représentent une tribu d’Israël. 

C’est pourquoi les cent quarante-quatre milles qui seront sauvés, qui resteront et leurs postérités pendant les milles 

ans de mon règne sur la terre sont tes enfants. À partir d’aujourd’hui jusqu’à la délivrance des 144 000 pour mon 

règne de mille ans, tout israélien qui m’acceptera comme son Seigneur et Sauveur pour demeurer dans ma parole est 

ton fils. Ne t’ai-je pas dit que Je te ferai gagner beaucoup d’âmes pour Moi ? Par toi, je ramènerai encore beaucoup 

d’autres âmes à toi et Je sauverai ceux en qui Je trouverai l’amour de la vérité, l’amour de ma parole ».  Après ces 

paroles, le Seigneur se retira et disparut miraculeusement par le toit. 

Le 20 août 2020. 

Dans une courte vision que le Seigneur m’a accordée, j’entendis la voix du Seigneur qui me dit ceci pendant que je priais 

entre 2 heures et 3 heures du matin : « Beaucoup ont déjà reçu la marque 666. Tiens ferme, prends courage pour 

continuer d’avertir les gens. Ils commencent déjà par imposer la marque de la bête aux gens, recommande à mes élus 
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de veiller et de ne point aimer les choses gratuites que distribue le gouvernement mondial aux humanitaires, aux 

bailleurs, aux autorités et aux associations. Bientôt ceux qui n’ont pas reçu la marque n’auront pas la paix et la joie, 

ils seront emprisonnés, torturés et tués. Dis à mes élus d’être prudents et vigilants comme Je vous ai recommandé. Je 

suis avec vous, je ne vous délaisserai point. Je ne vous abandonnerai point, Je suis avec vous pour sauver et pour 

délivrer. Tenez fermes car Je suis sous vos pieds pour vous enlever ». Après ces paroles, je ne l’ai plus entendu. 

Le 21 août 2020. 

Dans la vision, le Seigneur se présenta devant moi dans une gloire resplendissante et puissante et me dit : « Ma GLOIRE, 

J’ai beaucoup de messages spécifiques à te communiquer pour adresser aux juifs pour se préparer pour ma venue, 

quand le temps sera venu, je te les communiquerai. En ce jour où je t’adresserai ces paroles, Je ne te les adresserai 

plus dans une vision mais Tu me verras physiquement et tu parleras face à face avec Moi. En ce jour-là, tu ne me 

verras plus par moment comme avant, tu me verras plutôt continuellement.  

Tous les juifs doivent venir à toi pour me découvrir. Je t’ai établi lumière pour ouvrir les yeux des aveugles et des 

humbles, Je t’enverrai pour les éclairer aussi et pour convertir leur cœur rebelle et endurci. As-tu vu le degré de la 

corruption du peuple juif ? C’est un peuple dépourvu de sens, insensé ». Je demandai au Seigneur : « S’ils me 

demandent : Qui es-tu ? Que leur répondrai-je ? ». Le Seigneur me répondit : « Réponds-leur : Je suis juif, de la tribu 

de Juda, né au milieu de l’Égypte selon le plan de Celui qui s’appelle Je Suis que vous appelez l’Éternel, le Dieu des 

dieux, le Seigneur des seigneurs, le Roi des rois, le Seigneur des armées, pour accomplir sa volonté ». Je lui demandai 

encore : « S’ils me demanderont : Qui prétends-tu être ? ». Et le Seigneur me répondit : « Dis-leur : Je suis la voix de 

l’Éternel, le premier témoin, l’oint du dernier temps, son épée vivante, celui que Dieu a transformé en son feu divin 

pour consumer les méchants. Tu leur diras aussi que tu allais devenir un grand homme politique que Je t’ai détourné 

pour délivrer mon peuple. Dis-leur cela et ils sauront de qui tu parles ». Après cette parole, le Seigneur disparut devant 

moi. Et je me suis réveillé juste après. 

Messages du premier esclave du Seigneur Jésus-Christ, son premier témoin 

À tous les élus de Dieu qui sont à la surface de la terre. 

Mon temps arrive déjà de quitter. Je vous adresse ce message pour vous préparer l’esprit que si on me tue soudainement 

vous ne soyez pas surpris ni découragés. La mort des deux témoins a été déjà annoncée. Bientôt ils me traineront dans 

divers lieux en criant sur moi que je suis un terroriste (religieux), un boko haram, un extrémiste ou avec d’autres motifs 

diaboliquement calculés pour scandaliser la foule qui voudra suivre la vérité. Aujourd’hui, c’est tout le monde qui est 

contre moi et me combat farouchement, avec détermination en faisant même des imprécations selon lesquelles ils vont 

d’abord m’emprisonner avant de se reposer et d’autres c’est lorsqu’ils réussiront à me tuer qu’ils se donneront du repos. 

Le pape, les catholiques, les musulmans, les idolâtres, les religieux, les chrétiens du nouvel ordre mondial, les chefs 

coutumiers, les rosicruciens, les francs-maçons, les féticheurs, les marabouts, les démons, les sirènes, les sectaires, les 

satanistes, les magiciens, les policiers astraux, les politiques, les politiciens, mes amis, et Satan, tous sans exception sont 

en guerres ardues et acharnées contre moi. Chacun voulait m’atteindre pour montrer aux autres qu’Il est fort et puissant 

afin d’être adoré, admiré, acclamé et élevé. Ils me regardent tous en grinçant des dents. 

Il y a certaines choses sur la venue du Seigneur Jésus-Christ pour enlever son église que j’ai découvertes à travers les 

révélations qu’Il a faites à certains élus et à moi et aussi à travers la méditation de la parole de Dieu, si je les partage avec 

vous, vous ne me croirez pas et ça va scandaliser beaucoup d’entre vous. Mais ce que je veux vous avertir, c’est d’être 

prêt en veillant sur vous-même, sur votre intimité et communion avec le Seigneur Jésus-Christ. Ne vous laissez point 

découragés par quoi que ce soit ou par qui que ce soit car le salut est individuel, et comme le salut est individuel, la 

condamnation est aussi individuelle. Devant Dieu, personne ne dira que c’est à cause de celui-là ou de celle-là que je fais 

ceci ou cela, ou je me suis détourné de Toi. Il n’y a point ce genre de propos au jugement dernier. Ton papa est responsable 

de son salut devant Dieu de même que toi. Ta maman est responsable de son salut et elle ne dira point que c’est à cause 

d’elle que tu t’es détourné de Dieu. 

Le Seigneur a déjà franchi les trois cieux et Il est maintenant aux nuées avec les anges pour enlever son église. Il est déjà 

sous son église pour l’enlever. Ne vous amusez plus comme avant, ne badinez plus comme avant, ne plaisantez plus 

comme avant. N’aimez point ce monde car vous n’êtes pas de ce monde, c’est à cause de cela que le monde vous hait, 

vous maltraite, vous persécute et vous qualifie de tout pour tenter de vous ramener à lui sous la domination de son maitre 

et dieu Satan.  

L’ordre mondial est déjà mis sur pied, l’antéchrist est déjà là au Vatican siège du catholicisme. La religion mondiale de 

l’antéchrist est déjà mise sur pied depuis le 14 mai 2020 et dirigée par le pape, le faux prophète annoncé dans Apocalypse 
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13 : 11-18 et les chapitres 17 et 19. Le Seigneur Jésus-Christ nous avertit en ces termes : Le jour où vous entendez parler 

de ces choses, sachez que votre délivrance est déjà prête.  

La troisième guerre mondiale va bientôt commencer, soyez toujours prêts pour ne pas être surpris. Ne baissez point la 

garde, affectionnez-vous aux jeûnes, à la prière, à la méditation de la parole de Dieu et à l’évangélisation. Ne dormez plus 

comme avant mais réveillez-vous. Laissez ceux qui veulent continuer leur sommeil dormir mais bientôt ils se réveilleront 

sous les glaives, l’épée, sous la fureur de Satan. C’est après la troisième guerre mondiale que l’église de Christ sera 

enlevée. Et c’est aussi après cette guerre que s’élèveront des multiples faux prophètes comme vous les voyez déjà et des 

faux christs qui prôneront le gouvernement unique à l’humanité pour les conduire sous leur maitre Belzébul, l’antéchrist. 

Cette guerre tuera deux à trois milliards de l’humanité. Le but de cette guerre, c’est pour détruire tout sur la surface de la 

terre pour que leur maitre antéchrist reconstruise ou renouvelle tout de nouveau. C’est de ce renouvellement de la terre 

par l’antéchrist que parlent les Témoins de Jéhovah et certaines doctrines sataniques ou lucifériennes. Après cette guerre, 

il y aura des famines, des épidémies, des virus, des sécheresses, des catastrophes, des calamités, des désastres, des 

soulèvements, des manifestations, des désordres, des tremblements de terre, des signes dans les cieux, des projections 

spatiales, des douleurs, des détresses jamais vues, des explosions volcaniques, de l’obscurité totale aussi sur la terre à 

cause des effets des armes utilisées et des cris jamais vus qui conduiront toute l’humanité à réclamer dans certains pays et 

à demander, dans d’autres pays, le gouvernement unique mondial avec une seule armée, une seule religion, une seule 

idéologie, une seule vision, une seule monnaie, un seul système commun mondial avec un seul dirigeant qui est 

l’antéchrist.  

Ne dites point que ces choses se passeront en 2200 ou 2300 ou 2050 ou 2040. Il y a beaucoup à dire sur l’arrivée du 

Seigneur mais si je partage certains détails avec vous, vous ne me croirez pas et cela deviendra un scandale pour beaucoup. 

Mais je vous informe que ceux qui élaborent des projets, des plans et des programmes de l’ordre mondial de l’antéchrist 

ont déjà compris plus ou moins à quel temps le Seigneur viendra mais pas avec précision de date. Tous les plans, les 

projets et les programmes du pape pour l’ordre mondial de son maitre antéchrist sont tous établis, fixés et réalisés dans 

des dates prophétiques mais les aveugles ne voient rien, ne discernent rien du tout, leurs intelligences, leur sagesse et leurs 

connaissances sont obscurcies par l’amour et la passion de ce siècle-ci. Mais vous, ne les imitez point, ne les applaudissez 

point, ne les acclamez point car celui qui les approuve marche aussi dans les ténèbres, il est aussi sous la colère de Dieu.  

Je ne sais pas combien de temps me reste-t-il pour le ministère prophétique divin que le Seigneur Jésus-Christ m’a confié. 

Mais ce que je sais, c’est que je serai sauvagement tué par les impies, les ingrats, les rétrogrades, les apostats, les démons, 

les agents de Satan, les cruels, les cupides, les avares, les marionnettes, les pantins, les imitateurs, les indécis et ceux qui 

suivent la foule. Tout comme Le jour, la date, l’année et l’heure de l’enlèvement de l’Église sainte et vivante ne sont 

connus que du Seigneur Lui-même il en a de même pour ma mort. 

On se séparera bientôt mais on se reverra au ciel et en ce jour-là vous verrez la gloire que le Seigneur Jésus-Christ m’a 

réservée auprès de Lui. En ce jour-là, vous me direz heureux sois-tu premier esclave du Seigneur Jésus-Christ ! Et tout le 

monde glorifiera Dieu de ce qu’Il a opéré des grandes choses par un rien du tout qui ne pourra paraitre quelque chose ainsi 

aujourd’hui.  

Bientôt les agents pour le règne de l’antéchrist et l’antéchrist lui-même commenceront par demander diaboliquement aux 

élus de se soumettre aux autorités comme Dieu a recommandé et ils auront beaucoup de gens. Ces gens seront soutenus 

par ceux que vous considérez comme des serviteurs de Dieu avec des versets bibliques et ils séduiront beaucoup de gens. 

Je vous en appelle à la vigilance et à la prudence comme le Seigneur nous a demandé. Ils savent utiliser, manier, tordre et 

manipuler les versets bibliques pour défendre et pour justifier l’intérêt et la vision de leur maitre Satan mais ils le renient. 

Ils se répandront bientôt sur les antennes et aux quartiers pour dire que c’est Dieu qui investit, établit les autorités et il n’y 

a aucune autorité qui ne vienne de Lui. Et ils auront des multitudes et des multitudes de ceux qui se sont destinés pour 

l’enfer et pour l’étang de feu qui recevront leur marque ou de se soumettre à leurs systèmes, leurs décisions antéchrist 

avec des motifs diaboliquement calculés. Ne vous soumettez point à ces diaboliques si vous ne voulez pas accomplir la 

volonté de leur maitre antéchrist et de leur dieu Satan.  

Les temps sont trop compliqués où chaque jour naisse une ou des choses, un ou des événements prophétiques. Toutes les 

prophéties sont presque accomplies déjà, ne croisez plus les mains. Travaillez pour vos récompenses au ciel, intercédez 

les uns pour les autres, veillez les uns sur les autres avec vos biens, vos ressources comme ont fait les premiers élus de 

Dieu. Ne soyez point égoïstes mais partagez plutôt le peu que vous avez avec vos frères bien-aimés en Christ. Pensez aux 

autres plus qu’à vous-mêmes, car celui qui pense aux autres, Dieu pensera également à lui. Ne grincez point des dents les 

uns contre les autres, car c’est la conduite des païens. Que tout ce qui en vous, tout ce que vous faites, tout ce que vous 

dites et vous témoignez soit lumière et non ténèbres.   
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Ne vous accusez pas faussement mais plutôt ayez le discernement, de l’amour, de la compassion, de la sympathie, de la 

patience, de la tolérance, de la pitié, de la miséricorde, de la bonté, de la faveur les uns pour les autres. Bannissez la haine, 

la rancune, les déceptions, la colère, la fureur et la vengeance de votre cœur, de votre vie et de votre fraternité en Christ 

notre Seigneur et Sauveur.  

Fuyez la jalousie, la rivalité, les provocations, les inimitiés, la querelle, la dispute, l’arrogance, l’orgueil, la vantardise, la 

suspicion, les flatteries, la division, l’hypocrisie car Dieu condamne ces choses. Vous savez que celui qui vit dans l’une 

de ces choses ne sera pas agréable à Dieu, donc combattez ces choses de votre vie. Soyons amour comme le Seigneur 

Jésus-Christ Lui-même est amour, compatissant et miséricordieux envers nous.  

Ne vous laissez séduire ni avoir par personne. Car bientôt, beaucoup de choses, des stratégies et des mots seront déployés 

pour séduire les élus mais ne vous laissez point emportés. Ne vous laissez point dupés par ces fils de diable car ils sont 

comme leur maitre. Ils ont des mots, des phrases, des idées, des astuces et des visions qui ont durées aujourd’hui. Beaucoup 

d’entre eux sont des entités qui ont vécu des milliards et des milliards d’années aujourd’hui. Ne comptez pas sur vos 

sagesses ou sur vos expériences seulement pour les combattre, comptez sur Dieu et sur sa puissance.  

Demandez la sagesse et l’intelligence de Dieu pour vous aider à réussir votre intimité avec Lui. Ne marchez pas comme 

des insectes mais ayez de la sagesse et de l’intelligence qui viennent de Dieu afin d’identifier, de localiser, de découvrir 

et de démasquer les ruses, les tromperies, les mensonges et les plans de l’ennemi. S’il te manque de la sagesse ou de 

l’intelligence divine, demande-la-Lui et Il te donnera avec joie. Car Dieu aime ceux qui demandent pour leur salut. Si 

c’est par orgueil ou pour vous enorgueillir que vous demandez, Il ne répondra pas car Il n’aime que ceux qui lui demandent 

pour faire sa volonté et pour se rendre humbles. Petits et grands, adolescents et jeunes, adultes et vieillards, demandez la 

sagesse, l’intelligence, les connaissances et la science divines de Dieu pour votre bonne marche spirituelle en Lui et avec 

Lui et Il vous les donnera pour sa gloire.  

Ne soyez point scandalisés ni affligés ni indignés ni déçus ni découragés si les agents de nouvel ordre mondial de 

l’antéchrist par des motifs diaboliques m’arrêtent, m’emprisonnent ou me tuent un jour. Je vous informe aussi que le 

dossier d’accusation de terroriste, de boko haram et d’extrémiste portée contre moi qui est au niveau du juge d’instruction 

ressusciterait un jour quand le système éducatif mondial sera soumis totalement au pape, le faux prophète. 

Le Seigneur a déjà mis en moi une vive envie d’aller en Israël pour le témoigner. Et si c’est la volonté du Seigneur Lui-

même pour l’accomplissement de son ministère, je quitterai bientôt pour là-bas pour le ministère prophétique divin qu’il 

m’a confié. Il n’est pas bon qu’un prophète de Dieu meurt hors de Jérusalem a dit le Seigneur Jésus-Christ. Je suis même 

déjà fatigué de voir et de supporter les méchants, les ingrats, les rebelles, les cupides, les orgueilleux, les vantards, les 

érudits qui ne cessent d’attiser la colère de Dieu sous eux et sous les autres. Même si c’est demain que le Seigneur décide 

l’accomplissement de son ministère qu’Il m’a confié, je suis prêt. 

Pour vous qui utilisez la force, la violence, les diffamations, les dénigrements, les injures, les propos belliqueux, les 

insultes, les menaces et les intimidations pour défendre Dieu ou pour défendre son intérêt, le vrai Dieu condamne ces 

choses. Dieu n’est pas un Dieu de violence mais de paix. Dieu ne veut pas qu’on se mette à sa place ou à côté de Lui pour 

Le défendre, pour Le soutenir ou pour Le secourir, souvenez-vous de ce qui est arrivé à Uzza. S’Il est Dieu, laissez-Lui 

se défendre, punir, détruire, venger ou défendre son intérêt mais ne vous mettez pas à sa place pour agir comme les païens, 

les gens du monde qui utilisent même des armes, des coups de poings, des machettes, des couteaux, des épées, des propos, 

des maux, des bâtons, des menaces, des intimidations, qui chassent les autres chez eux au nom de Dieu en disant que c’est 

pour Dieu qu’ils font ces choses. Entre le poussin et la poule, c’est la poule qui défend sa progéniture contre l’aigle et 

l’épervier ou c’est le poussin qui combat l’aigle sur la poule ? Ne vous mettez point à la place de Dieu pour défendre la 

divinité de Dieu comme les païens et les juifs le font croyant qu’en faisant ainsi ils seront sauvés. Défendez plutôt la parole 

de Dieu, la vérité mais ne réagissez pas violemment ou par des propos belliqueux comme le monde le fait. Que le Seigneur 

Jésus-Christ vous accorde sa grâce, sa sagesse et son intelligence pour comprendre la profondeur de ce message. 

Au sujet d’Israël spirituel, comme Dieu vous a révélé, restons en prières et aussi en jeûnes.  

Tout mon vœu pour vous est que personne ne rate l’enlèvement soit que vous soyez ici ou soit que vous soyez là-bas. 

Dans une des visions que le Seigneur m’a accordées en prison, le Seigneur m’a révélé que les élus de Dieu du Trône de 

Christ (Tchad) sont premiers en matière de sa parole et c’est pour cette raison qu’ils sont les plus persécutés dans le 

monde. Combattez avec les armes spirituelles de Dieu et courez de manière à remporter la victoire. Courez donc avec 

sagesse devant l’adversaire, de peur qu’il ne voie plus loin que vous pour vous terrasser pour remporter la victoire. 

Demeurez dans la crainte, la sagesse, l’intelligence, la sanctification, la sainteté et l’obéissance à Dieu et vous remporterez 

la victoire qu’elle que soit la rapidité, l’endurance, la détermination, le courage, la force, la vaillance ou la puissance de 

l’ennemi. Demeurez fermes dans la parole de Dieu et rien ne pourra vous ébranler ni vous troubler. 
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Que la paix, la grâce, la pitié, la compassion, la bonté, la miséricorde, le soutien et le secours du Seigneur Jésus-Christ 

soient le partage de chacun de nous pour la gloire de son saint et précieux nom ! Amen !  

Pitié, je vous le répète encore, ayez de l’amour et de la compassion pour les uns et les autres si vous voulez accomplir la 

volonté de Dieu. Ne décevez ni le Seigneur ni le Saint-Esprit ni moi son premier esclave dans ce commandement. 

Messages du premier esclave du Seigneur Jésus-Christ, son premier témoin, 

Son épée, son oint et sa parole à tous les Tchadiens et à ceux du monde entier. 

Ayez de l’intelligence et de la sagesse, ne soyez plus des enfants. Voici ce que j’ai appris du Seigneur Jésus-Christ, le 

destructeur se prépare à détruire tous ceux qui ont combattu Dieu à travers ses élus. Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : 

Je vous châtierai d’une fureur extrême et sans précédente selon vos méchancetés avant que mon grand jour de vengeance 

ne vienne. J’enverrai le malheur contre ce pays que vous défendez pour votre maitre de ce siècle. Comme vous n’avez 

point de pitié ni de compassion ni d’amour pour mes élus, J’enverrai la dévastation contre vous-mêmes, contre vos maisons 

souillées, contre vos biens et contre vos ressources. En ce jour-là, certains réchappés diront : Jamais pareille chose n’est 

arrivée à ce pays, même une fois… Et des autres rétorqueront : C’est parce qu’on a persécuté les élus de Dieu.  

Voici ce que l’Éternel Dieu fera contre vous qui combattez la vérité : Il vous exterminera de la surface de la terre avec 

toutes vos postérités afin que vos noms soient à jamais oubliés. Je répandrai sur vous des malheurs et j’enverrai des épées 

contre vous, ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ. Renseignez-vous si les prophéties du Seigneur Jésus-Christ ne sont pas 

encore accomplies.  

Vous combattez le Seigneur Jésus-Christ et vous dites : Nous sommes forts et plus puissants que Lui. Car nous avons de 

l’argent, de l’or, des diamants, des pierres précieuses, des autorités qui sont nos enfants spirituels, des juges qui travaillent 

pour nous et notre maitre de ce monde met lui-même à notre disposition tous les moyens que nous voulons pour combattre 

la vérité. Et plus, nous sommes partout dans les institutions, les administrations, partout et partout pour combattre à tout 

prix la vérité. On est capables de tout.  

C’est pourquoi, ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Je ferai pleuvoir le soufre et les flammes de feu sur vous, sur vos 

maisons, sur vos biens et sur vos familles et aucun de vous n’échappera. Mais avant ce jour, j’enverrai le destructeur et le 

dévastateur plus sadiques et cruels que vous pour vous détruire avec le feu, pour vous tirer cailloux et des pierres 

enflammés et porteurs de feu, ils tireront des rochers et des flèches enflammés et porteurs de feu pour vous réduire en 

cendres. Chacun d’eux accomplira sa mission contre vous : Le destructeur détruira tout sur son passage et le dévastateur 

dévastera tout sur son passage. En ce jour, J’enverrai la famine que vous n’avez jamais entendue parler contre vous puis 

je mettrai dans les mains des restes qui seront considérés comme mes prisonniers de guerre une épée puis après les avoir 

déjà rassemblés, je lancerai une miette de pain au milieu d’eux pour pousser les plus forts à tuer les autres pour se procurer 

de cette miette de pain. Et c’est ainsi que Je les pousserai à s’entretuer jusqu’à ce que tous ceux qui ont combattu et 

persécuté mes élus, ma parole, la vérité soient tous exterminés. Aucun d’eux ni leur famille ne vivra, ils seront tous 

exterminés. Au moment où je leur imposerai ce jeu, le destructeur et le dévastateur seront toujours là ayant l’envie ardente 

de vous arracher du terrain de jugements pour vous démembrer. 

Mais ceux qui ont ma crainte, ceux qui me cherchent de tout leur cœur, ceux qui défendent mes élus et mon témoin, ma 

parole la vérité, ceux qui pleurent à la vue des persécutions que subissent mes élus et mon témoin actuellement, ceux qui 

gémissent et soupirent à cause de vos mauvaises actions, ceux qui tendent la main d’un bon cœur à mes élus et à mon oint, 

ceux qui n’ont point combattu la vérité, ceux qui n’ont point scandalisé les âmes et mes élus, je serai moi-même leur 

nourriture, leur protecteur, leur sécurité, leur plaisir, leur refuge, leur défenseur, leur joie, leur assurance, leur gloire, leur 

dortoir, leur santé, leur vaccin, leur bouclier, leur allégresse, leur cuirasse de fer et leur salut. Je les protégerai à telle 

enseigne que même au milieu des balles, des craches de feu, des explosions, des virus, ils élèveront hautement la voix 

pour m’adorer et pour me louer en dansant, parce que Je serai leur protecteur et leur garantie. En ce jour-là, beaucoup se 

tourneront vers Moi et deviendront mes élus après avoir vu l’accomplissement de toutes les promesses que Je leur ai faites. 

Mais d’autres continueront dans leur endurcissement et refuseront de se convertir à Moi. Je mettrai mes élus en sécurité, 

sans prendre une nourriture, leur ventre sera rassasié, sans qu’ils prennent de l’eau, ils seront continuellement désaltérés. 

Mes élus seront en sécurité dans leur refuge, j’étendrai mes ailes sur eux contre toutes les armes de l’ennemi.  

C’est pourquoi, élu de Dieu, ne sois plus triste, frustré, déçu ni abattu car l’Éternel Dieu te vengera bientôt. Et l’ennemi 

viendra comme un ouragan orgueilleux et vengeur de sang pour répandre le sang de ceux qui t’ont persécuté. Le 

dévastateur et le destructeur viennent du septentrion et des extrémités de la terre. Ils prendront ce pays et ses habitants 

comme le bourreau de leurs mères et n’épargneront aucun d’eux mais vous, l’Éternel, le Seigneur Jésus-Christ vous 

sauvera. Il vous trouvera un refuge qu’aucun ennemi ne pourra s’approcher car tous ceux qui tenteront de s’y approcher 

verront les cravaches du Seigneur sortir de son trône pour les frapper et ils fuiront loin de vous comme une personne fuit 
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devant un fantôme. Et ceux qui se détermineront à vous écraser verront les anges guerriers et du feu du Seigneur descendre 

du ciel furieusement en guerre contre eux. Les élus de Dieu auront pour garde-corps des anges guerriers et des anges de 

feu du Seigneur Jésus-Christ Lui-même. 

Au jour de la vengeance des élus de Dieu, ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ, un mbang dira à un monh mourant à côté 

de lui : C’est à cause de toi que je suis frappé. Si tu n’imposais pas à défendre de la tradition, je ne serai pas ainsi frappé. 

Et l’autre en agonie répondra : C’est toi qui es le chef ou c’est moi ? C’est toi qui es le garant de notre système. Si tu ne 

défendais pas ce système, je ne serai pas frappé aujourd’hui. Et un autre qui se baignant dans son sang les rétorquera, 

disant : C’est à cause de vous deux-là que je meurs maintenant. Si toutes vos deux fonctions n’existaient pas, je n’allais 

pas m’initier pour défendre votre système pour tomber sous le glaive de Dieu aujourd’hui. Vous êtes tous des maudits 

éternels à cause de votre méchanceté.  

Abandonnez l’initiation, la sorcellerie, la rose-croix, la franc-maçonnerie, le satanisme, la magie, le fétichisme, le 

charlatanisme, la consultation des marabouts, le maraboutage, l’idolâtrie, l’œcuménisme, l’islam, le catholicisme, le 

bouddhisme, le vaudou, le rotary club, la Mahi-Kari, les brahmanistes, le témoin de Jéhovah, la prostitution, l’adultère, la 

fornication, les abominations, les sectes, les loges sataniques et démoniaques, le football, les jeux olympiques, les 

médiums, les divinations, l’astrologie, les augures, la superstition, l’orgueil, la vantardise, la guerre contre la vérité, les 

contes, les légendes, les mythes, la polygamie, les mariages par contrat, le changement de nationalité, la pédophilie, la 

bestialité, l’homosexualité, les flirts, la politique, l’occultisme, le mysticisme, les pactes et les alliances sataniques et 

démoniaques, les pratiques des anges gardiens ou ange partenaire, les avortements, les crimes, le sadisme, la vengeance, 

la fureur, la colère, la haine, l’inimitié, le pillage, la violence, la rivalité, les traditions, les arts martiaux, la calomnie, la 

diffamation, la médisance, le dénigrement, l’arrogance, l’indécence, la jalousie, la tricherie, la corruption, la cupidité, 

l’avarice, l’alcool, le blasphème, les excès de table, etc. pour le salut de vos âmes. Repentez-vous de vos mauvaises voies, 

de vos mauvaises vies pour venir au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de vos âmes.  

Pour vous juifs, le Seigneur vous avait déjà averti prophétiquement (qu’après son sacrifice sur la croix pour la rémission 

de nos péchés), le sacrifice des animaux, les holocaustes et les sacrifices d’actions de grâce seront une abomination devant 

Lui. Lisons ce que le Seigneur Jésus-Christ a déclaré par le prophète Esaïe. Esaïe 65 : 1-4 : « Ainsi parle l’Éternel : Le 

ciel est mon trône, Et la terre mon marchepied. Quelle maison pourriez-vous me bâtir, Et quel lieu me donneriez-vous 

pour demeure ?  Toutes ces choses, ma main les a faites, Et toutes ont reçu l’existence, dit l’Éternel. Voici sur qui je 

porterai mes regards : Sur celui qui souffre et qui a l’esprit abattu, Sur celui qui craint ma parole. Celui qui immole 

un bœuf est comme celui qui tuerait un homme, Celui qui sacrifie un agneau est comme celui qui romprait la nuque 

à un chien, Celui qui présente une offrande est comme celui qui répandrait du sang de porc, Celui qui brûle de l’encens 

est comme celui qui adorerait des idoles ; Tous ceux-là se complaisent dans leurs voies, Et leur âme trouve du plaisir 

dans leurs abominations.  Moi aussi, je me complairai dans leur infortune, Et je ferai venir sur eux ce qui cause leur 

effroi, Parce que j’ai appelé, et qu’ils n’ont point répondu, Parce que j’ai parlé, et qu’ils n’ont point écouté ; Mais ils 

ont fait ce qui est mal à mes yeux, Et ils ont choisi ce qui me déplaît ». Tournez-vous vers le Seigneur Jésus-Christ qui 

parlait autrefois sous le nom de l’Éternel, l’Éternel des armées, le Seigneur. … Je vous informe que Dieu n’est pas une 

religion ni une tradition ni une coutume mais Il est plutôt Vivant, Il est à l’œuvre jour et nuit pour le salut des âmes, Il 

parle, Il avertit, Il reproche, Il informe, Il frappe, Il guérit, Il blesse et Il panse la blessure, Il se manifeste, Il conseille, Il 

console etc. Je vous en prie, ne réduisez point Dieu en une religion ni en une tradition ou coutume ancestrale car vous 

savez que Dieu condamne ces pratiques. La religion tout comme la tradition est une idolâtrie devant Dieu, donc des 

abominations devant Lui. Réveillez-vous enfin du sommeil, ouvrez votre cœur à la parole de Dieu et non aux coutumes 

de vos frères que vous connaissiez bien leur nature. Ne dites pas que c’est parce que nos pères faisaient ainsi depuis des 

siècles aujourd’hui déjà que vous devez faire pareillement comme eux, ainsi parle l’Éternel : Mais si Je ne me trouve pas 

dans ces rites, continuerez-vous toujours dans ces pratiques après vous avoir averti par mes serviteurs et par mes envoyés 

? Je ne suis point et Je ne serai jamais dans vos coutumes ni dans vos routines ni dans vos traditions ni dans votre religion, 

ce que Je veux de vous c’est de mettre mes paroles en pratique et d’écouter mes envoyés qui vous parle en mon saint nom. 

Pourquoi voulez-vous toujours subir avant de croire ? Repentez-vous de votre religion et de vos doctrines pour observer 

ma sainte, vivante et divine doctrine. Ne cherchez point à plaire à une personne mais cherchez plutôt à Me plaire en faisant 

ma volonté. Ne craignez point vos frères qui continuent toujours par se rebeller contre Moi, mais craignez plutôt Moi pour 

votre délivrance et votre salut. Voici, Je viendrai bientôt pour sauver ceux qui demeurent dans ma crainte en écoutant les 

paroles que je vous adresse par mes envoyés que J’ai établis pour préparer mes élus qui sont parmi vous mais qui font ma 

volonté. Je détruirai tous ceux qui me sont rebelles, désobéissants et incrédules par les nations que J’enverrai contre vous. 

C’est un jour de vengeance pour Moi et de carnage. Je détruirai les rebelles et vos maisons, et vos biens, et vos champs, 

et vos moyens, je les dévasterai ce jour-là. Et vous direz : C’est la colère de l’Éternel annoncée qui s’accomplit. Et d’autres 

répondront : Mais si c’est ça, revenons à Lui que nous avons rejeté et envers qui nos parents étaient rebelles. Et d’autres 
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diront : Allons ! Allons sans plus tarder de peur que nous soyons tous détruits comme un vase d’argile qu’on jette contre 

une montagne. 

Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ, la terre que vous habitez est ma terre. Je ne vous ai pas établis dans ce pays pour 

servir d’autres dieux. Je ne vous ai jamais dit par la bouche d’un de mes prophètes de me servir le jour et servir vos dieux, 

vos idoles la nuit : Vous ne pouvez point et jamais à la fois Me servir et servir les démons. Vous êtes pleins d’hypocrisie : 

Le matin vous vous présentez comme mes enfants mais la nuit, vous êtes tous dans vos sanctuaires, sur vos hauts lieux, 

dans les cavernes pour servir vos vrais dieux que vous avez choisis. Vous ai-Je recommandé une fois déjà par l’un de mes 

prophètes de pratiquer la sorcellerie, la magie, le satanisme, la rose-croix, la franc-maçonnerie, le fétichisme, la divination, 

les médiums, l’astrologie, le culte de lumière ou des illuminés, l’occultisme, le mysticisme ? Mais vous avez fait du pays 

que J’ai donné à vos pères le siège de toutes ces abominations. Et dans ces choses vous vous présentez que vous êtes les 

descendants d’Abraham mon serviteur qui n’a ni l’intention ni consulté ni touché ni pratiqué ces abominations qui déjà 

existaient en ce temps. Je suis vivant, dit le Seigneur Jésus-Christ : Je vous dévasterai de mon pays. Vous serez un champ 

sur mon terrain que j’enverrai des bêtes sauvages, des bœufs, des éléphants, des ours et oursins, des lions et des lionceaux 

et ses enfants, des oiseaux et des sauterelles pour détruire, dévaster et pour racler afin d’y semer une nouvelle semence. 

Cette semence que Je sèmerai sera arrosée de l’eau vive de même que les rejetons qui pousseront. Ces rejetons sont ceux 

qui sont venus à Moi, leur Seigneur et Sauveur Jésus-Christ votre père et votre Dieu que vous avez rejeté. Je vous ferai 

abattre, vous mauvais arbres, arbres épineux, ronces, de mon terrain pour laisser des bons arbres fruitiers croître et pour 

planter des arbres fruitiers qui n’ont jamais encore été plantés dans mon terrain que vous occupez inutilement aujourd’hui. 

Depuis que vous étiez là, qu’avez-vous fait pour ma gloire et pour pousser les nations à vivre dans ma crainte ? Vous 

serviez vos dieux, vous sirènes, vos idoles, vos statues, vos représentations, vous pratiquez l’occultisme, la magie, la 

sorcellerie, la franc-maçonnerie, la rose-croix, le culte des élites, l’astrologie, les médiums, le mysticisme, et s’il vous 

survient malheur dans ma colère, vous vous tournez vers moi juste pour la délivrance en disant : Éternel, Dieu de notre 

père Abraham, Isaac et Jacob, souviens-toi de la promesse que tu as faites à nos pères. N’extermine pas leur postérité pour 

ne pas transgresser la promesse que Tu leur as faite ! 

 En ce jour-là, vous m’invoquerai et je ne répondrai pas, seuls ceux qui sont venus à Moi de tout leur cœur et avec une 

sincère repentance que j’exaucerai et c’est eux que Je les planterai dans le pays après vous avoir abattus et anéantis.  

Suis-Je l’Éternel, le Dieu de l’Islam, le Dieu du catholicisme et de l’orthodoxe ? C’est pourquoi, J’exterminerai tous ceux 

qui pratiquent ces prostitutions et ces abominations. Et j’abattrai les temples, les hauts lieux et les sanctuaires de vos 

prostitutions et de vos abominations.  

Repentez-vous, l’Éternel, le Dieu des armées, le Seigneur Jésus-Christ est furieux contre vous. Si vous l’acceptez dans 

votre vie, si vous revenez à Lui, vous qui vous êtes corrompus, si vous vous détournez de vos mauvaises voies, de vos 

faux raisonnements, si vous vous détournez de vos philosophies, de vos religions, de votre tradition, de votre coutume, de 

vos croyances, de votre méchanceté et de votre rébellion, vous échapperez en ce jour de carnage. Si vous écoutez ma voix 

pour venir au Seigneur Jésus-Christ, Il sera votre refuge, votre forteresse, votre protecteur, votre sécurité, votre haute 

retraite, votre bouclier, votre cuirasse, votre anti balle, une muraille d’airain et de fer pour vous qui m’accepterez comme 

votre Seigneur et Sauveur, dit le Seigneur Jésus-Christ, l’Éternel. Heureux ceux qui me prendront pour leur refuge en ces 

jours-là, ceux qui éprouvent en Moi la joie, le plaisir et l’envie ardente de faire ma volonté. 

Peuple aimé et béni de l’Éternel, le Seigneur Jésus-Christ, ouvre tes yeux et tes oreilles pour entendre sa parole car Il ne 

t‘a ni choisi ni établi pour sa colère ni pour sa fureur ni pour sa vengeance ni pour être un son de tam-tam pour taper tous 

les jours ni pour être un objet d’horreur, de malédictions et de terreur mais Il t’a choisi et établi plutôt pour le bonheur, 

pour la paix, la joie, pour l’allégresse, pour la prospérité, pour le succès, pour le témoigner, pour ouvrir les yeux des autres 

nations sur sa volonté, sur la vérité mais c’est plutôt vous qui les corrompez, qui les détournez de Dieu par vos prostitutions 

et par vos abominations. Tout le monde sait que vous êtes un peuple béni de Dieu mais le plus corrompu de la terre, le 

plus méchant et le plus rebelle à Dieu que le Vatican, l’Allemagne, l’Angleterre, les États-Unis, la France, la Chine, le 

Japon, l’Inde, la Russie, la Corée du Nord, l’Australie, l’Égypte, les pays islamiques et les autres nations de la terre. Et 

vous dites : Nous avons pour père Dieu, ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Je ne suis pas le Père des rebelles ni des 

méchants, de ceux qui haïssent la vérité, qui la combattent, qui persécutent et oppriment ceux qui l’acceptent, qui racontent 

des faussetés sur ceux qui l’acceptent, qui complotent contre la vie de celui qui aime et pratique la vérité et la justice. 

Aimez la vérité, pratiquez la justice, la droiture, l’équité et vous sauverez vos âmes de la colère à venir. Cherchez ma face, 

demeurez dans la vérité, dans la lumière et vous échapperez à la colère à venir. N’accusez pas faussement une âme, ayez 

ma crainte en vous, soutenez et pourvoyez aux besoins des pauvres, des indigents, des orphelins, des veuves, des opprimés, 

des persécutés, des démunis, des malheureux en demeurant dans ma crainte et vous serez bénis et sauvés.  
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Ainsi par le Seigneur Jésus-Christ : Mettez en pratique ma parole et les avertissements que Je donne par mes envoyés et 

vous sauverez vos âmes. Demeurez dans la vérité pour être saints devant Moi, sanctifiez-vous car Je suis saint Moi 

l’Éternel votre Dieu et votre Seigneur. Ne soyez point hypocrites et vous serez délivrés vous qui demeurez dans la vérité, 

qui mettez en pratiques mes avertissements que Je vous adresse par mes envoyés. Car Je viens déjà pour sauver ceux qui 

font de ma crainte leurs préoccupations. J’ai déjà parlé, heureux ceux qui entendent ma voix et Me suivent car ils ne seront 

point déçus ni confus.  

Que celui qui a des oreilles entendent les avertissements et les conseils que Je vous prodigue. Voici, je scelle ma parole 

pour agir en bon ou en mauvais envers vous selon votre choix ! Que celui qui veut vivre mette mes paroles en pratique. 

Sondez vos voies et votre vie, réfléchissez sur votre passé puis courez dans mes bras d’amour, de miséricorde, de 

compassion, de pitié, de refuge, de protection et de consolation pour votre vie. Car Je suis prêt à accueillir quiconque qui 

vient à Moi avec un cœur déchiré. Déchirez vos cœurs et non vos habits, ne riez point mais plutôt pleurez. Humiliez-vous 

devant Moi, entre l’argile et le potier : Qui est sage, intelligent et vivant que l’autre ? Ne vous élevez point au-dessus de 

Moi car c’est Moi qui vous ai créés. Quelle sagesse, quelle intelligence, quelle connaissance, quelle science vous avez, 

des chimères, des résidus et des miettes. Personne n’est comparable à Moi l’Éternel votre Dieu et votre Seigneur. Si vous 

êtes sages, intelligents, connaisseurs, érudits et puissants, que chacun de vous Me détermine l’heure, le jour, la date, le 

mois, l’année et le temps exacts auxquels il mourra. Et si vous ne le pouvez, pourquoi contestez-vous avec Moi lorsque 

Je vous parle ? Soyez humbles, soumettez-vous à Moi et vivez dans Ma crainte et J’augmenterai votre sagesse, votre 

intelligence, votre connaissance et votre science pour que vous découvriez ma volonté et pour que vous connaissiez les 

temps pour les sonder.  

Le 3 septembre 2020. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette vision que le Seigneur Jésus-Christ m’a accordée. 

Dans la première vision, c’était le Président de la République IDRISS DEBY ITNO qui me parlait directement. En relevant 

la tête juste après ses paroles, j’avais tout oublié ce qu’il m’avait dit. Comme j’avais oublié tout ce qu’il m’avait dit, j’ai 

demandé au Seigneur de me faire réentendre les paroles qu’il m’a dites ou de me faire voir ou entendre cela sous une autre 

manière. 

Dans la deuxième vision, le président était assis sur un fauteuil devant un écran. Puis je vis des autorités, les responsables 

des forces de l’ordre et les chefs religieux venir se présenter devant lui pour m’accuser et pour lui demander de fermer 

mon église (l’église n’appartient point à une personne. L’église de Moïse n’existe pas). Une personne parmi les autorités 

prit la parole et lui dit après s’être présenté devant lui : « Monsieur le Président, il y a un jeune homme qui est entrain 

de semer de troubles dans le pays. Il interdit aux gens d’aller à l’école pour apprendre. Il faut que vous preniez vite 

une mesure contre lui, il divise les gens. Ils poussent les gens aux révoltes et interdit les gens d’aller à l’école ». L’un 

des chefs religieux, prit précipitamment la parole et dit : « Monsieur le Président, Moïse, c’est un boko haram, un 

terrorisme qui désunie tout ce que vous rassemblez. Ils prêchent que les pratiques de nos églises sont sataniques. C’est 

un agitateur, il trouble le pays. Il mérite la prison même la mort, il interdit aux gens d’aller à l’école en prêchant que 

l’école est un péché ». Après les avoir écoutés, il les invita de se rapprocher de lui devant l’écran, puis après avoir allumé 

l’écran, il leur montra mes enseignements audio-visuels qu’il a téléchargés sur youtube avec mes photos d’affichage en 

leur demandant : « C’est de ce jeune homme que vous parlez ? ». L’un des chefs religieux répondit précipitamment et 

acharnement disant : « Oui, c’est lui Monsieur le Président ». Puis le président lui disant : « J’ai suivi tous ses 

enseignements publiés sur youtube mais il n’y a rien de terrorisme, d’agitateur, de boko haram et de toutes les 

accusations que vous portez contre lui. Ce prophète dit la vérité, tout ce que j’ai suivi dans tous ses enseignements que 

j’ai téléchargés est la vérité. Si vous voulez l’enfermer, allez d’abord au nord enfermer tous ceux qui interdisent aux 

autres d’aller à l’école des blancs puis continuez au sud pour emprisonner tous vos parents qui empêchent et qui 

interdisent à leurs enfants et aussi aux enfants de leurs parents de fréquenter pour élever les troupeaux des autres afin 

que gagner un bœuf ou deux bœufs en une décennie. Depuis que vous êtes partis à l’école, qu’est-ce que vous 

connaissez ? Après vos études, vous êtes restés les mêmes personnes. N’est-ce pas vous intellectuels qui êtes en train 

de comploter contre sa vie alors qu’il vous dit la vérité ? Ni son église ni lui sera enfermé. Pourquoi vous n’aimiez pas 

la vérité comme ça ». Un autre voudrait parler qu’il l’étouffa en lui disant : « Il ne trouble point le pays. Moi, je suis 

mieux informé que vous, il dit plutôt la vérité. Il vous a révélé aussi beaucoup des secrets que beaucoup comprendront 

plus tard. Qu’est-ce que vous connaissez depuis que vous fréquentez l’école ? Votre mentalité n’est même pas encore 

changée jusqu’à présent. Il parle du système éducatif qui, bientôt, sera imposé que moi-même, votre Président, je ne 

l’approuve pas. Il ne parle pas de votre système éducatif du pays mais il parle d’un système éducatif que beaucoup 

condamneront et refuseront de s’y soumettre après son imposition. Donc, cessez vos accusations et vos projets contre 

lui ». Après avoir entendu cela, ils se retirèrent de lui. Dans la vision, j’étais là aussi mais ils ne me voyaient pas, le 

Seigneur me rendit invisible. Après que ces gens aient retourné, le président me vit. Puis il m’appela et me dit : « J’ai 
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appris que tu cherches à me contacter, prends ce journal et en bas de ce journal se trouve mon adresse E-mail par 

lequel tu peux m’écrire. Du courage ! ». Après m’avoir dit cela, il se leva et partit avec ses gardes corps.  

Puis je me suis relevé ensuite. 

Messages du premier témoin du Seigneur Jésus-Christ 

Au Président de la République. 

Monsieur le Président, voici les conseils salutaires et pleines de bénédiction que le Seigneur Jésus-Christ vous adresse par 

moi son premier esclave : Venez à Dieu votre Créateur et Il vous guérira. Sur qui placez-vous votre confiance Monsieur 

le Président ? Sur les idoles ? Sur les démons qui vous tourmentent jour et nuit, et qui vous menacent tous les jours sans 

relâche ? Sur Satan qui a volé votre vrai bonheur en vous donnant la détresse, l’insatisfaction, la tristesse éternelle, la 

dépression, le stress, la peur, la crainte, le malheur et votre santé ? Sur un homme à cause de sa puissance ? Ou sur Dieu, 

le Seigneur Jésus-Christ qui vous a créé ? Ainsi vous demande le Seigneur Jésus-Christ : Depuis que tu existes sans moi, 

quelle joie as-tu sincèrement éprouvé une fois ? J’ai vu tes larmes, ta malheureuse condition bien que tu sois très riche, 

populaire, admiré, sollicité, élevé et exalté. Tu es en paix éphémère physiquement mais en guerre et en proie 

spirituellement et physiquement au regret et aux remords. Cherche-Moi le vrai Dieu et tu seras heureux car le bonheur, la 

joie, la délivrance, la paix, la quiétude, la bénédiction, la vraie sécurité, la vraie défense, l’amour, l’allégresse, le 

bienheureux ne se trouvent qu’avec Moi seul ton Créateur. Donc, si tu viens à Moi ton Créateur avec un cœur déchiré, 

avec une sincère repentance, Je te rétablirai tout ce que l’ennemi t’a volé et tout ce que tu as perdu te sera restitué, c’est 

Moi-même qui ordonnerai que tu sois restauré, dit le Seigneur Jésus-Christ. 

Depuis que tu sers Satan et les démons, qu’as-tu gagné ? N’est-ce pas eux qui te tourmentent à tout moment aujourd’hui? 

T’ont-ils gratuitement donné la santé une fois comme Je la donne gratuitement et sans aucune condition à ceux qui 

viennent à Moi ? Je t’invite à venir à Moi pour avoir la vraie santé, la délivrance, le vrai bonheur et un sommeil doux, dit 

le Seigneur Jésus-Christ. Goûte-Moi seulement une seule seconde et tu verras si Je suis aussi méchant et cruel comme le 

maitre que tu sers aujourd’hui avec tant de dévotion qui ne te fait grâce ni faveur de rien du tout.  

Voici ce que Je te promets, Moi ton Seigneur Jésus-Christ : Si tu prends seulement la décision de venir à Moi ton Créateur 

pour me suivre, Je demanderai à mon esclave Moïse de prier sur toi et tu seras parfaitement guéri et délivré de toutes les 

menaces et les intimidations auxquelles tu fais face. Il pourra te sauver des malheurs à venir si tu l’écoutes. Je veux te 

guérir et te sauver gratuitement, je ne veux ni l’or ni l’argent ni avion ni hélicoptère ni maison ni voiture ni moto ni vélo 

ni grain de sable de toi mais Je veux que tu M’appartiennes, que tu Me confies ta propre vie, que Tu Me suives dans la 

vérité, dans la justice, dans la droiture, dans l’intégrité et dans la piété, dit le Seigneur Jésus-Christ. Je ne suis pas le Dieu 

des chrétiens seulement, Je suis le Dieu de toutes créatures visibles qu’invisibles, c’est Moi qui les ai créées. Tourne-toi 

donc vers Moi dans la repentance et tu verras de très grandes choses que Je ferai dans ta vie, dit le Seigneur Jésus-Christ. 

Ne Me méprise point et ne le fais jamais, car ton souffle de vie est dans ma main et c’est Moi qui le protège encore. Ne 

méprise point mes paroles que Je t’adresse, car elles sont une source de ton salut. Depuis que tu agis toi-même par tous 

les moyens pour obtenir ta santé, l’as-tu parfaitement obtenue ? Tu l’as éphémèrement obtenue par les conditions que 

l’ennemi de ton âme t’a imposées. Tu avais tout fait pour avoir la joie et le bonheur que tu considères plus précieux que 

l’or, les diamants, les pierres précieuses, les milliards que tu as. Viens à Moi et tu les auras gratuitement et sans condition, 

aucune. 

Souviens-toi du message que Je t’ai adressé contre l’initiation, ne le méprise point car Je veille sur ma parole pour 

l’exécuter, dit le Seigneur, l’Éternel Dieu. Ne tente jamais de me désobéir toi qui as une grâce particulière pour recevoir 

un avertissement direct de Moi pour ne point tomber sous ma colère. Voici ce que je désire de toi en plus : C’est que tu 

sois sauvé de l’enfer et de l’étang de feu et du soufre. Donc, viens à Moi et tu seras sauvé. Tu ne gagneras rien en allant 

dans ce lieu, donc ne t’obstines point, toi sur qui je pleure jour et nuit. Où est ton ami Kadhafi et JOSEPH MON 

Consolateur qui ont refusé de venir à Moi ? Je ne veux point que tu atterrisses dans ce lieu de tourments comme eux. 

Repens-toi pour le salut de ton âme, car Je t’aime toujours. Ne me dis point que tu ne mérites pas mon amour, Je t’aime 

d’un amour éternel et c’est parce que Je ne veux pas te perdre que Je te demande de venir à Moi ton Créateur. Ne te 

méprise pas car tu as du prix à Mes yeux, Je t’aime, c’est pour cette raison que Je t’invite à venir à Moi ton Seigneur et 

ton Créateur Jésus-Christ. Ne crains point un homme pour refuser de venir, n’aie point honte de me suivre car c’est Moi 

ton Créateur, l’Éternel Dieu qui te parle pour te conduire à Moi. Je suis le Dieu vivant, viens donc à Moi pour vivre 

heureux. 

Voici à quel signe tu croiras que c’est Moi qui t’ai demandé de venir à Moi, ton Seigneur Jésus-Christ et à mon serviteur 

que J’ai établi : Deux voire trois de ceux qui s’opposent à Toi mourront. Comme ils ont refusé de venir à Moi après leur 
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avoir parlé, Je ferai d’eux un signe pour que tu crois que c’est Moi ton Créateur, le Seigneur Jésus-Christ, le Dieu des 

dieux, le Roi des rois, le Président des présidents, le Marechal des maréchaux, le Général des généraux, le Commandant 

des commandants qui t’ai demandé de venir à Moi pour ton salut. Mais ne t’endurcis plus le jour où tu verras 

l’accomplissement de ce signe, car si tu t’endurcis encore en ce jour-là, ma colère et ma fureur te dévoreront vivants, dit 

le Seigneur Jésus-Christ.  

Monsieur le Président de la République, si vous cherchez la vraie et éternelle santé, guérison, délivrance, venez au 

Seigneur Jésus-Christ qui vous parle par moi son premier esclave et son premier témoin. Est-ce difficile ou chose dure 

pour vous de venir au Seigneur Jésus-Christ, vous qui l’avez obéi pour aller en Israël pour la réconciliation du pays avec 

les juifs en leur demandant pardon au nom de votre nation selon ce que j’avais entendu ? C’est très facile de faire la 

volonté de Dieu, le Seigneur Jésus-Christ que de faire sa propre volonté. Quand vous aurez lu le message que le Seigneur 

Jésus-Christ vous a adressé et si vous prenez l’engagement pour vous soumettre à Lui, n’oubliez pas de m’en informer 

pour avoir des orientations. 

Le 4 septembre 2020. 

C’était une courte vision que j’avais dans la matinée de ce jour. 

Dans la vision, j’entendis la voix du Seigneur Jésus-Christ qui me dit : « Comme Simon de Cyrène est le premier témoin 

de ma croix de même mon premier témoin se trouve en Afrique, l’ancienne Égypte. Mon premier témoin est toi MA 

GLOIRE. Je t’ai placé au milieu de l’Égypte pour que tu sois mon premier comme Simon était le premier témoin de 

ma croix ». Après ces paroles, je n’entendis plus sa voix jusqu’à me relever. 

 

APPEL À LA REPENTANCE 

Chers élus de Dieu, le Seigneur a révélé à quatre frères que je vais baptiser des milliers et des milliers des gens qui avaient 

reçus les faux baptêmes. Je vous avertis que beaucoup de gens ont fait de faux baptêmes et le Seigneur a révélé à certains 

élus de Dieu et aux victimes aussi que c’est moi qui dois les baptiser.  

Si tu as fait un faux baptême, c’est-à-dire tu as été baptisé par un sorcier, un rosicrucien, un magicien, un franc-maçon, 

un agent de Satan, par une femme, par aspersion ou le baptême des enfants (ou des bébés, …), le Seigneur ordonne que 

tu dois te faire baptiser d’un vrai baptême. Je vous invite à suivre le témoignage audio-visuel du frère Chérubin sur son 

propre baptême que nous allons laisser sur YouTube dans la chaine : MOÏSE NOUBADOUMADJI pour vous aider à 

prendre aussi une décision. 

Pour toi qui as fait le baptême des morts, repens-toi avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Je t’informe et je t’avertis aussi 

que c’est l’enfer qui t’attend déjà si tu ne sors pas du catholicisme. 

Pour ce qui concerne la profession d’avocat, il n’y a pas de problème pour cela car Dieu Lui-même a demandé à ses 

enfants de défendre les droits de l’orphelin, de la veuve, des pauvres, des misérables, des malheureux, des démunis, etc. 

Jérémie 5 : 28. Mais défendre un criminel, un voleur, un coupable à ne pas être puni pour ses fautes, ses crimes est un 

péché devant Dieu. Donc, si tu es un avocat qui défend injustement, par corruption, par ton influence, par ta position un 

coupable qui devait être puni pour ses crimes, ses fautes, ses péchés, sache bien que tu es en abomination devant Dieu. 

Renonce donc à cette pratique si tu ne veux pas que le Seigneur te qualifie de méchant pour te précipiter avec les autres 

méchants dans le lieu de tourments éternels. Ce que le Seigneur te recommande : Repens-toi ! 

Chers élus de Dieu, priez et observez des temps de jeûne pour la restauration de vos étoiles qui ont été volées par Satan et 

ses agents dont certains se sont déguisés en serviteur de Dieu. Si tu as reçu l’imposition de main d’un sataniste, d’un 

rosicrucien, d’un magicien, d’un franc-maçon, d’un démon en forme humaine déguisé en serviteur de Dieu, cherche la 

délivrance si tu veux réellement être sauvé et prospéré dans ta vie. 

Si tu as reçu une soi-disant imposition de main d’un agent de Satan ou d’un démon en forme humaine au front, cherche 

la délivrance si tu ne veux pas être victime des manifestations de la sorcellerie dans ta vie ou être surpris un jour par la 

marque 666 au front. 

Pour toi qui opères l’action des ruminants, abandonne cette pratique pour le salut de ton âme. Il y a des gens qui, une fois 

après avoir mangé, vomissent dans la bouche ce qu’ils ont mangé pour remanger et avaler. C’est une pratique que Dieu 

condamne, donc si tu vis dans ces choses, repens-toi pour le salut de ton âme. L’homme n’est point un ruminant (un 

herbivore) pour opérer cette action après avoir mangé, mais nous sommes créés à l’image de Dieu avec sa nature en nous. 
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Donc, fuyons cette pratique et d’autres semblables pour le salut de nos âmes car tout ce qui ne reflète pas l’image ou la 

nature de Dieu est une abomination devant Lui et sera jeté loin de Lui. 

Chers élus de Dieu, certains animaux sont des victimes de rapport sexuel des hommes. Si tu manges un tel animal qu’une 

personne a pratiqué la bestialité avec lui, sache bien que c’est une abomination devant Dieu. Le Seigneur nous ordonne 

de lapider ou de bruler un tel animal. Lévitiques 20 : 15-16. Donc faites aussi attention ! 

Chers élus de Dieu, chaque fois que vous confessez vos péchés, brisez aussi leurs liens sur vous et sur vos enfants pour 

les aider à réussir leur intimité avec le Seigneur ou à venir à Lui, pour ceux qui ne Le connaissent pas encore. Même si tu 

n’es pas encore marié(e) les liens de tes péchés de la vie des enfants que Dieu va te donner. La parole de Dieu déclare 

dans Ézéchiel 16 : 44 que telle mère, telle fille, et donc tel père, tel fils aussi. 

Je voudrai aussi vous informer que tous les films soi-disant religieux, chrétiens, bibliques sont des films joués par les 

satanistes, les francs-maçons, les agents des illuminatis dans le but de discréditer la parole de Dieu, d’ensorceler, 

d’envoyer des messages sataniques, démoniaques, mystiques et occultes subliminaux aux spectateurs. Par exemple, les 

films du soi-disant Jérémie, David, Salomon, Joseph, Jacob, d’Abraham, Paul, Moïse, Daniel, Esther, Ruth, Samson (c’est 

la pire pornographie jouée pour blasphémer la parole de Dieu), Jésus, Jean etc. il n’y a rien de cohérence biblique et je 

vous invite à suivre attentivement encore ces films et vous y découvrirez les signes, les symboles, les images, les 

représentations sataniques, occultes et mystiques voire les 666 clairement et subtilement représentés et présentés. Ne soyez 

plus des enfants, ne vous laissez plus désormais manipulés et influencés par ces agents de nouvel ordre mondial qui 

montrent clairement à l’humanité, par ces fameux films, que la parole de Dieu comporte des erreurs et un livre dont les 

personnages historiques sont des satanistes déguisés. Suivez ces films et aussi celui sur la nativité de Jésus-Christ et 

vous y découvrirez des centaines des scènes qui ne sont même pas bibliques. Je vous informe que tous ces films sont joués 

par les gens du Vatican (siège du catholicisme) et ses agents de nouvel ordre mondial que sont les satanistes, les francs-

maçons, les agents des illuminatis, les sorciers, etc. 

Pour toi qui reçois ou qui a déjà reçu, malgré les avertissements que le Seigneur t’a donnés en t’obstinant pour prendre, 

les dons que le pape a faits aux différentes dénominations soumises à lui pour distribuer aux gens en disant diaboliquement 

que ce sont les dons pour les démunis, les veuves, les orphelins, les pauvres, etc. sache bien que ton âme est déjà entre les 

mains de Satan pour l’enfer. Autrement tu as déjà spirituellement la marque 666 sur ton front. 

 Pour toi qui célèbres les 40 jours après l’enterrement, c’est-à-dire, fête de sacrifice, repens-toi après la confession si tu ne 

veux pas être sous les jougs des démons et des sorciers. Je vous informe, en effet, que ceux qui exigent, réclament ou 

imposent une telle fête sont des sorciers, des agents de Satan et des démons en forme humaine. Si tu ne me crois pas, c’est 

une liberté de choisir que Dieu nous a accordée mais le jour où tu seras leur victime de sacrifice humain, tu me croiras 

mais ce sera trop tard.  

Chers élus de Dieu, n’achetez ni volaille ni une bête avec une personne qui n’est pas élue de Dieu comme vous pour 

manger. Je voudrai partager ceci avec vous pour vous avertir. C’est un événement qui s’est déroulé à Moundou et qu’une 

sœur a partagé avec nous : Une femme était partie au marché pour payer un poulet pour préparer. Arrivé au marché, elle 

paya un grand coq à 3 000 Francs CFA. En rentrant, elle avait remarqué que les yeux de l’oiseau étaient complètement 

rouges. Arrivé à la maison, elle avait déposé le coq pour aller à l’intérieur avant de sortir. À sa sortie à la grande surprise, 

elle a vu un homme de taille complètement nu assis au lieu où elle avait déposé l’oiseau. Elle regarda longtemps le 

monsieur mais ce dernier ne pouvait pas parler. Surprise, elle accourut au marché pour trouver le vendeur pour lui 

expliquer la scène mais ce dernier lui dit qu’une fois rentrée, qu’elle ramasse du sable pour jeter contre le monsieur et il 

se retransformera en coq pour égorger. Curieuse qu’elle était, elle était rentrée pour essayer pour voir et lorsqu’elle jeta le 

monsieur avec du sable qu’elle a ramassé dans sa main, le monsieur redevint coq. Puis elle le prit pour le ramener au 

vendeur en réclamant ses 3 000 Francs CFA.  

Autre histoire c’est celle d’une sorcière vendeuse de tomates à Moundou. Cette sorcière vendeuse de tomates avait de 

problèmes avec une autre sorcière qui, ce jour-là, avait décidé de la trahir. Ce jour, pendant qu’elle vendait ses fameuses 

tomates, son adversaire se présenta devant elle pour chercher querelle avec elle mais elle ne répondit rien. Alors son 

adversaire luit dit : « Tu vas me connaitre aujourd’hui. Je vais révéler tes secrets ». Il semblerait que les deux sont des 

rivales. Elle était repartie. Cette vendeuse des fameuses tomates croyait que son adversaire était rentrée. À sa grande 

surprise, celle-ci débarqua avec des policiers en criant : « Ce que cette femme vend, ce ne sont pas des tomates mais ce 

sont plutôt des humains ». Pendant que la vendeuse niait l’accusation, son adversaire se mit en public et sans honte à 

faire des incantations et ce sont plutôt des fœtus, des embryons, des morts nés, des enfants avortés, des bébés, des bébés 

qui sont déjà morts qui étaient étalés au sol sur le sac. Après la scène, la femme expliquait que ces fœtus et ces embryons 

sont des enfants que portent les femmes enceintes mais la femme vendeuse faisait des incantations pour les retirer sans 

qu’elles ne sachent et elle les transforme en tomates pour vendre.  
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Un jour, c’était toujours à Moundou, une femme avait acheté les épinards pour revendre. Elles les avaient étalés en vente 

en plein soleil. Comme il n’y avait plus des clients, elle se retira sous l‘ombre pour se reposer des rayons solaires en 

laissant les légumes étalés en plein soleil. En se retirant, les épinards lui ont crié : « Amènes-nous aussi sous l’ombre car 

nous mourrons de chaleur ». Cette femme avait hurlé de toute sa force.  

À Peni, les gens ont amené des bœufs pour vendre. Puis le Seigneur a ouvert les yeux d’un frère qui voulait lui aussi payer 

un et il a vu que c’étaient tous des humains qui ont des cordes aux cous comme des bœufs. Ce frère rejetait mes 

enseignements surtout sur celui sur les dangers de consommer les animaux aujourd’hui et c’était en ce jour qu’il avait cru. 

Je voudrai aussi vous informer que les bœufs, les bêtes que les éleveurs transitent ou exportent vers le Nigeria, la 

République Centrafricaine, le Niger, etc. sont des humains transformés. Vous savez forts bien que dans ces coins le 

cannibalisme est un acte public et il s’y trouve des lieux publics pour la consommation de la chair humaine.  

Le frère m’a témoigné que ce sont des humains transformés en bétails que les bouchers s’empressèrent pour payer pour 

égorger et ce sont aussi ces animaux que les éleveurs exportèrent. 

Voilà la méchanceté des sorciers, des satanistes, des magiciens, des agents de Satan qui font des humains leur nourriture 

quotidienne et en font la nourriture des autres pour les envouter et pour les détruire. Si tu ne me crois pas, tu me croiras 

un jour !!!  

Dans la vision que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à une sœur, elle a vu le pape répandre le virus dans l’air qui s’est 

répandu sur toutes les végétations, arbres, plantes, légumes et herbes dans le but de faire plus de victimes. En voyant 

comment tout était pollué, le Seigneur lui parla depuis le ciel en lui disant : « A partir d’aujourd’hui, que tous les légumes 

que mes élus payeront soient désinfectées avant d’être préparées ». Vu ce message et la contamination de la nature par 

les virus par le pape, l’antéchrist et ses agents, c’est aussi bon de désinfecter aussi les fruits avant de les manger.  

Chers élus de Dieu, je vous informe que trois cent millions des noirs ont déjà reçu la marque de la bête, la marque 666 à 

travers le vaccin contre coronavirus qu’ils ont reçu. À vous élus de Dieu, faites attention et veillez sur vous-mêmes dans 

la sainteté et dans la prière afin de ne pas tomber dans le piège de l’ennemi. 

Le Seigneur a révélé à une sœur de dire à ses élus de ne pas manger du fromage et de ne point payer les choses sur 

lesquelles il y a la tête d’un bœuf qui rit. Vous savez fort bien que la tête de bœuf est l’image de Baphomet, Belzébul. La 

tête de bœuf représente Belzébul qui est l’antéchrist, donc ne touchez point ce qui comporte cette représentation, ce dessin, 

cette image. 

Chers élus de Dieu, c’est une loi pour nous de louer le Seigneur Jésus-Christ en tout temps et en tout lieu. Exerçons-nous 

aux louanges, à l’adoration de notre Seigneur Jésus-Christ par des cantiques, des chants de victoire, les inspirations 

divines, etc.  Le Seigneur a révélé à un élu de Dieu que plus un vrai élu Le loue plus les anges accélèrent l’élévation de sa 

maison au ciel. Donc, si tu veux avoir une grande maison au ciel, ne cesse jamais de louer et d’adorer le Seigneur dans 

l’humilité, dans la vérité et en esprit. Il ne s’agit pas de louer seulement le Seigneur dans l’assemblée des élus ou parmi 

les élus comme beaucoup le font mais aussi individuellement à la maison, au lieu de travail et partout ailleurs. Pour celui 

qui n’accepte pas la vérité, qui la refuse et/ou la combat, sa prière, ses louanges, ses actions de grâce, ses adorations… 

mêmes sont une abomination devant Dieu, Proverbes 11 : 20, Proverbes 28 : 9. 

Chers élus de Dieu, je vous informe que la grande tribulation a déjà commencée. Un élu de Dieu qui est initié a décidé 

d’abandonner son nom d’initiation après avoir accepté le message de la sainteté. Les monhs, les autres chefs coutumiers 

en tête le chef de canton et ses parents l’ont enfermé à la brigade. À la brigade qui est une institution de l’État, ils ont 

torturé odieusement le frère-élu en lui demandant pourquoi il a abandonné son nom d’initiation. Lorsque ses sœurs qui 

étaient arrêtées par ruse pour le prendre dans ce piège parce qu’il avait pris fuite et les chefs coutumiers et les commissaires 

complices, dont l’un est un musulman corrompu pour cette cause coutumière par les parents de la victime, avaient arrêté 

ses sœurs pour l’attendre car ils savaient que l’élu sera obligé de venir les rendre visite vue les conditions de ces élus 

rejetées par tout le monde à cause du Seigneur Jésus-Christ ; Lorsque ses sœurs qui étaient relâchés, parce que la ruse a 

réussie, étaient venus pour rendre visite à leur frère, ceux de la brigade avec les commissaires s’étaient mis à les torturer 

en leur demandant pourquoi ils jeûnent, elles ne se tressent pas et pourquoi le frère abandonne-t-il son nom d’initiation. 

Ils les ont frappés puis ils ont enfermé le frère en lui proférant des menaces et des intimidations que tant qu’il n’accepte 

son nom d’initiation, ils continueront à le maltraiter ainsi. Ils ont maltraité le frère en prison, ils se sont moqués des sœurs, 

ils les ont humiliées, ils les ont bastonnées. Des gens dignes que l’État a recrutés et établis pour sa dignité sont devenus 

des juges coutumiers auxquels les chefs coutumiers ont confié la défense de la tradition. Une institution de justice et de la 

sécurité, de la protection des droits humains digne de nom de l’État est devenue une institution de la défense de la tradition 

manipulée et gérée maintenant par les chefs coutumiers pour commettre des affres et pour intimider la population de la 

localité. Après avoir torturé et bastonné le frère en prison des temps et encore des temps sans succès à cause de sa 
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détermination à mourir même pour cela, ils le relâchèrent la nuit après lui avoir tout dit, tout proféré et tout fait subir. 

Chers élus de Dieu, ce qui vient de passer n’est rien que le prototype du pire à venir. Bientôt c’est dans les camps militaires, 

les gendarmeries, les brigades, les commissariats, les camps de concentration, les abattoirs, etc… que ceux qui, de par le 

monde entier,  n’accepteront pas la religion mondiale de l’antéchrist dirigée par le pape, le faux prophète, y seront 

condamnés, torturés, maltraités, exécutés et emprisonnés pour des éventuelles tortures dans le but de les amener à renier 

le Seigneur Jésus-Christ pour accepter le pape et l’antéchrist comme leur messie, leur christ et leur dieu.  

Une semaine juste après cette persécution, Dieu avait frappé l’autre commissaire de mort et l’autre était grièvement malade 

et hospitalisé avant d’être libéré après mes supplications à Dieu en sa faveur lorsque j’étais informé. Au lieu de prendre 

conscience de cela pour se repentir, il continue toujours par persécuter les élus de Dieu de Koumra sans pitié et sans lâche 

jusqu’aujourd’hui. Que le Seigneur voie sa méchanceté et agit contre lui et sa famille selon sa méchanceté !!! 

Dans une des choses que le Seigneur Jésus-Christ a révélées à une sœur, c’est le mbang de Bedaya qui va aider le pape à 

imposer la religion mondiale et la marque 666 aux habitants du Moyen Chari géographique (c’est-à-dire le Mandoul et le 

Moyen Chari). Et en cherchant à imposer, le Seigneur a révélé à la sœur que les deux, le Mbang de Bedaya et le pape, 

feront tout pour m’éliminer d’abord parce que j’ai révélé tous leurs secrets, les secrets du monde et parce que Dieu me 

révèle toujours leurs astuces et leurs projets. C’est ce qu’ils ont dit que le Seigneur a révélé à la sœur. Dans l’autre vision 

que le Seigneur lui a accordée, elle a vu le pape et le Mbang de Bedaya déployer les gens pour m’éliminer.  

Élus de Dieu, ne vous souciez point de moi ni de ce que je vais subir car le Seigneur a déjà annoncé que je vais mourir. 

Et je serai mis à mort publiquement afin de scandaliser et d’intimider ceux qui me suivront pour les détourner du Seigneur. 

Ne pleurez point sur moi mais pleurez plutôt sur vous-mêmes et sur vos enfants comme notre Seigneur et Sauveur Jésus-

Christ nous a déjà dit et a dit à certains élus qui ne cessaient de pleurer sur moi. Priez plutôt pour que le Seigneur m’utilise 

plus efficacement encore pour Lui gagner plus d’âmes que les précédentes pour son royaume. Tout ce que je subis et 

j’endure ne m’inquiète jamais du tout et ils contribuent plutôt à mon édification, à ma fortification, à mon affermissement, 

à mon élévation par le Seigneur. Toutes ses souffrances sont plutôt une gloire et me procurent un grand honneur devant 

le Seigneur Jésus-Christ. Je vous informe et je vous rappelle encore que c’est à cause de ces souffrances, ces diffamations, 

ces dénigrements, ces persécutions, ces tribulations, ces menaces et intimidations que j’aurai un meilleur et divin palais 

au ciel dans le royaume de mon Maître, Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. Si je souffre comme un brigand, un agitateur, 

un bandit, un escroc, là je craindrai et j’aurai peur de la prison, des tortures, des humiliations, des diffamations, des 

dénigrements et/ou de la mort mais si c’est à cause du Seigneur Jésus-Christ qui est la vérité que je souffre, cela est plutôt 

une grande gloire et un grand honneur pour moi devant Dieu.  

Pour vous qui croyez au Journal Intitulé « NOUBADOUMADJI MOÏSE » qui a été écrit sur moi par les mbangs, les 

responsables catholiques, les apostoliques, les monhs, les responsables d’autres dénominations soumises aux catholiques 

et rapporté par ce grand pasteur sorcier  et polygame avec des concubines, TARYANOUBA Samuel lors des rencontres 

qu’ils ont tenu pour tout faire pour m’éliminer et pour scandaliser mon ministère au moment où ils m’ont fait emprisonner 

par le maire de la ville de Koumra qui finit par se retirer de cette affaire pour sauvegarder sa dignité, si tu crois aux 

qualificatifs de nouveau faux prophète qu’ils m’ont attribué et aux accusations portées contre moi, c’est toi qui le 

regretteras en enfer. Eux, ils savent bien déjà qu’ils ne seront pas sauvés c’est pour cette raison qu’ils ont écrit ce journal 

sur moi pour scandaliser le ministère de la sainteté que le Seigneur Jésus-Christ m’a confié afin de gagner des âmes pour 

les accompagner ensemble en enfer. Renseignez-vous ou cherchez la face du Seigneur Jésus-Christ dans le jeûne et dans 

la prière si c’est vrai toutes les accusations portées contre moi selon lesquelles je trouble la ville de Koumra sont vraies 

ou fausses. Même les païens m’ont justifié et témoigné que c’est faux tout ce qu’ils ont raconté sur moi au moment où je 

devais être jugé à la Justice de Koumra.  

Aujourd’hui, c’est ce journal que NGUARLEDJE YORONGAR, ce politicien accapareur d’informations, partage avec 

les gens en leur disant que la fille que j’ai enceintée est sa nièce. Croyez-vous que ce grand sorcier, sataniste, agent de 

Satan accompli va-t-il me laisser impuni si j’ai enceinté sa nièce après lui avoir livré les avertissements que le Seigneur 

m’a adressés pour lui donner ???!!! Même si j’ai enceinté sa nièce avant le message que le Seigneur m’a adressé pour lui 

avertir, il ne me laissera point impuni après avoir reçu les avertissements. Il m’aura enfermé ou même m’éliminé 

mystiquement il y a longtemps déjà.  

YORONGAR est devenu le bailleur de ce journal, c’est lui qui photocopie pour partager aux gens. C’est ça la pratique 

d’un sorcier, d’un sataniste, d’un agent de Satan : Combattre, persécuter, scandaliser la vérité et se faire victime ou témoin 

de quelque chose qu’on n’a jamais vue ou entendue. C’est ce qu’il fait aussi en politique d’où la politique de papotage : 

Quand il reçoit une information de l’un de ces militants, il se répand pour dire qu’il a vu ça, qu’il est témoin même oculaire 

de telle et de telle chose ou de tel évènement qui a eu lieu. YORONGAR, Dieu n’est point un politicien pour le combattre 

par tes supercheries, déclarations et mensonges politiques. C’est pourquoi, à cause de ce que tu as fait, Il retirera son épée 



Es-tu déjà prêt pour l’enlèvement, le Seigneur a déjà franchi les trois cieux pour prendre son église, les élus. 

Page 25 sur 46 

 

divine de son fourreau uniquement pour te frapper et tu sauras en enfer comme DADNADJI que c’est une chose terrible 

et horrible de tomber sous sa colère. Tu peux me qualifier de tout, comploter encore ma prison, si je ne suis pas le Premier 

Témoin et le Premier Ministre du Seigneur Jésus-Christ, rien ne va t’arriver mais si c’est Dieu Lui-même qui m’a établi 

son Premier Témoin et son Premier Ministre, repens-toi dans ce demi temps qui t’est accordé sinon le Seigneur Lui-même 

te mettra en pièces par son épée divine pour faire justice aux âmes que tu enchaines pour l’enfer.  

Chers élus de Dieu, le Seigneur a permis qu’une sœur que Gloria avait enrôlée dans son armée mystique soit délivrée. 

Cette sœur a témoigné que Gloria est la représentante de la reine de la côte sur la terre. Elle a témoigné aussi que Gloria 

a un royaume dans le royaume marin où elle a signé un pacte avec elle après l’avoir fait visiter ce royaume satanique. Elle 

a aussi témoigné que la plupart des soi-disant églises sont sous l’autorité et la domination de Gloria en m’informant 

quelque chose qui a failli éclater les yeux : Elle a témoigné que si tu ramasses dix filles, peut-être d’abord tu vas trouver 

une seule qui ne travaille pas pour Gloria, soit 96 à 97% des filles et des femmes de N’Djamena sont des agents conscientes 

et inconscientes à travers les produits sataniques qu’elle donne, à celles qui sont ses agents conscientes, de venir 

invisiblement placer dans les magasins, les boutiques. Elle a témoigné aussi que Gloria se multiplie en plusieurs (pseudo 

corps) pour être partout (dans le pays et dans d’autres pays) à la fois afin de surveiller et de contrôler ses agents et ceux 

qu’elle a aidés à décrocher un emploi ou à avoir du succès dans leurs entreprises afin de les éliminer au moment venu. 

Elle a témoigné aussi que Gloria se transforme aussi en hommes, en une personne adulte, ou jeune, selon la forme qu’elle 

veut prendre et elle leur a donné cette faculté à la plupart de ces agents qui changent de face et de formes pour des 

opérations. Oui, cette sœur, pendant qu’elle nous fréquentait, sa face changeait en tout moment de même que sa voix. 

Cela m’a surpris tellement que j’étais obligé de lui dire quelques jours avant sa délivrance qu’elle est un agent de Satan 

envoyée contre nous mais elle ne m’a rien dit. Elle a témoigné aussi que c’est maintenant que Gloria cherche a recruté 

des hommes dans son armée démoniaque. La sœur a cité aussi les noms des sirènes qui travaillent avec Gloria. Elle a 

témoigné aussi que Prosper, Michael et Émelie sont des agents de Satan envoyés pour me combattre. Elle a témoigné 

aussi que Gloria a envoyé beaucoup de ses agents pour me combattre. Elle a témoigné que Gloria prend un autre corps ou 

forme pour visiter les églises. D’après son témoignage, beaucoup des filles et des femmes soi-disant prophétesses qui 

donnent des prophéties, qui écrivent des choses en disant que c’est l’écriture hébreux ou céleste ou qui parlent en langues 

sont des agents de la reine de la côte qui ont pour mission de berner et de maintenir les membres de ces temples dans le 

mensonge en leur faisant croire que les soi-disant pasteurs, apôtres, prophètes ou les papas de ces temples sont réellement 

choisis par Dieu.  Elle a témoigné aussi que les filles qui tombent à l’école et dans d’autres endroits sont aussi l’œuvre de 

Gloria mais elle se rendait invisible pour entrer dans le lieu où elle veut faire des victimes. Elle a témoigné aussi que 

toutes ses filles qui sont tombées sont toutes devenues des agents de la reine de la côte. Cette sœur était initiée à 

l’occultisme par Gloria qui l’avait enfermée pendant un an et neuf mois, c’était au moment où elle était tombée lors d’une 

sortie de la J.E.A à KOUNDOUL où Gloria était apparue par un chemin mystiquement souterrain. Autre chose qu’elle a 

révélée qui témoigne qu’il y a plus d’agent de Satan et des démons en forme humaine que les humains parmi les élus de 

Dieu, ceux qui vivent réellement dans la crainte de Dieu, est que les enfants de tous ceux ou celles qui appartiennent 

inconsciemment à Gloria à travers ses produits de maquillage, pommades, vernis, rouges à lèvres, crayon de beauté, lis, 

mèches, les perruques les bagues, les bracelets, les chaines, les chainettes, les faux ongles, les faux cils, etc… qu’ils 

utilisent et ceux qui le sont consciemment, tous leurs enfants appartiennent légalement à Gloria qui les enrôle dans son 

armée démoniaque et tous ceux et celles que Gloria a tués sont ramenés à la vie et ils opèrent comme des revenants sur la 

terre et leur mission est de coucher avec les humains pour les détruire. Tous ceux ou celles qui utilisent ces choses sont 

initiés consciemment ou inconsciemment à l’occultisme, deviennent des agents, des soldats de Gloria. Elle a témoigné 

qu’aucune prière ne peut sanctifier ces choses, ces femmes ont besoin de la délivrance après la repentance. 

Je vous informe que lors de sa délivrance, Gloria, la reine de la côte et une sirène du nom de Jacqueline venaient à tout 

moment pour l’éliminer mais par la prière, le Seigneur l’en a toujours préservée. Après l’échec, Gloria, la reine de la côte, 

la sirène Jacqueline et les autres sirènes ont résolu de la lui donner en mariage à un triton (sirène de sexe masculin qu’on 

appelle aussi « sœur monsieur ») du nom de CARRIERE pour l’empêcher de dévoiler leurs secrets. Car disent-ils que 

tous ceux et celles qui sont sortis de leur royaume, ils les livrent en mariage aux sirènes pour les détruire. Le mariage de 

cette sœur était programmé le dimanche à 1 heure du matin selon ce qu’elle m’a rapporté. Ces entités démoniaques sont 

venues physiquement pour lui informer de ce projet mais c’était nous seuls qui ne les avons pas vus. Grâce soit rendue à 

notre Dieu, le Général des généraux, le Guerrier des guerriers, de ce qu’Il les a combattus pour délivrer la sœur de ce 

projet satanique. Le nom que Gloria et la reine de la cote lui ont donné sous les eaux est Victoria et son code, c’est 3. 

C’est aussi ce témoignage que le monde des ténèbres a décidé de m’emprisonner et pour me tuer ensuite comme un 

terroriste, boko haram, extrémiste mais comme le Seigneur m’a délivré, ils ont décidé de se servir de la tante de la sœur 

qui est aussi dans l’occultisme de la séparer de moi pour tout annuler et pour que la vérité ne soit livrée aux âmes qui 

suivent des satanistes, les représentants des démons et de Satan sur la terre croyant suivre Dieu.  
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Une sœur qui travaillait aussi avec la reine de la côte avait témoigné que presque 95% des filles de N’Djamena, de 

Moundou, de Doba et Bebedja travaillent inconsciemment et consciemment avec la reine de la côte. Elle a témoigné aussi 

que sa mission était d’initier et de recruter les jeunes filles, les adolescentes, les fillettes dans l’armée de la reine de la 

côte. C’est la même chose que Gloria fait selon les témoignages de la sœur précédente.  

Je vous avoue qu’après la délivrance de la sœur, beaucoup de filles agents de Gloria avaient pris la décision de venir me 

trouver pour la délivrance mais elles ont été menacées directement par Gloria par des apparitions surnaturelles comme un 

esprit chez elles. Elles ont envoyé des gens pour m’en parler en me fixant chacune un rendez-vous mais elles avaient 

renoncé par peur après les menaces de mort qu’elles avaient reçues d’elle. Je cherchais à les rencontrer chez elles mais 

c’était impossible, elles fuyaient ceux que j’ai envoyés et finirent par menacer certains. Mais le Seigneur va leur ouvrir la 

porte de sa grâce pour qu’un jour à l’autre elles puissent venir à Lui.  

 

Autres délivrances des sœurs qui parlent en langues et prophétisent par les démons qui sont en elles. 

Trois sœurs sont sorties des temples démoniaques pour chercher la délivrance auprès de moi. Elles étaient toutes les trois 

initiées à l’occultisme (à la sorcellerie, à la rose-croix et à la franc-maçonnerie selon leurs propres témoignages).  

L’une dans sa confession lors de la délivrance a témoigné que c’était lors d’un culte qu’une femme soi-disant prophétesse 

de profession policière lui a imposé la main. Et lorsqu’elle a reçu cette imposition démoniaque de main de cette 

prophétesse de Satan, elle était tombée et quand elle était tombée, elle a vu des démons entrer en elle. Elle se mit à rouler 

par terre sous les tourments de ces démons et cette prophétesse de Satan a déclaré à l’assemblée qu’elle est devenue aussi 

prophétesse de Christ. Puis cette prophétesse de Satan sortit spirituellement de son corps pour menacer la sœur que si elle 

ne se lève pas pour prophétiser comme les autres, elle va la tuer. Sous menace, elle m’avait expliqué qu’elle était obligée 

de se lever pour prophétiser des choses qui ne viennent même pas du Seigneur. Elle m’a expliqué aussi que pour 

convaincre ceux qui ne croyaient pas à ce qu’elle faisait, beaucoup savaient qu’elle était possédée et pour les convaincre 

qu’elle n’est pas possédée, elle prophétisait, se laissait tombée puis se relevait pour griffonner quelque chose pour 

présenter aux ignorants et aux naïfs que c’est un message que Dieu leur adresse en hébreux selon ce que les démons lui 

communiquent de dire à l’assemblée. Elle a témoigné aussi qu’il y a qu’une seule maman dans le temple qui connait 

tous leurs secrets et cette maman n’a jamais cesser de lui demander d’aller trouver un vrai serviteur de Dieu pour la 

délivrance. Elle m’a dit aussi que ceux et celles qui prophétisent ou qui donnent des prophéties dans ce temple le font sous 

les menaces de cette dame prophétesse de Satan qui les a initiés mais les autres vont nier parce qu’ils ont peur de cette 

dame qui éliminera celui ou celle qui la trahira et elle a déclaré aussi que certains ont trouvé aussi que c’est une bonne 

chose. Elle a témoigné aussi que les noms qu’ils utilisent pour prophétiser sont les noms des démons qu’ils utilisent 

diaboliquement. Elle m’a dit que c’était le lendemain après son initiation que cette dame l’amena spirituellement à la 

réunion des rosicruciens dans une grande salle et elle l’amena aussi en esprit au cimetière sur les tombes pour travailler 

avec les démons qui ont même causé avec elle. Selon son témoignage, elle suivait un processus d’initiation à la rose-croix 

qu’elle a interrompu pour des raisons d’études (…). Si vous ne me croyez pas, si c’est la volonté du Seigneur, je lui 

demanderai de partager l’intégralité de son témoignage un jour avec les élus avec plus de détails. Elle a témoigné que tous 

les jeunes qui prophétisent pendant le culte dans ce temple travaillent avec les démons, ce sont ces démons qui leur 

communiquent ce qu’ils doivent dire aux gens pour les envouter.  

La deuxième sœur avait témoigné la même chose : C’est lors d’un culte que cette fameuse prophétesse a prié avec elle. Et 

lorsqu’elle lui a imposé les mains, les démons sont entrés en elle. Et lorsque ces démons sont entrés en elle, elle se mit à 

prophétiser sous la dictée de ces démons et à parler en langue. Et la nuit de ce même jour, la dame fabricatrice des 

prophètes l’amena en esprit au cimetière où on lui avait servi du sang humain et de la chair humaine ensuite à manger. Et 

avant de rentrer, cette dame l’avait oint pour la consacrer à elle. Et dès ce jour, elle a témoigné que ce qu’elle faisait ne 

glorifiait pas le Seigneur et à certains cultes, elle décidait de cesser ces mensonges mais ce sont les démons et la dame 

fabricatrice des prophétesses qui la menaçaient spirituellement de mort sur-le-champ et elle était obligée de continuer. 

Elle m’a témoigné que parfois, elle pleurait beaucoup à cause des mensonges qu’elle racontait aux cultes en vous disant 

que c’est Dieu qui vous parle directement à travers elle. Elle a témoigné que certains de ceux et celles qui prophétisaient 

étaient initiés ensemble avec elle le même jour. C’est le résumé de son témoignage que je partage avec vous. 

Enfin, la troisième sœur m’a témoigné aussi sur son initiation. Un dimanche, pendant le culte, le fameux pasteur priant 

son maitre Satan disait : Vous qui n’avez pas reçu le baptême du Saint-Esprit, recevez, recevez ; vous qui n’avez pas 

encore reçu le parler en langue, recevez, recevez. Pendant qu’elle était là encore, elle était tombée et lorsqu’elle était 

tombée, un démon puissant entra en elle sous les cris assourdissants que le soi-disant pasteur qualifie de la manifestation 

de l’Esprit-Saint en la sœur. Et dès ce jour, elle parla en langue sous l’inspiration du démon selon son propre témoignage 

de confession et elle prophétisait aussi chaque fois que les fidèles ne croyaient pas aux déclarations du pasteur pour 

confirmer et lorsqu’elle finit la prophétie, l’assemblée applaudit en remerciant Dieu que c’est vrai ce que le pasteur a dit 
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alors que ce sont des mensonges. À chaque fois qu’un visiteur ou un invité a de doute sur le pasteur, celui-ci lui informa 

spirituellement, elle a témoigné qu’elle entend sa voix en esprit lui ordonna de prophétiser sur lui. Et elle se mettra à 

prophétiser en roulant par terre, puis elle griffonnera sur un papier qu’ils qualifient d’hébreux et une autre qui est saisie 

par le même démon se mettra à interpréter sous la dictée du démon. Le même jour, la nuit, elle a été amenée en esprit pour 

des rites qu’elle a oubliés. Et un autre jour, on lui demanda de s’apprêter d’être initiée à la franc-maçonnerie. Selon ce 

qu’elle a partagé, elle a subi beaucoup de rites nocturnes préparatifs à l’initiation mais chaque matin, elle oublie tout, tout 

est effacé de sa mémoire. Une nuit, c’est après un rite qu’ils ont fait au cimetière qu’ils lui ont dit qu’elle va les trahir et 

c’est pour cette raison qu’ils effacent tout au fur et à mesure de son cerveau. Cette sœur était considérée comme une 

grande prophétesse de son ex-dénomination satanique et démoniaque mais aujourd’hui, elle a reçu la délivrance de la part 

du Seigneur. Elle m’a donné le nom qu’on lui a donné dans le royaume mystique et occulte mais n’a pas encore reçu un 

code ou peut-être qu’elle a oublié, et je lui ai soumis au jeûne pour insister dans la prière pour que le Seigneur révèle ce 

code si elle en a aussi. 

En ce qui concerne les deux témoins qui seront habillés en sacs, croyez-vous qu’il s’agit réellement de sacs normaux que 

vous connaissez ? Ayez de l’intelligence et la sagesse pour découvrir les paraboles, les mystères et les profondeurs de la 

parole de Dieu ! Qui est ce juif ou prophète dans la Bible qui a porté de sac pour se promener dans la ville ? Porter le sac 

en Israël ou pour les juifs représentent un deuil, un malheur, une humilité, une humiliation ou une mauvaise nouvelle , 

Genèse 37 : 29-36, 2 Rois 6 : 24-30, 2 Rois 19 : 1-4, Esther 4 : 1-2, Job 16 : 12-18, Esaïe 3 : 24-26, Esaïe 22 : 12, Esaïe 

15 : 2-3, Esaïe 20 : 2, Esaïe 32 : 1-7, Jérémie 6 : 25-26,  Jérémie 48 : 37, Ézéchiel 7 : 17-20, Amos 8 : 10, Ézéchiel 27 : 

29-32, Jérémie 49 : 3, Lamentations 2 : 9-10, Joël 1 : 8, 2 Samuel 3 : 31-39, 1 Rois 20 : 31-34, et cela signifie aussi 

s’humilier dans le Jeûne, 2 Rois 21 : 17-29, Joël 1 : 13-14, Esther 4 : 3, Daniel 9 : 3. …, Matthieu 11 : 20-21, 1 

Chroniques 21 : 14-18, Néhémie 9 : 1-3, Jérémie 4 : 8, Psaumes 35 : 13-14, Jonas 3 : 4-10, Apocalypse 11 : 3. En lisant 

les dernières références, nous découvrons que jeûner, entre temps, exige le port d’un sac pour montrer notre humilité 

devant Dieu. Donc cela nous fait comprendre que les deux témoins du Seigneur Jésus-Christ, ce sont des gens qui mènent 

activement et quotidiennement une vie de jeûnes, et tous ceux qui veulent être sauvés doivent se soumettre à eux. Ce n’est 

pas pour rien que le Seigneur ordonne que tous ses élus doivent venir à eux, à moi particulièrement et à l’autre qui sera 

bientôt révélé. Que celui qui a des oreilles écoute ce que l’Esprit-Saint révèle et dit à ses élus. 

Je voudrai aussi profiter pour répondre à la préoccupation de certains élus qui veulent savoir si l’apôtre Kokou Gabriel 

Douflé est aussi le témoin du Seigneur. Non, le Seigneur vient de me dire que le second témoin, c’est un élu originaire 

d’Israël. Ce juif, le Seigneur m’a dit que ce sera mon disciple qui sera le second témoin. 

Chers élus de Dieu, vaquez-vous au combat spirituel pour combattre, pour attaquer le monde des ténèbres et pour réclamer 

tout ce que l’ennemi vous a volé. Exercez-vous au combat spirituel avec des déclarations prophétiques, en adressant des 

ordres, des recommandations au monde des ténèbres pour qu’eux-mêmes se dénoncent, révèlent leurs secrets, restituent 

vos étoiles, vos bénédictions volées et s’entredéchirent. Je nous invite à cela avec une pleine dévotion et conviction pour 

notre bien-être spirituel que physique et pour être victorieux en toutes choses. 

Pour toi qui fais partie de Rotary club, de Lions club ou de Mahi-Kari, quitte cette secte avant qu’il ne soit trop tard pour 

toi. Ces sectes ne sont point une association comme tu le crois, quitte cette secte à laquelle tu appartiens sinon la prochaine 

victime sera toi comme certains membres. Tu es déjà averti(e) !!! 

Pour toi qui sers hardiment Satan aujourd’hui avec tant de dévotion et avec une entière détermination pour l’aider à lier 

beaucoup de gens pour qu’ils ratent l’enlèvement, je t’informe qu’après l’enlèvement, Satan n’aura plus besoin de vous 

et c’est vous qu’il cherchera à s’en débarrasser en masses pour l’enfer. Juste après l’enlèvement, Satan n’aura plus besoin 

des occultistes puisque c’est son temps d’actions physiques contre l’humanité. Vous savez fort bien que ce qui retient les 

démons et Satan d’agir physiquement sur la terre pour vous utiliser c’est la présence de l’Esprit-Saint mais quand l’église 

sera enlevée, l’Esprit-Saint se retira aussi de la terre pour n’être que sur les deux témoins et en ce jour-là, Satan et les 

démons viendront physiquement pour torturer, détruire, exterminer, opprimer, persécuter et tuer les gens ; donc il n’aura 

plus besoin des sorciers ni des magiciens ni des satanistes ni des féticheurs ni des marabouts…pour des attaques mystiques 

et occultes, c’est vous-mêmes qui deviendrez ses cibles après les élus. 

Si tu crois qu’après l’enlèvement, il t’élèvera pour régner avec son fils Belzébul, je t’informe que ceux qui seront élevés 

en dignité et en autorités dans le règne de l’antéchrist ne seront que des démons en formes humaines. Donc, repens-toi 

avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Donne ta vie au Seigneur Jésus-Christ car après l’enlèvement, il te sera vraiment 

impossible d’être délivré de la sorcellerie, de l’occultisme si ce n’est qu’auprès des deux témoins du Seigneur Jésus-

Christ. Sache bien que même si tu n’as pas reçu la marque 666 de l’antéchrist pour mourir en martyr dans la sorcellerie, 

tu ne seras pas sauvé(e). Cependant, qu’attends-tu pour prendre ta décision ? Ne sois plus endurci comme avant mais 

ouvre les yeux pour te sauver de l’enfer. Je t’informe que le Seigneur Jésus-Christ t’aime quel que soit ce que tu as fait et 
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commis, ce qu’Il veut de toi, c’est de lui ouvrir ton cœur, viens à Lui et Il te délivrera en te rétablissant dans tous tes droits 

célestes comme son cohéritier. Tu es une âme plus couteuse et plus chère devant Lui, viens à Lui et Il te donnera la paix, 

le bonheur que tu n’as jamais vus et savourés encore ! Car Il est Lui-même le Prince de paix, la source du bonheur parfait 

pour ceux qui le cherchent, pour ceux qui viennent à Lui avec un cœur déchiré. Ne dis jamais que c’est impossible ou trop 

tard, il l’est pour ceux qui sont déjà morts mais jamais pour toi sur qui il pleure jour et nuit !!! 

Chers élus de Dieu, je nous informe que deux fois déjà dans de visions, je quittai pour Israël pour annoncer la bonne 

nouvelle. Dans l’une des visions, je disais aux élus qu’il n’est pas bon qu’un prophète meurt hors de Jérusalem. Dans 

l’autre vision, je dis aux élus que je pars en Israël mais bientôt nous allons nous revoir au ciel. 

Je voudrai aussi vous informer et vous avertir qu’une fois dans une révélation que le Seigneur m’a faite, j’avais vu des 

troupes militaires russes et chinoises envahir le pays. Pendant que je cherchais la face du Seigneur Jésus-Christ pour la 

confirmation de cette vision, un élu de Dieu m’avait appelé pour partager avec moi une vision qu’il a eue. Dans sa vision, 

il avait vu des troupes militaires russes et chinoises envahir le pays avec des chars de combats, des hélicoptères et d’autres 

engins de guerre. Elles avaient assujetti le pays. Puis à la fin de la vision, une voix lui dit : « Ces troupes que tu as vues, 

ce sont les russes et les chinois qui vont assujettir ce pays ». Ces choses que le Seigneur révèle auront lieu pendant la 

troisième guerre mondiale. Vous savez fort que ce pays est un pays du bloc capitaliste et un pays islamique. Alors que la 

troisième guerre mondiale est une guerre judaïque sous couverte catholique de la religion unie contre l’islam et une guerre 

capitaliste contre communiste. Le but de la troisième guerre est de détruire le capitalisme pour instaurer le communiste 

mondial, donc beaucoup de pays capitalistes seront expressément envahis pour les soumettre après au gouvernement 

mondial de l’antéchrist. Vous savez bien que la femme impudique de l’apocalypse 17 qui est la religion unique mondiale 

est assise sur une bête écarlate (rouge). Cette bête écarlate sur laquelle est assise la femme ou la religion mondiale est 

celle d’Apocalypse 13 qui a sept têtes qui sont les têtes des différents animaux que décrit dans Daniel 7 comme les 

puissances qui existeront à la fin de temps qui vont s’unir pour devenir une seule puissance mondiale d’où l’ordre mondial 

qui sera dirigé par l’antéchrist. Donc cette bête écarlate (rouge) sur laquelle la femme est assise est l’ordre mondial de 

l’antéchrist. Et Dieu nous révèle à travers cela le rouge (l’écarlate) est le système de l’ordre mondial de l’antéchrist. Le 

rouge ou l’écarlate signifie le communisme mondial de l’antéchrist. À la lumière de cette révélation, nous découvrons 

qu’il faut une troisième guerre mondiale pour détruire, éradiquer le capitalisme afin d’instaurer le communisme mondial 

de l’antéchrist. Les preuves sont déjà là que c’est le communiste qui est le système ou le jeu mondial de l’antéchrist pour 

gagner beaucoup de victimes pour l’enfer : 

1. Les crédits, les dons, les subventions accordés et donnés par l’antéchrist et le pape (aux noms des gouvernements) 

gratuitement aux gens pendant et après Coronavirus ; 

2. Les vivres distribués gratuitement par ces deux entités démoniaques à tous les peuples de la terre pour les envouter et 

pour gagner leurs âmes pour Satan ; 

3. Les aides et les dons aux pauvres, aux veufs, aux orphelins, aux misérables, instaurés par le pape, distribués par les 

soi-disant églises soumises à lui. Les Églises Évangéliques au Tchad de Moïssala se sont répandues et les autres 

dénominations du pays et ceux d’autres pays se sont répandus pour distribuer ces poisons aux âmes pour les sceller 

spirituellement de la marque de la bête, la marque d’appartenance et de soumission totale et radicale à l’ordre mondial 

de l’antéchrist. Je t’avertis que si tu as reçu ces aides, ces dons, ces crédits, ces vivres abominables sans encore les 

utiliser, brûle-les pour le salut de ton âme. Ne touche rien de ces choses si tu tiens vraiment à l’enlèvement, au salut 

de ton âme. Tu es déjà averti(e) !!! 

Au sujet des pagnes dont vous ne cessez de m’écrire et de m’appeler, je nous ai déjà averti dans la septième série des 

révélations de ne coudre que les tissus, car tous les pagnes, d’une manière ou d’une autre, comportent des signes, des 

représentations, des dessins, des photos, des images, des caricatures et des symboles sataniques de prise de contrôle d’âmes 

de ceux qui les portent. Et je vous informe que beaucoup de gens vont rater l’enlèvement à cause des habits qu’ils portent. 

Donc, ne coud que les tissus à motif uni pour ne point tomber dans ce piège de Satan. Tu es déjà averti(e). 

Chers élus de Dieu, je voudrai vous informer que les sorciers, les satanistes, les démons en forme humaine, les agents de 

sirènes, les agents du nouvel ordre mondial déguisés en serviteurs de Dieu ont instauré un module d’enseignement en 

formation des pasteurs de Satan me concernant : Le module, c’est Moïse le faux prophète du dernier temps. Voilà ce que 

les sorciers, les satanistes et les démons en forme humaine sont capables de faire pour pousser en masses les gens à 

blasphémer involontairement et inconsciemment contre le Saint-Esprit. Je vous avertis que le Seigneur de sa propre 

bouche, le 12 avril 2019 m’a dit que le monde compte maintenant cinq milliards de démons en formes humaines. Cette 

déclaration du Seigneur a été confirmée par les païens, par le résultat d’une recherche menée par les psychologues 

américains qui ont aussi déclaré que deux tiers des américains sont des (démons) incarnés, mais en effet, ce sont des 

démons qui se font naitre comme des humains et sortent des corps qu’ils ont pris et nous les humains en voyant leurs 

corps, nous disons qu’ils sont morts. Ils ont estimé aussi que ce problème est un phénomène mondial. Si ces psychologues, 



Es-tu déjà prêt pour l’enlèvement, le Seigneur a déjà franchi les trois cieux pour prendre son église, les élus. 

Page 29 sur 46 

 

agents des illuminatis et des francs-maçons, nous révèlent que deux tiers de la population américaine sont des (démons) 

incarnés, croyez-vous que ces gens mentent ?!! Ils nous révèlent plutôt leurs secrets, eux les démons en forme humaine. 

Si cela est un phénomène mondial : Prenez la population mondiale (environ 8 milliards aujourd’hui) pour diviser par deux 

tiers, et vous découvrirez le nombre des démons en forme humaine parmi les humains sur terre. Ce n’est pas surprenant 

pour moi que ces démons en forme humaine instaurent un module d’enseignement sur moi comme le faux prophète du 

dernier temps. Le salut est individuel, si tu suis les propos de ces démons qui ont pris les corps humains pour séduire et 

pour combattre les enfants de Dieu, c’est toi qui le regretteras le jour où tu découvriras leur vraie nature en enfer sous 

leurs glaives. Au lieu de consulter un homme pour une chose spirituelle, consulte plutôt Dieu dans la prière et dans les 

jeûnes. C’est ta liberté de s’amuser avec ta vie comme tu le veux mais tu le regretteras après la mort ou après l’enlèvement. 

Je devais avoir sujets de me glorifier et de m’honorer dans toutes choses que ceux qui se disent des serviteurs de Dieu 

instruits, formés et initiés. Mais je vois toutes ces choses comme des abominations. Qui de vous peut se glorifier plus que 

moi dans toutes ces choses. J’ai fini la méditation totale de la parole de Dieu (la Bible) plus de douze fois déjà et malgré 

cela, la grâce du Seigneur m’impose cela quotidiennement et tant que je vivrai, j’y vivrai toujours par la grâce de Dieu et 

au nom du Seigneur Jésus-Christ car c’est ma nourriture, mon bonheur, ma joie, mon plaisir, mon envie, mon désir et mon 

besoin quotidiens ardents et bouillonnants.  

Quelles formations des soi-disant serviteurs de Dieu n’ai-je pas suivies bien que je fusse plus jeune encore ? Commençons 

les formations les plus élémentaires aux plus élevées : J’ai suivi la formation des moniteurs. Puis une autre formation des 

moniteurs. J’ai suivi la formation des formateurs des moniteurs par des missionnaires. J’ai suivi la formation des 

évangélistes, des bâtisseurs des églises, des missionnaires, la formation des formateurs des bâtisseurs d’églises ou des 

évangélistes, la formation des leaders de l’église, la formation des formateurs des leaders des jeunes… Quelle formation 

n’ai-je pas suivie ? Le Seigneur m’a fait grâce de suivre ces formations afin de découvrir les profondeurs de leurs hérésies 

pour les exposer afin de libérer les âmes que les agents de Satan trainent avec eux en enfer. Je suis toujours le plus jeune 

parmi les adultes et les vieillards pasteurs, évangélistes et responsables avec lesquels nous avons suivi certaines de ces 

formations. Mais aucune des formations que j’ai suivies ne m’a aidé à assouvir ma soif profonde et bouillonnante de 

découvrir la volonté profonde de Dieu pour y vivre et pour le servir avec satisfaction. Je voyais ces choses comme des 

pertes de temps dans le berceau du diable. J’ai donc sujet de me glorifier de ces choses mais je les regarde comme des 

abominations. 

J’étais initié (au Yo Ndo) à l’âge de six ans, et à l’âge de sept ans, j’ai vu le Seigneur face à face physiquement à la fin 

d’un jeûne de sept jours que j’avais observé sous les conseils spirituels de mon grand-père adoptif. En effet, à l’âge de 

sept ans, juste deux ou trois mois après l’initiation, j’étais admiré par la vie de prière et de jeûnes de mon grand-père 

adoptif qui m’appelait de temps à autres pour me donner des exhortations. Peu après, j’avais décidé de jeûner avec lui et 

d’être toujours à ses côtés pour entendre les histoires bibliques. Le premier programme que nous avions observé était le 

jeûne de trois jours sec mais moi, je cassais chaque soir en lui présentant mes excuses. Il riait en me disant que tout 

s’apprend et que je ne dois pas me culpabiliser chaque fois que je lui demandai pardon par rapport à mon incapacité de 

tenir. Quelques jours plus tard, nous avions résolus un programme de six jours que nous avions observés. Après les six 

jours, j’ai éprouvé du plaisir dans la prière. Puis individuellement, j’avais pris la résolution d’observer un jeûne de sept 

jours pour demander au Seigneur de m’apprendre à prier efficacement. Pendant le jeûne, j’ai demandé au Seigneur de 

venir me réveiller chaque minuit pour prier. Ce jour-là, nous étions en brousse pour les semailles derrière les bœufs ; 

rentré très fatigué sous l’effet aussi du jeûne, je ne pouvais pas prier avant de dormir. Alors en m’allongeant, je dis au 

Seigneur : « Viens toi-même me réveiller à minuit pour prier ». À minuit, un homme rayonnant habillé en robe très 

blanche que la laine avec une sorte de grosse ceinture en or ou dorée attaché au rein me réveilla en me tapant aux pieds 

disant : « Moïse, Moïse, Moïse, réveilles-toi pour prier ». Il me réveilla par ces mêmes paroles. Je me suis réveillé, puis 

physiquement, je dis à la personne ne sachant pas que c’était le Seigneur : « Oh ! Moi, je suis trop fatigué ! Pourquoi me 

réveilles-tu ? ». Il me dit : « C’est toi qui M’as demandé de venir te réveiller à minuit pour prier. Lève-toi pour prier ». 

Je lui ai demandé avec surprise : « C’est moi ? ». Il me dit : « Oui, c’est toi-même qui m’as demandé de venir te réveiller 

à minuit pour prier ». Après m’avoir dit cela, Il se retira puis au travers du mur, il était sorti. Surpris, j’étais sorti derrière 

Lui par la porte mais je ne le vis plus. Au moment où le Seigneur parla avec moi, mes co-chambriers étaient profondément 

endormis (je ne sais pas aussi si c’est le Seigneur qui a rendu nos voix inaudibles à eux et à ceux de la concession). C’est 

en langue Sara Madjingaye que nous avons parlé. Lorsque j’avais expliqué cela à mon grand-père adoptif, il me surprit 

avec une question qui m’avait fait gratter un peu la tête avant de répondre : « Le Dieu que nous adorons est un Dieu qui 

est déjà mort ou c’est un bois taillé ? ». Dès ce jour, le Seigneur continuait à me réveiller physiquement chaque fois que 

j’étais emporté par le sommeil ou j’oubliai de prier avant de dormir et pour me reprocher de mes péchés, et je le voyais et 

causais aussi physiquement avec Lui. La plupart des péchés que j’ai abandonnés sont les reproches directs du Seigneur 

Lui-même. Il venait aussi à tout moment pour demander d’abandonner telles et telles choses dans lesquelles je vis. 
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L’événement qui m’a beaucoup marqué est le reproche que le Seigneur Lui-même m’a fait. Dans cette famille adoptive, 

on avait de la peine à manger à notre faim. Pour me soulager un peu, je volais les grains d’arachide pour cacher pour 

manger la nuit. Ce jour-là, le Seigneur est venu dans une sorte de vision me dire en Sara Madjingaye : « Ne vole pas, 

Moïse. Tu m’appartiens. Tu es mes prémices, donc cesse de voler ». Je lui ai répliqué en Sara Madjingaye lui disant : 

« Mais tu sais bien que je ne mange pas à ma faim. Je jeûne même on ne me donne pas suffisamment à manger. C’est 

en faisant ainsi que je trouve un peu de force pour aller à l’école. Si je cesse cela, je ne pourrai pas résister ». D’une 

voix pleine d’amour et de douceur, le Seigneur me dit : « J’ai un plan pour toi mais il faut d’abord cesser de voler ». Je 

lui dis en retour : « Aie pitié de moi ! Comment cesserai-je lorsqu’on ne pense même pas à moi après le jeûne ». Le 

Seigneur disparut devant moi en me disant : « Cesse de voler les grains d’arachide pour manger et tu verras ce que je 

ferai pour toi ». Le matin, mon grand-père adoptif m’appela et me dit : « Le Seigneur m’a visité cette nuit, et il m’a 

chargé de te dire de cesser de voler les grains d’arachide que tu as l’habitude de voler pour cacher et pour manger la 

nuit et il prendra soin de toi ». En colère, je lui avais répliqué en disant : « Grand-père, quand je jeûne même il ne pense 

même pas à moi. On me sert seulement une petite quantité pour dormir avec ». Mon grand-père me dit : « Tu sais qu’ils 

ne jeunent pas, donc ils ne connaissent pas l’importance de ce que tu fais. Ne t’inquiète pas, le Seigneur est au contrôle 

de ça mais avant tout, promets-moi que tu ne vas plus recommencer ». Comme je tardais encore à lui répondre, il me 

dit : « A partir d’aujourd’hui, si tu cesses cela, je partagerai tout ce qu’on me donnera à manger avec toi. Et tu 

mangeras aussi avec moi ». Et lorsque j’avais entendu cela, je répondis que je ne vais plus désormais voler. Quand il 

entendit cela, il était fou de joie puis m’a donné une pièce de 50 Francs CFA pour manger à l’école. C’était ma toute 

première fois d’aller à l’école avec une pièce de 50 Francs CFA. Entre temps, avoir 50 Francs CFA équivaut à avoir mille 

ou deux mille francs aujourd’hui. Arrivé à l’école, l’impensable et l’imaginable se produisit. Ma mère que je pensais à ne 

plus revoir dans ma vie demanda à mon institutrice qu’elle veut voir son enfant du nom de Moïse. Mon institutrice 

m’appela et lorsque j’étais à côté d’elle, elle me demanda si je connais cette femme. Je lui dis que je ne la connais pas. En 

effet, je ne reconnaissais pas ma mère. Ce fut entre quatre et cinq ans que ma mère m’avait confié à cette famille pour 

aller en voyage pour un cas de décès avant de revenir me récupérer plus tard.   

Lorsque ma mère avait quitté, cette famille m’avait aussitôt amené dans un autre quartier et par la suite, m’avait transporté 

de nuit jusqu’au village (je ne donne pas le nom du village) pour m’y amener à l’initiation où j’ai été tourmenté, torturé, 

chicoté et où on m’imposait de ne plus reconnaitre ma mère et de ne plus l’accepter de la regagner un jour. Toutes ces 

impositions étaient suivies de tortures, des chicottes, des menaces et des intimidations.  

Tout cela m’amena à ne plus reconnaitre ma mère. Quand ma mère avait entendu cela, elle se fondit en larmes. Et elle se 

mit à pleurer puis elle se mit à expliquer à mon institutrice les raisons de notre séparation et comment j’ai été dérobé par 

celui qui se dit mon père. Mon institutrice qui avait compris cela se mit à me gronder et me demanda de sortir pour voir 

ma mère. C’était en 2019 ici que le Seigneur m’a rappelé mes péchés d’initiation et j’ai appelé ma mère pour lui informer 

que j’étais initié en lui demandant pardon par rapport aux choses que je lui ai faites subir.  Ma mère avait beaucoup encore 

pleuré lorsqu’elle a vu ma forme famélique, chétive. Elle était venue avec de la bouillie et lorsqu’elle m’avait présenté 

cela, à peine deux minutes, j’avais fini le contenu de la glacière. Étant rentrée, elle était revenue aux environs de 10 heures 

pour m’attendre à la deuxième récréation. À la deuxième récréation, elle m’avait présenté une grosse glacière pleine de 

pate appelée communément « dewuédé » avec des gros morceaux de viandes. Chose que je n’ai jamais encore mangé 

depuis le temps que j’étais dans cette concession. Comme des vrais faméliques décennaux, j’avais gloutonné puis à 12 

heures 30, à la fin de la classe, j’avais fini le reste qu’elle avait gardé. En se séparant, elle m’avait donné un billet de 500 

Francs CFA. Et dès ce jour, ma mère m’apporta une ou deux fois le repas à l’école derrière moi pour manger jusqu’à ce 

qu’elle me récupère chez elle de force et de violence des mains des parents adoptifs. Cela avait fait de moi le plus populaire 

et le chef de tous ceux qui m’imposaient leur amitié à l’école. Et le problème de faim que je craignais était déjà résolu par 

Dieu et j’avais cessé dès ce jour à voler les grains d’arachide pour me cacher la nuit pour manger.  Je vous informe aussi 

que la plupart des péchés que j’ai abandonnés, c’était le Seigneur Lui-même qui se présenta physiquement et aussi dans 

des visions pour me recommander d’abandonner. À chaque fois que je transgressai l’une de ces recommandations, Il vint 

la nuit pour me reprocher en me disant que cela ne l’honore pas.  

Je me souviens qu’un jour, toujours chez mes parents adoptifs, le Seigneur est venu me réveiller pour la prière et lorsque 

je me suis déjà réveillé, Il me dit : « Moïse, je t’enlèverai de la main de ta mère comme les prémices qu’elle me doit et 

je ferai de toi le pasteur des pasteurs. Je t’élèverai au-dessus de tous mes serviteurs pour une mission que Je te révélerai 

plus tard ». Puis Il était disparu.  

Je vous informe aussi que dans cette famille adoptive, c’est moi qui étais le médecin. Si une personne tombe malade, on 

me l’amena ou on me mit pression pour que je l’impose la main et la personne sera guérie miraculeusement le même jour. 

Peut-être allez-vous me poser la question de savoir : Pourquoi on me met d’abord la pression avant que j’impose la main 

au malade ? C’est parce que, selon mes raisonnements enfantins, ils sont trop ingrats envers moi. Quand je prie avec eux-
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mêmes, ils ne me donnent pas assez à manger en récompenses. Et lorsque je jeûne même, ils n’ont aucune pitié de moi. 

Ils ne me donnent pas toujours en quantité pour manger. Ce sont-là ces raisonnements enfantins que je tenais. 

Une nuit, le Seigneur était venu dans une vision me dire que je vais bientôt quitter la famille pour rejoindre ma mère. 

C’était la nuit que le Seigneur était venu me parler et le lendemain soir, avec une force jamais vue et suicidaire, ma mère 

était venue toute seule livrer la bagarre à toute la famille en leur disant qu’aujourd’hui elle va rentrer avec son fils sinon 

c’est son cadavre que les gens vont prendre dans la concession. Elle avait aussi déclaré qu’avant de la tuer, elle ferait tout 

pour tuer au moins quelques personnes.  

En effet, ma mère avait utilisé des moyens et des négociations en douceur pour me récupérer mais la famille était 

catégorique. Ils ont fait beaucoup d'autres problèmes mais toujours en mon absence soit pendant que j’étais à l’école et 

ou que je suis sorti. Mon père adoptif avait énergiquement refusé que j’aille vivre avec ma mère. C’était plus tard que 

j’avais compris son refus : Un initié ne doit pas habiter avec sa mère mais plutôt avec son père. Et pire encore, un jeune 

initié ne doit pas parler avec sa mère ni entrer dans sa chambre. L’initiation, c’est la pratique des sorciers et si tu observes 

encore ses lois et ses règles après avoir accepté le Seigneur Jésus-Christ, sache bien que c’est l’enfer qui t’attend déjà. 

Mon père adoptif m’avait dérobé autour de 2 heures du matin pour m’amener à l’initiation pour me séparer définitivement 

de ma mère. Car une femme selon les initiés et les musulmans est un objet et un animal impur à exploiter. Si un initié ou 

un musulman pauvre se marie à une femme riche, moyenne ou qui se débrouille, c’est juste pour que celle-ci le prenne en 

charge pour un moment pour lui permettre de trouver une autre femme, soit c’est pour confisquer ses biens un jour ou soit 

c’est pour tout faire pour devenir héritier un jour.  

Ce jour, ma mère était décidée à verser du sang et à se suicider. Voyant le danger qu’ils encourent, elle tapait avec son 

gros et épais bâton sur tout ce qui bougeait sans distinction, ils étaient obligés de me donner à ma mère qui rentra sans 

plus tardé avec moi. 

Étant avec ma mère, lorsqu’elle me demanda toujours qu’est-ce que je veux devenir, je lui répondis que je veux devenir 

un grand serviteur de Dieu. Un jour, étant couché sur son bras, je lui ai dit que je vais devenir un grand pasteur qui sera 

établi par Dieu Lui-même. Sur ces paroles, ma mère avait failli me bruler par une bûchette d’allumette qu’elle avait allumé 

sous la colère sur ma tête. 

Un an plus tard, c’est-à-dire à l’âge de neuf ans, comme je commençai par me refroidir un peu, le Seigneur saisit ma mère 

pour instaurer la prière familiale et m’imposa ensuite d’aller à l’École du Dimanche. Puis je commençai à aller à l’École 

du Dimanche. Et à chaque fois, elle me demandait de lui expliquer les leçons bibliques apprises. À peine trois mois après, 

les diacres qui intervenaient comme des moniteurs avaient été portés disparus. Ils ne venaient plus, par conséquent, on se 

promenait dans la cour de l’église sans rien faire pour rentrer. Puis un dimanche, à l’âge de neuf ans, j’avais demandé aux 

deux enfants de l’École du Dimanche qui me dépassèrent loin en âge qu’on s’organise à trois pour diriger le culte. Ils 

acceptèrent ma proposition, l’un avait accepté de diriger et l’autre de chanter, et moi pour la révision de la leçon passée 

et les nouveaux messages. Toutes les leçons que je donnais à l’École du Dimanche, en ce temps-là, sont le fruit de ma 

mère. Je ne comprenais pas le français, donc c’est vers elle que je venais avec tous les versets de la Bible pour avoir la 

traduction en Sara Madjingaye. Et après l’avoir eue, je me mettais en prière pour avoir l’orientation du Seigneur. À la fin 

du culte, on faisait le compte rendu au début du culte des grands, selon nos termes d’avant, auprès des diacres qui nous 

encadraient. Ce sont ceux qui nous avaient abandonné. Et ainsi, nous avions évolué ainsi à l’École du Dimanche. … 

À l’âge de douze ans, j’étais consacré par l’imposition de main du pasteur comme moniteur en présence de toute 

l’assemblée. Et vers la fin de la treizième année, je commençai par refroidir un peu spirituellement à cause de la distance 

qui me séparait de l’église. Après environ deux à trois ans dans le catholicisme dont le temple n’était pas loin de chez 

nous, j’avais cessé d’y aller à cause de beaucoup de pratiques qui, selon le résultat de mes recherches bibliques et auprès 

de ma mère et de certains amis chrétiens que je qualifiais de protestants, sont anti-bibliques. L’église de Christ n’est point 

une église protestante. Je pose cette question : Entre l’église de Christ et le catholicisme ou la mission catholique romaine 

(pour le nouvel ordre mondial) après la chute de l’empire romain, lequel qui a existé premièrement ? L’église de Christ 

est née en l’an 33 après l’ascension du Seigneur Jésus-Christ et la mission catholique romaine (pour le nouvel ordre 

mondial ou pour la reconquête du monde après la chute de l’empire romain) appelée aussi le catholicisme est née entre 

l’an 200 et 300 après la vraie église de Christ.  

Après avoir quitté le catholicisme (la mission catholique romaine pour le nouvel ordre mondial), j’avais passé quelques 

mois à la maison. Ma mère qui était saisie par le Saint-Esprit avait décidé de nouveau de réintroduire le culte familial. 

C’est au cours de ce culte que ma mère m’imposait la lecture et la traduction de chaque verset lu. Je pouvais lui faire une 

lecture bancale d’un journal, de mes cours ou d’un livre et traduire mal sans être puni mais pendant tout le temps 

d’apprentissage jusqu’à la maitrise, si je lis seulement de manière bancale un verset biblique, elle me donna un bon coup 

de gifle, de même que si je traduis mal. Il m’arrivait de fois d’être privé de nourriture à cause d’un texte biblique mal lu 
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et/ou à cause d’une mauvaise traduction. C’est à coup de bâton, de gifles, de chicottes, par des menaces, des intimidations, 

des humiliations, etc. que ma mère m’a appris la lecture, la méditation et la traduction de la Bible en Sara Madjingaye. 

 Lorsque j’y avais pris le goût, je m’élançais moi-même dans les versets difficiles pour traduire puis c’est moi-même qui 

venais à elle au lieu que ce soit elle comme les autres fois.  

Pendant que je m’initiais profondément dans la méditation de la parole de Dieu, le Seigneur m’est apparu un jour 

physiquement devant la table sur laquelle j’avais posé la bible et me dit : « Tu as du prix à mes yeux. Voici, je t’établis 

prophète pour t’envoyer parler à beaucoup de gens de ma part. Je t’adresserai beaucoup de messages pour avertir ceux 

auprès desquels je t’enverrai ». Le Seigneur a tenu à sa parole, juste quelques jours après, le Seigneur m’adressa un 

message pour une sœur qui vivait dans la prostitution. Selon le message qu’il m’a adressé, la sœur doit abandonner la 

prostitution pour venir à Lui son Seigneur et son Dieu. Mais si elle refusait, Il va la livrer entre les mains des hommes qui 

vont la déchirer pour répandre ses entrailles dehors et laisseront sa dépouille nue sur la route. Cette sœur, après avoir reçu 

le message de moi et les exhortations qu’un frère, qui m’avait accompagné, et moi, lui avions prodiguées, elle s’était 

repentie en demandant pardon au Seigneur et en confessant les autres péchés qu’elle a commis. Puis je lui avais conseillé 

d’aller dans une église puisqu’elle a accepté de suivre le Seigneur. Je lui avais orienté dans l’actuelle église baptiste 

centrale de Sarh car l’église que je fréquentais était loin de chez elle.  

Un jour, elle était revenue à son ancienne vie de prostitution. Comme elle était en relation avec beaucoup d’hommes dont 

certains la prenaient pour une femme sérieuse pour le foyer. Un jour, ces hommes déçus, à coup de couteaux l’ont mise 

en pièces ; ils l’avaient éventrée et jetée nue sur la route et ils avaient pris fuite.  

C’était le jour où j’étais allé chez elle pour prier avec elle et deux de ses voisines qui prenaient aussi part à nos rencontres 

et pour leur donner des exhortations que ses deux voisines m’avaient raconté ce qui s’était passé.  

A de trentaine d’autres frères en Christ et païens le Seigneur m’avait envoyé avec des messages précis pour leur adresser. 

En plus de cela, le Seigneur m’a accordé le don de délivrance, de guérison, de prophétie, de visions, d’exhortations, de 

prédications, de cure d’âmes, d’enseignements de sa parole, de révélations, de connaitre ou de découvrir les intentions des 

gens à travers les paroles, les actes et les conduites, d’intercession, de louanges, d’adorations, de compositions de chants 

(je vous informe qu’en février 2020 ici, le Seigneur m’a déclaré son Directeur de Chœur dans une vision qu’il m’a 

accordée). En ce temps-là, après chaque temps de méditation, je prononçais des prophéties qui s’accomplirent. Je me 

souviens qu’un jour, j’avais prophétisé qu’il ne va pas pleuvoir pendant trois semaines pour que j’aie largement de temps 

pour méditer la parole de Dieu. J’ai prophétisé ainsi parce que ma mère me mettait de la pression pour exécuter les travaux 

champêtres. Après les trois semaines sans pluie, j’avais renouvelé encore la prophétie pour une semaine. Pendant les 

quatre semaines, même une goutte d’eau de pluie n’était tombée alors que c’était le mois d’août. Au dernier jour de la 

dernière semaine, j’avais prophétisé en ordonnant à la pluie de tomber. Autour de 3 heures du lendemain, il a plu 

successivement trois jours sans pause. Il y a tant d’autres prophéties que j’avais prononcées sur mes études, sur ma mère, 

sur les éleveurs, sur les méchants, sur mes accusateurs et mes persécuteurs qui s’étaient accomplies. Vous pouvez vous 

renseigner pour découvrir si je mens. Il y avait beaucoup de frères qui travaillaient avec moi aux quartiers qui peuvent me 

témoigner. Certains de ces frères, c’est pour des raisons des études que nous nous sommes séparés. Renseignez-vous aussi 

auprès de ma mère qui était à maintes reprises la cible de mes prophéties de guérisons, de délivrances et contre certaines 

de ses décisions qu’elle prenait pour m’empêcher de faire la volonté de Dieu.  

Un jour de retour du marché, les sorciers lui ont lancés avec des pierres mystiques à la poitrine, au dos et au ventre. Elle 

avait rampé comme un bébé pour venir sous un tamarinier à côté de l’actuel CEG de Kassaï. J’étais en méditation à la 

maison que les gens étaient venus pour m’informer. J’avais pris le porte-tout pour aller la chercher. Après l’avoir amenée 

à la maison, j’ai prié avec elle pour qu’elle se reposa un peu. Puis j’étais revenu pour méditer la parole de Dieu. Tous les 

gens m’avaient demandé de l’amener chez un marabout pour lui ôter les pierres mais je leur ai rétorqué que Dieu va la 

délivrer. Tout le monde était contre moi puis se sont tournés pour aller lui proposer cela mais elle a aussi refusé comme 

moi puis tous nous avaient abandonné furieusement seuls. Après cela, les douleurs devenaient de plus en plus 

insupportables qu’elle ne pouvait plus parler. Entre 20 heures et 21 heures, j’ai pris de l’eau dans un petit gobelet puis j’ai 

adressé cette prière : « Seigneur, tu as déclaré dans ta parole que tes enfants ont le pouvoir de transformer l’eau en 

sang. Par ton nom Jésus-Christ, je transforme cette eau en ton sang. J’ordonne que cette eau qui est dans ce gobelet 

de se transformer en ton sang précieux qui a coulé pour nos péchés et pour nous purifier afin qu’il neutralise les 

pierres que les sorciers ont posé en ma mère et de les ôter d’elle pour sa délivrance. Tu sais bien que c’est à cause de 

Toi que nous avons refusé d’aller voir les marabouts, donc ne nous déçoit point pour m’exposer à la raillerie de ces 

gens. Délivre ma mère pour qu’elle-même témoigne cela de sa propre bouche. Je Te prie une fois de plus de transformer 

cette eau en ton sang pour qu’en buvant et en répandant sur elle, elle puisse être délivrée miraculeusement. C’est en 

ton nom Jésus-Christ qui ne déçoit pas ceux qui l’invoquent que je Te prie, Amen !».  Après avoir prié sur l’eau et sur 



Es-tu déjà prêt pour l’enlèvement, le Seigneur a déjà franchi les trois cieux pour prendre son église, les élus. 

Page 33 sur 46 

 

elle aussi, je la lui donnai à boire puis je répandis le reste sur sa tête, sa poitrine, son ventre, ses jambes et sur ses pieds. 

Après la prière, j’étais parti dans ma chambre pour me coucher. Demain tôt le matin, c’était ma mère qui était venue 

frapper à ma porte pour me réveiller. Quand j’entendis sa voix, je ne crus pas que c’était elle. Lorsque j’ai ouvert la porte, 

c’était elle qui toquait et qui me parlait. Puis elle m’a expliqué comment elle était délivrée toute seule la nuit après la 

prière prophétique que j’avais prononcée sur elle.  

Le même jour la nuit, j’eus une vision. Dans la vision, j’étais dans un endroit en train de prophétiser. Dans la prophétie, 

j’ordonnais à la pluie de tomber et à la bénédiction d’emporter ma mère. Comme je prophétisais encore, des grosses pluies 

s’abattirent sur la terre et j’avais vu les eaux de pluie entrer dans la chambre de ma mère pour l’emporter dehors et 

lorsqu’elle était dehors, elle se mit à marcher. Puis je m’étais réveillé. 

Même lorsque le Seigneur m’a consacré pour son ministère, j’avais peur de dire à ma mère de peur de la faire regretter 

toutes ses peines pour moi et pour mes études. Et c’était le Seigneur Lui-même qui lui est apparu pour lui dire qu’Il m’a 

choisi pour apporter sa parole au monde entier et qu’elle ne doit s’inquiéter de rien car c’est Lui qui prendra soin d’elle. 

Et c’était elle-même qui m’a appelé lorsque j’étais à Koumra pour me demander pourquoi je ne lui ai pas dit la vérité que 

Dieu m’a consacré à son ministère. Après m’avoir reproché, c’était elle-même qui m’a béni sous plusieurs paroles et 

m’avait demandé ensuite de ne plus me soucier ni me préoccuper d’elle parce que le Seigneur lui a promis que c’est Lui 

qui prendra soin d’elle.  

Quelques mois plus tard, comme elle pensait à ses souffrances pour moi, elle commença par se plaindre et à regretter tout 

ce qu’elle avait fait pour mes études. Un autre jour pendant qu’elle pensait encore à cela, le Seigneur lui apparut encore 

pour la reprocher en ces termes : « Pourquoi as-tu ces mauvaises pensées en toi ? Pourquoi conçois-tu ces mauvaises 

pensées contre Moi ? Pourquoi tiens-tu encore ce langage contre Moi ? Appelle ton fils Moïse pour lui demander 

pardon et il priera pour toi pour que tu sois pardonnée. C’est Moi qui l’ai choisi pour me servir ». Après ces paroles, 

ma mère m’a appelé pour me raconter ce qui s’était passé et m’a demandé pardon, puis elle avait exigé que je prie avec 

elle directement au téléphone. Lorsque je lui ai dit que je vais prier pour elle après l’appel, elle avait refusé et a exigé 

plutôt de prier sur-le-champ en direct avec elle.    

Chaque jour, le Seigneur me révéla déjà tout ce que je vais faire dans la journée avec précision des lieux et ce qui 

m’arrivera de bon ou de mauvais et lorsque je priai pour révoquer les mauvaises choses qui devaient m’arriver, le Seigneur 

m’en épargnera. Je vous informe aussi par le choix du Seigneur sur moi dès mon enfance, le Seigneur m’a rendu très 

intelligent et sage à l’école, à l’Université et à l’École Normale Supérieure (E.N.S). Vous pouvez y mener de recherches 

pour voir toutes les moyennes, les notes et les rangs que j’occupais. C’était à l’E.N.S que lorsque j’avais reçu l’appel de 

Dieu pour le témoigner que vers la fin du troisième semestre (je parle en terme du système L.M.D) et du début à la fin de 

du quatrième semestre que mes notes obtenues étaient faibles en raison de mes absences pour l’évangélisation jusqu’à 

l’abandon.  

En 2011, j’étais en classe de seconde, j’avais décidé d’étudier moi-même la vie du prophète Moïse. Et après avoir fini 

d’étudier sa vie, j’ai demandé au Seigneur de me parler face à face comme Il parlait à Moïse et de m’accorder son onction. 

Pour cela, j’avais observé trois jours de jeûne sec à l’église où je passais la nuit pendant les trois jours sans me laver. Au 

troisième jour, le Seigneur m’est apparu physiquement devant l’autel de l’église pendant que je suis tourmenté sur les 

bancs, que j’avais arrangés comme un lit, par la faim, la soif, le vertige et douleurs étranges et me dit : « Moïse, ta prière 

est exaucée. Je ferai de toi un grand prophète pour conduire et pour ramener des âmes à Moi. Tu es sauvé et je te ferai 

sauver des multitudes et des multitudes d’âmes pour Moi. Tu seras le père des multitudes et des multitudes ». Après 

cette parole, il avait disparu. Comme je ne comprenais pas le sens d’être père des multitudes, je me suis mis à prier pour 

rappeler au Seigneur que ce n’est pas pour lui demander une femme que je jeûne. Le Seigneur m’a beaucoup parlé de 

2011 à 2015, si après avoir lu un verset biblique que je ne comprenais pas et que je lui demande, Il venait me communiquer 

des références bibliques qui expliqueront les versets que je n’ai pas compris.  Et Il m’a révélé aussi beaucoup de choses 

sur la fin du monde, sur l’enlèvement, sur les événements à venir, sur la grande tribulation, sur les gens qui marchent vers 

l’enfer. … Deux fois aussi le Seigneur m’avait amené en enfer où il m’a laissé subir la torture de la part des démons à 

cause de mes péchés de masturbation. C’était aussi en 2011 que j’étais curieux de découvrir les événements à venir décrits 

dans apocalypse, dans Daniel, Zacharie, Jérémie, Esaïe et d’autres livres de la Bible exprimés par des symboles, des 

images des objets, des bêtes et des personnes. 

Après avoir étudié la vie de Moïse, j’entrepris étudier de la vie des prophètes Eli et Élysée. Après avoir fini, j’avais observé 

sept jours de jeûne pour demander au Seigneur de m’accorder l’onction de chacun d’eux. En plus, j’ai demandé 

particulièrement au Seigneur dans ce jeûne de m’accorder le don de découvertes des pensées, des plans et des projets des 

gens comme Élysée, le don de découverte de la vie d’une personne comme le Seigneur, le don de miracles et de prodiges 

d’Eli et d’Élysée. C’était au septième jour d’abord que le Seigneur m’est apparu physiquement dans ma chambre après la 
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prière et me dit : « Tout ce que tu demanderas en mon Nom, je te l’accorderai afin que Je sois glorifié en toi et que le 

Père soit glorifié en Moi. Moïse, tu dois beaucoup évangéliser et prier pour ton pays. Ne cesse d’intercéder pour ton 

peuple ». Après ces paroles, le Seigneur disparut.  

La nuit du même jour, j’eus une vision dans laquelle je me trouvais au ciel. Je me promenais seul au ciel : C’est très 

glorieux, resplendissant, rayonnant et indescriptible. Je vous ai déjà décrit en quelques mots la beauté et la gloire du ciel. 

En me promenant, j’entendis une voix qui dit à Dieu : « Il est déjà arrivé Seigneur et Dieu de toute la terre ».  Et j’entendis 

Dieu dire à la personne : « C’est lui l’homme de Dieu que Je suis en train de préparer pour parler en mon nom aux 

nations, aux peuples, aux tribus, aux gens de toutes langues. Il sera le plus jeune de cette génération et des générations 

passées corrompues et aveugles que je vais utiliser pour confondre et pour exciter la jalousie de tous ceux qui 

prétendent me connaitre. Puisqu’il a été consacré à l’âge de sept ans dans le jeûne et dans ma parole pour me chercher 

et il m’a trouvé, il sera différent des autres et ma gloire reposera en lui, il sera ma gloire. Va lui dire que sa prière est 

déjà exaucée. Quand le temps s’accomplira, je l’arracherai pour l’établir et pour l’envoyer et les nations sauront que 

Je suis réellement Vivant ».  

Après ces paroles, l’ange, brillant qu’il est, vint se présenter devant moi et me dit : « Homme de Dieu, Dieu notre 

Seigneur, notre Roi et notre Créateur m’a chargé de te dire que ta prière est déjà exaucée ». Surpris, je lui demandai : 

« C’est moi que vous appelez homme de Dieu ? ». Il me répondit : « Oui. Moïse a été appelé homme de Dieu ; Eli a été 

aussi appelé homme de Dieu de même qu’Élysée. Tu comprendras dans la suite des temps quand tu seras arraché par 

Dieu ton Créateur pour Le servir ». Après ces paroles, je me suis réveillé.  

En suite j’ai demandé le don et l’onction de vision, de révélations, d’interprétation des rêves, des songes, de sagesse et 

d’intelligence de Joseph et ceux de Daniel dans des prières dont certaines à jeûne. Et juste après la confirmation que j’ai 

eue dans une vision, je commençai par interpréter les rêves, les songes, certaines visions et à développer une sagesse et 

une intelligence remarquables en moi dans les choses spirituelles et aussi dans mes études. 

J’ai aussi demandé le don et l’onction de Jérémie, d’Asaph, d’Esaïe, de Zacharie, de Jean Baptiste, d’Ézéchiel, de Michée, 

du prophète Osée, de Malachie et d’autres. 

Tous les dons et les onctions des prophètes et des rois qui avaient vécu dans la crainte du Seigneur jusqu’à la mort que 

j’avais demandés m’ont été accordés et j’ai été qualifié de sorciers par beaucoup de gens qui furent surpris de voir leur 

vie, leurs plans et/ou leurs projets révélés et dévoilés par moi. Si une personne me raconte ou me glisse un mensonge, la 

nuit, le Seigneur viendra dans une vision ou j’entendrai sa voix me dire que ce que telle personne t’a dit ou raconté, c’est 

du mensonge. Arrivé à l’université, précisément en deuxième année, lorsque j’avais couché avec une étudiante que j’avais 

proposée de prendre en mariage (on était en fiançailles sans dot), j’avais perdu le don de lire dans les pensées des gens, le 

don de découverte de la vie et des projets d’une personne, le don de prodige, de miracle, le don de guérison et le don de 

prophétie. Si et seulement si la relation continuait, j’allais perdre tous mes dons. Mais le Seigneur m’a révélé à maintes 

reprises avec des menaces pendant ces fiançailles que si je continue cette relation je vais mourir. C’était trois fois que le 

Seigneur m’a menacé que je mourrai si je continue cette relation. Puis j’avais pris la résolution de rompre cette relation 

selon l’ordre du Seigneur après avoir expliqué à la sœur les dangers que nous encourons en tant que chrétiens. Alléluia ! 

En décembre 2018, lorsque le Seigneur m’a choisi, appelé, élu et établi premièrement sur ce pays, Il m’a demandé d’aller 

demander pardon d’abord à la sœur avant de commencer mon ministère. Une fois, deux fois, trois fois, quatre fois, cinq 

fois, six fois et la septième fois d’insistance et des supplications comme une prière de pardon à Dieu au cœur déchiré 

d’abord que la sœur a convoqué elle-même tous les amis et les condisciples de l’E.N.S et de l’université pour que je lui 

demande pardon devant eux en me disant que c’est l’unique et seule chance qu’elle m’accorde aujourd’hui pour que je lui 

demande pardon mais si je refuse, je ne la verrai plus désormais et qu’elle n’acceptera pas mon pardon si je reporte pour 

un autre jour ou si je refuse pour l’appeler ou l’écrire par message après. En public, je lui ai demandé pardon sans honte 

puisque c’est le Seigneur Lui-même qui m’a exigé cela. Et après deux heures de temps de reproches (sur des faits que je 

ne reconnais pas), d’humiliation et des conseils subtils de réconciliation de sa part et de la part des amis et des condisciples 

sans succès, j’avais prié pour clore cette audience publique de pardon. C’était après cela que lorsque j’avais prié pour 

redemander les dons que j’avais perdus que le Seigneur m’a rétabli quelques-uns à savoir : Le don de découverte des 

projets et des plans cachés d’une personne dans ses gestes et ses paroles, le don de prophétie, le don de guérison, le don 

de miracles et prodige (parfois en ce dernier temps).  

Chaque prophète et apôtre que j’étudie sa vie dans la Bible, je demande son onction à Dieu dans ma vie. J’ai demandé 

aussi de m’accorder sa propre onction et don de foi, de miracles, de prodige, d’évangélisation et de sainteté. Puis j’ai fini 

par demander au Seigneur de faire de moi la fusion de toutes les onctions et les dons de ses saints prophètes et de 

m’accorder aussi son onction divine.  
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Chers élus de Dieu, entre 90 à 95% des péchés que j’ai abandonnés, c’est le Seigneur Lui-même qui me les a révélés et/ou 

qui vient Lui-même me demander d’abandonner tel ou tels actes parce que ça ne l’honore pas. La seule personne que je 

reconnais comme mon encadreur qui m’a aidé à découvrir la parole de Dieu qui a fait de moi ce que je suis c’est ma mère. 

Enfant que j’étais, j’avais corrigé beaucoup de pasteurs et des soi-disant serviteurs de Dieu. Lorsqu’un pasteur ou serviteur 

de Dieu nous prêchait la parole de Dieu, je corrigeais au fur et à mesure les erreurs, les hérésies et si on est deux en face, 

je le corrigeai aussi en face selon ce que j’avais reçu de Dieu par vision, révélation ou entendu de sa propre bouche. Ce 

n’est point par orgueil ni par prétention ni par présomption que je partage cela avec vous. Le Seigneur résiste aux 

orgueilleux pour les faire tomber mais Il fait grâce aux humbles. Ce sont les orgueilleux qui me combattent aussi fortement 

aujourd’hui par jalousie. C’est sauf les pasteurs ou les serviteurs orgueilleux que j’ai peur de partager avec eux la parole 

de Dieu.  

Le temps me manque vraiment de partager avec vous de manière chronologique toutes les révélations, les visions, les 

paroles que le Seigneur m’a dites, les miracles, les prodiges, les délivrances, les guérisons, etc. et aussi les visites en enfer 

que le Seigneur a faites avec moi depuis mon enfance jusqu’à la jeunesse, précisément jusqu’à l’université. Ce sont 

certaines de ces choses que le Seigneur me les révèle en rappel pour partager avec ses élus. Elles étaient des centaines les 

choses que le Seigneur m’avait révélées dont j’avais oublié aussi certaines. Le Seigneur m’a fait physiquement beaucoup 

de visites pour me reprocher, pour me parler des choses à venir et pour m’adresser des messages pour avertir aux gens ou 

aux particuliers. C’est la grâce du Seigneur Jésus-Christ dans ma vie, c’est son plan pour moi, c’est ma destinée préétablie 

avant la création du monde. Je n’ai rien inventé pour ajouter à ma vie pour la peser lourdement. Si ce n’était pas le Seigneur 

qui m’avait choisi depuis mon enfance, j’aurai depuis me suicider déjà pendant mon ministère évangélique et prophétique, 

ou j’aurai depuis me rétrograder, me refroidir ou désister dans la mission prophétique que le Seigneur Jésus-Christ m’a 

confiée. 

Le temps me manque vraiment de partager même quelques-unes de ces choses avec vous à cause de mon temps qui 

s’annonce déjà. Je voudrai au moins que vous preniez connaissance de cette douzième série des révélations pour vous 

avertir des choses que le Seigneur a révélées. 

Le système éducatif que l’ordre mondial de l’antéchrist imposera bientôt est un système luciférien et purement 

démoniaque, mystique, occulte et immoral. Je vous informe que ce système sera basé sur l’initiation, sur les pratiques 

occultes et mystiques et aussi sur la sexualité. Ne vous soumettez point à ce système que l’ordre mondial imposera à 

l’humanité. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’immense joie de venir vous annoncer que nos prières en faveur d’Israël sont exaucées. Un jour 

pendant que je priais pour Israël, je vis les ténèbres et l’obscurité dans lesquels il était plongé balayés par une grande 

gloire venue du ciel. Puis en priant pour que le Seigneur largue ses bombes nucléaires supersoniques de la vérité et du 

réveil spirituel, je vis ces bombes larguées partout en Israël qui avaient ouvert les yeux de beaucoup de juifs et détruit et 

dévasté les sanctuaires et les lieux des pratiques mystiques et occultes. Le Seigneur m’a révélé beaucoup de choses sur 

Israël concernant sa délivrance chaque fois que je priais pour lui. Un jour pendant que je priais pour Israël, le Seigneur 

me dit, ta prière est déjà exaucée. Je viendrai Moi-même bientôt pour épurer mon Israël en exécutant tout ce que tu m’as 

demandé et tout ce que tu demanderas en faveur de lui.  

C’est pourquoi, je nous invite encore, vous qui n’avez pas encore observer les trois jours de jeûne dans lesquels on n’est 

autorisé qu’à prendre que du jus de citron, d’oseille, d’orange, de raisin et de l’eau (tu peux observer à sec aussi selon ce 

que l’Esprit-Saint te met au cœur), à observer ces trois jours pour intercéder pour Israël pour sa délivrance de l’incrédulité, 

des pratiques occultes, de l’endurcissement, du Vatican et de l’antéchrist. Si tu as déjà observé ces trois jours, je t’invite 

à observer ce programme suivant : 

Observons quarante jours de jeûne pendant lesquels ne prenons que du jus d’oseille, de citron, d’orange, de banane et 

d’avocat, le jus d’autres fruits mais sans sucre ou ces fruits eux-mêmes. L’eau n’est pas permise au cours de ce jeûne, 

donc s’il t’est arrivé de boire de l’eau ou de ne pas respecter l’une des recommandations, veuille reprendre de nouveau (à 

zéro). Voici les sujets sur lesquels nous devons prier : 

1. Prions pour les incrédules, les endurcis, les orgueilleux, les arrogants, les cupides du pays ou de ton pays si tu es de 

l’extérieur, pour que le Seigneur les humilie pour les conduire à Lui ; 

2. Prions pour Israël pour briser les pactes, les alliances et les accords signés, noués avec l’antéchrist et le faux 

prophète, le pape pour qu’il soit réellement et véritablement délivré de l’occultisme, du mysticisme, du satanisme. 

Brisons aussi les liens de l’œcuménisme national et international d’Israël, des juifs… 

3. Prie individuellement pour nouer une alliance éternelle de vie avec le Seigneur Jésus-Christ en faisant des 

déclarations prophétiques sur toi-même, sur ta communion et sur ton intimité avec le Seigneur. Exemple de 

déclarations prophétiques : Je déclare que quel que soit ce que les sorciers, les agents de Satan ou les démons feront, 
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je ne serai point atteint ni touché ni gratté.  Quelles que soient les persécutions, les tribulations, les outrages, les 

oppressions, les humiliations, les insultes, les injures auxquels Satan, les démons, les sorciers, les sirènes, les 

satanistes, les autorités, les forces de l’ordre et de sécurité ou qui que ce soit ou quoi que ce soit me soumet ou me 

soumettra pour me détourner de la vérité, du Seigneur, je ne tomberai point, je ne me détournerai point du Seigneur 

et je ne ferai point honte au Seigneur en le reniant. Je déclare et je proclame que ni la mort ni les sorciers ni le séjour 

des morts ni les autorités ni les dominations ni les princes ni les principautés visibles qu’invisibles ni les démons ni 

Satan ni un serviteur de Satan déguisé en serviteur de Dieu ni les tortures ni les emprisonnements ni les persécutions 

ni les tribulations ni le bon ni le mauvais jour ni les rumeurs ni les calomnies ni les fausses propagandes contre moi 

ni les menaces ni les intimidations ni mon père ni ma mère ni mes grands-parents ni ma femme ni mes enfants ni 

la faim ni la soif ni la terre ni l’univers ni les esprits maléfiques ni la pauvreté ni la richesse ni ma bouche ni mes 

pensées ni quoi que ce soit ni qui que ce soit ne me séparera ni me détournera de la vérité qui est le Seigneur Jésus-

Christ Lui-même. 

Chers élus de Dieu, le Seigneur a dit à une élue de Dieu de Koumra que chaque élu de Dieu dans le monde entier doit 

observer un jeûne de cent jours au cours duquel il ne prendra que des jus et faire la scène-sainte. Donc après les 

programmes précédents, observons ce jeûne que le Seigneur nous recommande de faire. Le Seigneur lui a dit que le but 

de ce jeûne, c’est pour lui demander sa protection divine, sa clémence, sa puissance, sa force, sa patience, la persévérance, 

sa victoire dans toutes les persécutions et tribulations, et pour nouer une alliance et signer un pacte de vie éternelle avec 

Lui afin que, quoiqu’il arrive à l’humanité et aux élus, nous ne puissions pas nous détourner de Lui. Il lui a dit que si nous 

observions ce jeûne nous aurons sa protection et sa victoire divines pour l’éternité jusqu’à son royaume. Ce n’est pas de 

l’argent que Dieu t’a demandé pour lui dire que c’est difficile, fais ce qu’il te demande et tu verras sa gloire. Le Seigneur 

nous a demandé de prendre des jus mais non de l’eau. Il y a certains élus qui n’arrivent pas encore à faire la différence 

entre jus et l’eau. Dieu interdit strictement les jus dans les sachets à tous ceux qui veulent réellement être sauvés car ils 

comportent tous des marques, des signes, des totems, des symboles et/ou des images sataniques et démoniaques, mystiques 

et occultes. 

Je voudrai partager avec vous le témoignage d’un sorcier, marabout musulman qui avait quitté sa profession mystique et 

occulte pour embrasser une autre. Il n’était pas délivré ni quitté l’islam qu’il témoigna les choses suivantes à une sœur-

élue de Dieu que je préfère taire le nom : Ce marabout a dévoilé que tous les ronds-points de N’Djamena sont des lieux 

des démons qui sucent spirituellement le sang de tous les passagers et provoquent des accidents pour des sacrifices.  

J’ouvre une parenthèse avant de continuer avec la suite du témoignage : Le Seigneur, dans de courtes visions qu’il m’a 

accordées en 2018 et 2019, m’a montré que tous les ronds-points de N’Djamena, de Kélo, de Bongor, de Moundou et de 

Koumra sont des habitations des démons. Dans une autre vision que j’ai eue, le rond-point aigle et gazelle de N’Djamena 

sont des grands aéroports mystiques des sorciers, des satanistes…  

Un élu de Dieu de Moïssala a partagé avec moi des choses que le Seigneur lui a révélées sur les ronds-points de cette 

préfecture. Le Seigneur lui a révélé que ce sont des sièges des démons puissants de Moïssala et ce sont eux qui lancent 

des mauvais sorts, des sortilèges aux voyageurs et aux passagers pour les faire commettre d’accident. Il a découvert que 

ces démons enchainent aussi spirituellement chaque engin qui passe pour le pousser à commettre l’accident. Un élu de 

Koumra m’avait témoigné la même chose, il a vu ces démons qui se tenaient près de Sémour pour enchainer tous les 

engins qui passent par là pour les pousser à commettre l’accident un jour. Une élue de Koumra avait aussi la même 

révélation qui confirme le fait et en plus de cela, le Seigneur lui a montré les démons qui se tenaient sur les grandes voies 

et les carrefours de Koumra pour enchainer certains engins et envoyer des mauvais sorts, sortilèges à d’autres pour les 

pousser à l’accident à un jour. Elle a vu clairement aussi beaucoup d’engins sur lesquels étaient déjà écrites les dates 

auxquelles ils commettront l’accident. Ces dates sont attribuées par ces démons. 

Il y a un phénomène à Koumra et je voudrai vous poser une question dessus : Pourquoi dès 5 heures déjà, tous (ou du 

moins en majorité) les vieillards de Koumra sortent pour s’assoir au tour de chaque rond-point de Koumra jusqu’à 8 heures 

avant de se disperser ? Avant mon arrivée à Koumra, il y avait beaucoup d’accidents à Koumra au tour des ronds-points 

et aux quartiers. Et lorsque j’étais arrivé à Koumra pour l’évangélisation, ce phénomène avait disparu. Certains pasteurs, 

en cachette comme Nicodème, surpris sont venus pour m’exposer cela en disant que je suis réellement un oint. Ils sont là 

encore en vie. Après ces pasteurs, ce sont quelques habitants qui venaient pour partager la même chose avec moi en me 

qualifiant d’un vrai libérateur envoyé par Dieu pour délivrer Koumra. Ceux qui ne cessaient de venir pour partager ces 

choses avec moi ne faisaient pas partie des élus de Dieu. Après eux, ce sont les élus qui se mirent à témoigner ces choses 

lors d’un programme de jeûne que nous avions observé et c’est suite aux révélations sur les démons causeurs d’accidents 

de Koumra que trois élus avaient eues qu’a déclenché le partage sur ce sujet.  
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Ce marabout lui a dit aussi que tous ceux qui mangent des animaux déchirés ou morts sont possédés par des milliers des 

démons ; il lui a dit qu’elle ne doit pas manger un animal mort ou déchiré sinon elle sera possédée par des démons. Il lui 

a dit aussi que si elle veut que son mari vive longtemps sur la terre qu’elle lui refuse son corps pendant sa menstruation 

ou son flux en lui précisant que si un homme couche avec une femme pendant son flux ou menstruation, son âge sera 

spirituellement volé, donc réduit. Quand la sœur lui a posé la question de savoir pourquoi l’âge de son mari sera réduit, 

ce marabout lui expliqua que dans le livre des chrétiens, Dieu a interdit aux hommes de coucher avec les femmes pendant 

la période de menstruation, de flux et comme ils n’appliquent pas cela, les démons volent leur âge à chaque acte.  

Autre chose qu’il a partagé avec la sœur qui a failli grossir mes yeux est que les démons volent aussi l’âge de tous ceux 

qui couchent avec les femmes qui font des maquillages, de vernis, de rouges à lèvres, crayon de beauté, des mèches et des 

perruques. Il lui a dit que c’est à cause de cela que ces gens ne peuvent pas vivre assez longtemps sur la terre. Il lui a aussi 

subtilement dit que ceux ou celles qui consultent les marabouts, les voyants, leur âge est aussi volé et signent 

volontairement ou involontairement, directement ou indirectement des pactes avec eux. C’est ce qui a poussé cette sœur 

à me chercher infatigablement pour la délivrance malgré l’inondation du quartier. 

Je voudrai vous avertir, vous élus de Dieu, de ne point toucher aux biscuits d’envoutement et d’ensorcellement que les 

américains vont bientôt distribuer aux gens. Ces biscuits, certainement, sont fabriqués dans un labo avec des virus ou des 

nanoparticules pour le nouvel ordre mondial de l’antéchrist. Ne touchez point à ces biscuits si vous ne voulez pas être 

contrôlés par des machines à travers ces nanoparticules par lesquels ces biscuits ont été créés. Le Seigneur a clairement 

déclaré que si quelqu’un reçoit la marque de la bête c’est-à-dire, reçois le puce de contrôle humain de cerveau et de 

mémoire qu’il qualifie diaboliquement de vaccin contre covid-19 ou contre d’autres virus qu’ils déclencheront bientôt ; 

adore la bête (l’empereur mondial, le président du monde, l’antéchrist) ou son image, il sera lui aussi jeté dans l’étang de 

feu, Apocalypse 14 : 9-10. Je vous informe aussi que ces gens sont presque plus rusés que leur maitre le diable. 

C’est pour cette raison que je les appelle les diaboliques. Ils sont plus que les diablotins. Tu es déjà averti(e) !!! 

Chers élus de Dieu, je voudrai vous informer que les motifs diaboliques pour lequel l’antéchrist et le faux prophète vont 

me tuer soit directement ou soit par leurs agents que sont les autorités, les religieux, les forces de l’ordre, rosicruciens, les 

francs-maçons, les magiciens, les sorciers, les féticheurs, les militaires, etc. sont : le terroriste, boko haram, l’agitateur, 

l’extrémiste, trouble à l’ordre public, rébellion, soulèvement, etc. …  

Le 30 juillet 2020, les policiers diaboliquement sont venus avec une plainte selon laquelle je dois me présenter dès 

réception (ceci étant d’abord anticonstitutionnel) mais puis que c’est un complot organisé contre Dieu, c’est faisable parce 

que les élus de Dieu sont des brebis au milieu des loups, des lionceaux, des ours, des oursons, des vipères, des prédateurs. 

… Lorsque j’avais pris la plainte, ces policiers m’ont dit qu’ils doivent me prendre pour m’amener avec eux et lorsque je 

leur ai dit que je vais les suivre, ils m’ont dit : Pas question, qu’ils vont m’amener. Arrivé à la Coordination de la Police 

Judiciaire, sans audition, sans jugement alors qu’il y a un plaignant, le coordinateur a ordonné qu’on me mette à l’intérieur. 

L’OPJ surpris, lui demanda pour quel motif, et le coordinateur, furieusement lui répliqua que c’est pour terrorisme. 

L’OPJ rentra au bureau en secouant la tête et après avoir pris note, il m’enferma. À 14 heures, ce coordinateur de la police 

judiciaire était venu me faire sortir pour diaboliquement m’auditionner comme une preuve qu’il m’a auditionné avant de 

m’emprisonner. Dans son bureau, il demanda mon nom, ma profession, les noms de mes parents, le lieu de ma naissance, 

mon ethnie, l’ethnie de mes parents, les professions de mes parents et d’autres formations, puis il me demanda si j’ai un 

avocat, je répondis non. Puis il me demanda si je vais prendre un avocat mais je lui ai répondu que ce problème que je 

vois est un problème trop spirituel, donc c’est Dieu qui va me défendre en lui citant les versets de Matthieu 10 : 16 à 20. 

Puis il m’avait demandé si j’ai des parents ici à N’Djamena et je lui ai dit non, et lorsqu’il avait entendu, il poussa un ouf 

de soulagement en se détendant en disant « Aïwoua » en arabe qui signifie quelque chose ou une personne qu’on peut 

facilement prendre, tuer, éliminer, bouffer, manger, inviter les gens à acheter (en commerce), etc. ce mot a plusieurs sens 

que ceux qui parlent l’arabe du Tchad savent de quoi il s’agit.  

Après s’être redressé, il me cria que je suis ce boko haram tchadien qui a été capturé au Nigéria il y a trois ans 

aujourd’hui et transféré au Tchad-là qui a pris fuite et il a la chance de mettre la main sur moi aujourd’hui. C’était 

ça la première accusation. Après avoir entendu cela, je lui ai dit qu’officiellement je suis un étudiant encore parce que je 

viens récemment de finir pratiquement en 2019 à l’université en administration et planification scolaires et je suis aussi 

un étudiant en deuxième année à l’École Normale Supérieure de N’Djamena, et c’était en juillet 2019 que j’ai quitté pour 

l’évangélisation à Koumra. Donc s’il ne me croit pas, qu’il parte trouver le Chef de Département de Français L2 de l’E.N.S 

et celui d’administration et planification scolaires des sciences de l’éducation pour recueillir des informations sur moi. 

Lorsque je lui ai dit cela, il s’enflamma contre moi, en disant : pas question ! Tu es ce boko haram qui a pris fuite là 

seulement. Il m’a dit qu’il va me conduire devant toutes les autorités que je suis ce boko haram tchadien qui a pris fuite, 

donc je dois me préparer pour comparaitre devant elles. Puis il me demanda : Quel est ton avis ? Je lui ai répondu que 

c’est à cause de Dieu que je suis qualifié de boko haram, en tant qu’apôtre du Seigneur Jésus-Christ, je n’ai point peur de 



Es-tu déjà prêt pour l’enlèvement, le Seigneur a déjà franchi les trois cieux pour prendre son église, les élus. 

Page 38 sur 46 

 

me présenter devant les autorités à cause de la vérité. C’est aussi une bonne occasion pour évangéliser ces autorités pour 

leur avertir sur les souffrances de l’enfer afin de se repentir. Je lui ai demandé ensuite : Quand allez-vous me présenter 

aux autorités ? Il me gronda en disant qu’il va me gifler. Il m’a menacé de m’amener dans la salle des tortures des 

terroristes. Il m’a dit ensuite qu’il est anti pasteur et c’est pour cette raison que je suis confié à lui. Il ajouta que si j’essaie 

de parler, il va me démontrer quelque chose. Il m’a raconté ensuite comment il a torturé un pasteur qu’il est tombé sur lui 

et lorsqu’ils le torturaient, le pasteur pleurait devant eux comme un bébé. Il dit que c’est de la même manière qu’ils vont 

me torturer. Après cette satire, il ramassa les révélations pour me montrer et avec un ton autoritaire, me demanda : Quel 

est ton nom ! Je lui ai donné mon nom puis il me demanda encore avec autorité : Est-ce que tu es réellement un tchadien ? 

Je répondis : Oui. Il reprit la question une deuxième puis une troisième fois : Est-ce que réellement tu es un tchadien ? Je 

répondis : Oui. Puis il ajouta qu’il ne croit pas du tout.  

J’ouvre une parenthèse, selon ce qu’on lui a rapporté, certainement il était informé que je suis juif comme le Seigneur me 

l’a déclaré. Je vous informe aussi que pendant que j’étais là, à tous ceux qui entrent dans son bureau il me leur présenta 

que je suis ce boko haram tchadien qui a été capturé et rapatrié au pays mais j’ai pris fuite, et il vient de mettre la main 

sur moi. Tout au long de mon emprisonnement, comme c’est un Sara Madjingaye islamisé, pour gagner la faveur, 

l’admiration, l’appréciation et les récompenses des autres, il me présenta aux musulmans qui venaient là comme boko 

haram chrétien qu’il a capturé et ces musulmans invitent les autres pour venir me voir et ce qui a été fait publiquement et 

parfois subtilement en me faisant sortir de la prison juste pour être vu. Selon le coran, si tu élimines un juif ou un chrétien, 

tu seras vachement récompensé, honoré et respecté par les autres, et certainement c’est dans cette intention qu’il a fait 

cela. Mon père adoptif est un musulman et m’a mis au courant de ces choses sur le coran. 

Après cela, il changea de sujet pour me dire que je suis un terroriste qui trouble le pays. Il dit que je divise les foyers, 

les gens et je prêche ce que je ne dois pas prêcher. Je lui ai dit : Si les plaignants et les victimes sont là, c’est ensemble 

avec eux qu’il doit juger après nous avoir écoutés. Donc, s’il peut appeler les plaignants à se présenter et les victimes et 

moi l’accusé et comme ça il va découvrir si réellement j’ai divisé les gens. Et moi je ne prêche que la parole de Dieu, et 

tout ce que je prêche se trouve dans la Bible avec des indices précis et c’est par des révélations, des visions et les visites 

en enfer que j’ai découvert ces choses pour partager aux gens. Je n’ai point imposé à une personne un jour de mettre en 

pratique les révélations et les enseignements que je partage avec les gens. Il cria fortement devant les autres en me 

demandant pourquoi je demande aux gens de jeûner pour troubler les autres en ajoutant que c’est ça la pratique des 

terroristes. Je lui ai répondu que moi, pour certains péchés qu’une personne confesse avec moi, je lui demande d’observer 

un temps de jeûne pour briser les liens de ces péchés de sa vie et les démons qui y sont attachés. Et je demande aussi aux 

élus de jeûner sur certaines choses que le Seigneur me révèle et révèle aux autres personnes. Il m’a demandé : Est-ce que 

le jeûne aussi est biblique ? Lorsque je lui ai répondu : oui, il dit : Donne-moi les versets de la Bible qui demandent aux 

gens de jeûner. J’allais les lui donner qu’il me surprend avec autres paroles : Dans ton église, tu interdis aux femmes de 

se tresser, de porter les soutiens gorges, les caleçons, les boucles d’oreilles, les chaines, les bracelets, les pantalons, de 

faire les maquillages, les rouges à lèvres, de se dépigmenter, de faire des vernis et d’utiliser les parfums, pourquoi interdis-

tu ces choses ? Je lui répondis que ce n’est pas moi qui ai interdit mais c’est Dieu qui condamne ces choses. C’est par des 

visions, des révélations sur l’enfer que le Seigneur a accordées aux gens de par le monde et à moi aussi et par des versets 

bibliques que j’interdis ces choses et si vous les voulez, je peux vous donner ces versets. Il me demanda de lui donner ces 

versets et je les lui ai données. Et après, il me demanda pourquoi dans mon église, les femmes restent nues et je les interdis 

de porter les caleçons et les soutiens gorges. Je lui ai demandé : Vous avez entendu des gens ou vous les avez vues de vos 

propres yeux ? Il me dit que tout N’Djamena est au courant de mes pratiques de la rose-croix. Je lui ai dit : Vous êtes une 

autorité et en plus de cela, du domaine d’enquête et de recherche. Donc il ne vous convient pas de parler ainsi, vous 

pouvez descendre vous-même pour vérifier sur le terrain si ce que vous avez entendu est vrai ou faux. Si Dieu Lui-même 

a déjà strictement interdit à ses enfants de découvrir la nudité des autres dans Lévitiques chapitre 18 et chapitre 20 sous 

peine de malédictions ou de mort comment oserons-nous prendre ce risque là pour aller en enfer. Ce sont les sorciers 

qui se sont répandus aux quartiers pour raconter cela pour détourner les âmes du Seigneur pour les conduire à Satan. Donc 

ne prenez pas le risque de tomber dans la colère de Dieu en écoutant ces sorciers. Après ces paroles, voici ce qu’il m’a dit 

de sa propre bouche en présence de certains qui étaient là pour se moquer de moi, pour rire et pour m’insulter chaque fois 

qu’il marque une pause : Tu sais bien que la vraie parole de Dieu, si tu l’enseignes en ce dernier temps aux gens, tu 

auras tous les problèmes du monde, et pourquoi te crées-tu tous ces problèmes ? Tu ne peux pas enseigner les 

simples choses comme les autres ? Je lui répondis : Il n’y a rien de compliqué ni de difficile dans la parole de Dieu, c’est 

l’homme qui ne veut pas seulement la vérité mais si c’est des mensonges, il est prêt à les accepter. Un des représentants 

des chefs coutumiers de Koumra envoyé qui s’était déguisé prit précipitamment la parole et dit : Tu es le diable en 

personne. Tu as semé de troubles à Koumra et tu as pris fuite. Quand il entendit cela, il s’enflamma de nouveau contre 

moi en disant : Tu es un terroriste qui trouble le pays. Il ajouta : Moi, je suis un anti-pasteur. C’est moi-même qui ferai 

tout pour que tu sois transféré à Korotoro.  
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En effet, selon les faits quotidiens d’après la loi martiale (je ne sais pas si c’est déjà changé), les boko haram doivent être 

tués. Il ne parle pas de mon emprisonnement mais il parle plutôt subtilement de ma mort.  

Je lui dis : Vous êtes une autorité et certainement vous travaillez avec les autres autorités de la province. Vous pouvez 

vous renseigner auprès de l’ex-procureur de la Justice de Koumra qui a tranché l’affaire pour voir si j’avais pris fuite, 

c’est de la police que j’ai été directement conduit à la justice et pendant le jugement, le procureur a déclaré que ce sont 

mes accusateurs qui troublent la ville de Koumra en incitant les gens contre moi et par des foutaises et des bêtises qu’ils 

ont écrites sur moi pour exciter les gens au trouble (ce sont ses propres mots). Il leur a déclaré qu’ils sont des écrivains 

qui n’ont publié aucune œuvre mais qui publient des bêtises sur moi pour troubler la ville de Koumra. Le procureur a 

ordonné aussi que tout ce qu’ils ont raconté sur moi à la radio soit démenti en nous orientant à entreprendre le processus 

mais comme ceux de la radio tout comme ceux vers lesquels il nous a orienté sont des gens de même carcan qui défendent 

l’intérêt commun de leur maitre Satan, j’ai laissé tomber en demandant plutôt la justice et la vengeance de Dieu. Après 

avoir écouté cela, il me demanda : Tu as combien d’enfants. Je n’ai aucun enfant lui répondis-je. Il s’enflamma de nouveau 

contre moi et me dit qu’il continuera la suite de l’audition le samedi avec moi. Il m’a dit que lui et moi, je vais le connaitre. 

Il m’a dit qu’il va me faire torturer impitoyablement avant de m’amener à Korotoro. Puis il ordonna qu’on me ramène 

dans la cellule et avait donné l’ordre que je n’ai droit à recevoir aucune visite jusqu’à ce qu’il finisse avec moi. Du début 

de mon emprisonnement jusqu’à la fin, je n’ai reçu la visite qu’au douzième jour et le treizième jour, j’étais libéré. 

Je voudrai vous informer que les termes boko haram, terrorisme, extrémiste et d’une personne qui trouble la population, 

sont des termes des accusations que le mbang de Bedaya et les chefs coutumiers de Koumra ont porté contre moi lorsque 

j’étais là-bas. Ce plaignant qui avait porté plainte contre moi que j’ai vu trois jours après mon arrestation est un porte-

parole du mbang de Bedaya à N’Djamena.  

Le vendredi nuit, dans une vision, le Seigneur se présenta devant moi et me demanda de le suivre. Il me conduisit à la 

Justice, puis me fit entrer dans un bureau de la justice que je ne connais pas la position. Dans ce bureau, il prit un gros 

livre où il s’y trouve les noms de tous les avocats de N’Djamena. Il fouilla Lui-même les noms des avocats puis il me 

montra le nom d’une avocate que j’avais lue. Il me lit aussi le nom puis Il me dit : « Tu peux prendre celle-là comme ton 

avocate pour ce problème et pour des éventuels problèmes. C’est elle que tu dois prendre ». Le Seigneur ne m’avait pas 

dit celle-là, c’est moi qui ne veux pas donner son nom.  

Le samedi, 1er août 2020 autour de 14 heures, il me fit sortir de la prison pour continuer l’audition. Après avoir pris place, 

il m’a dit qu’il est déjà entré dans tous les bureaux de la justice du procureur jusqu’au juge d’instruction avec mon dossier 

déjà et il est parti voir toutes les autres autorités déjà aussi avec mon dossier, et qu’il va me conduire devant elles pour 

qu’elles me voient de leurs propres yeux. Puis il me cria ensuite que je suis un terroriste et je dois comparaitre devant les 

autorités. Je lui ai dit que c’est depuis longtemps que je cherche une telle occasion pour évangéliser ces autorités car elles 

sont nombreuses en enfer et il faut que j’avertisse celles qui sont encore en vie. Il me rétorqua que si je dis un seul mot 

encore, il va me conduire dans la salle de tortures. Il me dit que si je suis réellement un homme que je parle encore. Après 

environ quatre minutes de silence, il changea encore de sujet pour me dire que je suis un extrémiste. Pour ce sujet, il fit 

venir des pasteurs et musulmans qui m’ont insulté du début jusqu’à la fin, ils se sont moqués, raillés de moi, ces pasteurs 

ont même demandé qu’on amène dans la salle de tortures mais le Seigneur leur a refusé cela. Ils m’ont qualifié, traité de 

tout, humilié, menacé de morts. Quelles injures, insultes et diffamations je n’ai pas reçu de ces pasteurs et musulmans. 

Deux de ces pasteurs ont déclaré publiquement devant les autres que le Seigneur Jésus-Christ est une personne 

d’une secte comme moi. Et lorsqu’ils avaient dit cela, tout le monde s’était mis à rire et à se railler de moi. Parmi ces 

pasteurs, il y en a ceux de Bedaya qui ont pour mission de m’éliminer pour rétablir la valeur de l’initiation. Le Seigneur 

était avec moi en ôtant les sentiments d’humiliation, de honte, de peur, de colère, de fureur, de frustration, l’opprobre, de 

découragement… de moi mais je les regardais plutôt avec pitié, amour et compassion. Le Seigneur m’a accordé son don 

divin de tempérance pour ne pas l’humilier. Ce sont ces pasteurs qui avaient reçu l’ordre du coordinateur d’aller à la radio 

pour me diffamer. J’étais en prison lorsque j’entendis le coordinateur qui leur demanda d’aller à la radio avec mon nom. 

Ils m’avaient tous déchiré comme on déchire un habit neuf. 

Après leurs railleries, leurs menaces, leurs intimidations, leurs rires, leurs moqueries, leurs insultes, leurs injures, le 

coordinateur me demanda pourquoi je suis allé semer des troubles à Koumra là-bas. Je lui ai dit que c’est la parole de 

Dieu que j’ai prêchée et je n’ai point imposé à une personne d’accepter. Et si réellement, il est là pour la justice, qu’il se 

renseigne au niveau de la Justice de Koumra pour voir si réellement j’ai troublé Koumra. Ce sont les agents de mbang et 

des chefs coutumiers qui ont déclaré diaboliquement que je trouble la ville de Koumra parce que je prêche contre 

l’initiation. Il me demanda que pourquoi je suis allé à Koumra pour prêcher contre l’initiation ? Je lui ai répondu que c’est 

Dieu Lui-même qui m’a envoyé et étant là-bas, je n’ai ni forcé ni imposé ni menacé par une arme une personne 

d’abandonner l’initiation. Je lui ai dit aussi que les mots boko haram, terrorisme, extrémisme, agitateur, une personne qui 

trouble le pays et la ville de Koumra sont des accusations que le mbang de Bedaya a porté contre moi lorsqu’il m’a arrêté 
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là-bas parce que je prêchais contre l’initiation. Donc, ce ne sont pas des mots étranges pour moi et ça ne me surprend pas 

aussi d’être accusé ainsi. Il prit la parole et me dit que je suis un extrémiste. Il m’a insulté à flots avec ses amis, ses 

collaborateurs et les soi-disant pasteurs. Il dit que je sème le trouble au pays en me demandant pourquoi j’évangélise 

même les étudiants. Ils m’avaient encore déchiré par des mots et propos. Il me répéta encore qu’il est anti pasteur et il fera 

tout pour que je sois emprisonné.  

Puis il prit encore la parole et me dit que j’ai prêché que l’école est un péché, que le diable, Satan va signer un pacte, et 

tous ceux qui vont partir à l’école, vont recevoir la marque 666 et que par conséquent, les enfants ne doivent plus aller à 

l’école. Je lui ai répondu que je reconnais avoir prêché sur le discours du pape lui-même et sur les révélations que le 

Seigneur a accordées aux élus de Dieu et à moi-même sur ce sujet. Mais je n’ai jamais prêché un jour que l’école est un 

péché et je n’ai jamais prêché contre le système éducatif tchadien aussi. J’ai prêché contre le système éducatif que l’ordre 

mondial va imposer au monde entier après le pacte éducatif mondial qui sera signé à Rome, précisément au Vatican, le 

15 octobre 2020 selon le discours du pape lui-même. J’ai averti aussi qu’après ce pacte, toutes les écoles du monde entier 

seront soumises au pape, aux catholiques qui vont les gérer. Et le pape est ce faux prophète que Dieu a décrit dans 

apocalypse 13 et 17. Et Dieu a révélé que c’est le pape qui imposera la marque 666 aux gens pour le nouvel ordre mondial 

de l’antéchrist. C’est pour avertir les élus de Dieu sur la répercussion spirituelle et démoniaque de ce système sur la vie 

de ceux qui continueront à fréquenter lorsqu’il sera établi, parce qu’ils recevront cette marque et pour certains, il faut que 

leurs parents reçoivent d’abord la marque 666 avant qu’ils soient acceptés à l’école comme Jean Paul a rédigé dans l’un 

des seize articles de l’ordre mondial de l’antéchrist et exposé dans le livre « Le rescapé de l’enfer ». Il me gronda que je 

suis un terroriste, une personne qui trouble les gens en m’insultant de compagnie des pasteurs, de ses amis les musulmans 

et ses collaborateurs qui étaient venus pour voir le boko haram chrétien qui a été arrêté. Puis il me dit qu’il va 

m’emprisonner ici pendant 90 jours avant de transférer mon affaire à la justice parce que je suis un boko haram. Après 

son long discours de menaces, d’intimidations, de moquerie, de raillerie, Je lui racontai la vision sur l’avocate que le 

Seigneur m’a recommandé de prendre, et je lui ai informé aussi qu’elle est déjà informée de mon arrestation par l’un de 

mes pasteurs. Après avoir entendu cela, il me dit que je suis un boko haram et il est entré déjà dans les bureaux de la 

justice avec mon dossier et il fera lui-même tout pour que je sois emprisonné et transféré à Korotoro. Puis les soi-disant 

pasteurs me disent que les églises reconnues officiellement par l’État sont L’église catholique, les A.C.T, les Baptistes, 

les E.E.T, les apostoliques, les églises des frères, les églises de Dieu, parole de vie, montagne de feu, ils finissent par 

résumer que ce sont les églises membres de la mission catholique, de l’EEMET, de l’alliance des églises pentecôtistes, 

d’ATÉBAM, de BGET. L’un d’eux m’a dit aussi que ce sont les églises d’État. Cette personne est un membre de l’EEMET 

mais il n’a pas décliné son identité. 

Chers chrétiens, Dieu a-t-il créé son église pour l’État ou pour Lui-même. Si une église appartient à l’État ou reconnue 

diaboliquement par l’État, ce n’est plus l’église de Christ mais c’est plutôt la religion de l’État.  

L’autre soi-disant pasteur ajouta pour dire que les religions officiellement reconnues par l’État sont la mission catholique 

romaine, l’islam, les églises membres de l’EEMET, de l’alliance des églises pentecôtistes, ATÉBAM et BGET, et en me 

demandant que je suis de quelle religion pour interdire aux femmes de se faire belles, de ne pas porter les caleçons, les 

soutiens gorges, les pantalons, de ne pas se tresser.  

Ces agents de Satan déguisés en serviteurs de Dieu m’ont demandé pourquoi j’ai dit que je suis la parole de Dieu. Comme 

ils insistèrent, je leur ai dit sous la menace du coordinateur que c’est Dieu qui m’a déclaré sa parole. Ils me demandèrent : 

Qui dans la Bible, Dieu l’a déclaré sa parole ? Je leur demandé de bien relire la Bible qu’ils utilisent en leur citant les 

prophètes et les apôtres que Dieu leur a déclaré sa parole pour les nations et pour son peuple. Après avoir entendu cela, 

ils me rouillèrent d’insultes, de blasphème et d’injures.  

C’était après les injures qu’il me lit dans sa machine la déclaration du plaignant selon laquelle j’ai détourné sa fille de 

l’A.C.T en racontant des mensonges sur les élus de Dieu sur les choses que Dieu a interdites à ses enfants et que j’interdis 

à sa fille d’aller à l’école. Ce représentant de mbang de Bedaya avait écrit dans sa plainte que je suis un boko haram, un 

terroriste, un extrémiste et une personne qui a troublé la ville de Koumra et qui a pris fuite. Et après cela, il fit semblant 

de m’auditionner sur certaines questions sous et avec des injures et des insultes. Je vous informe que tout le temps que 

j’ai passé en prison, je n’ai point vu le plaignant si ce n’est qu’à la Justice. Aucun jugement n’a été tranché ni audition 

digne de nom si ce n’est que des dispositions diaboliques pour justifier ce qu’ils font. Le plus surprenant, c’est au fur et à 

mesure qu’il m’auditionna que naissent des nouvelles accusations dans la plainte qui ne faisait que changer de fond, des 

contenus chaque jour. C’était le jour où l’avocat envoyé par celle que le Seigneur m’a demandé de la saisir qu’il m’écouta 

sans menace ni intimidation sans injure sans fureur. 

Après m’avoir longtemps insulté et injurié, il ordonna qu’on me ramène à la cellule.  
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Le lundi matin, un commandant m’avait fait sortir de la prison pour m’auditionner. Il m’avait demandé de lui expliquer 

le problème. Après avoir fini de le lui expliquer, il me dit : Mais est-ce que je reconnais EDMOND DJITAÏNGAR comme 

mon seigneur. Je lui dis : Non. Mon Seigneur c’est Jésus-Christ de Nazareth. Il me dit : Pourquoi je ne reconnais pas 

monseigneur EDMOND DJITAÏNGAR comme mon seigneur. Et pourtant, il est le monseigneur de tous les pasteurs du 

Tchad et de tous les chrétiens. Il me dit : Tous les pasteurs et les apôtres sont déjà soumis à lui et c’est lui qui les ordonne 

maintenant. Et il me demanda ensuite : Qui t’a ordonné apôtre ? Je lui répondis que c’est Dieu Lui-même. Puis il dit : 

Dieu !!! C’est le monseigneur EDMOND DJITAÏNGAR qui ordonne les pasteurs et les apôtres, c’est la preuve que tu es 

un boko haram, un terroriste. Si tu veux, accepte de te soumettre à lui et je vais l’appeler et il viendra pour te libérer. Si 

tu le reconnais, il viendra te libérer mais si tu ne le reconnais pas comme ton seigneur, c’est une preuve que tu es un 

terroriste. Comme il attendait ma réponse et que je n’ai pas répondu à ces questions, il s’enflamma contre moi en me 

menaçant de m’amener dans la salle de tortures. Après m’avoir humilié devant la foule, il ordonna que je sois amené à 

l’intérieur.  

C’était le même jour que l’avocat qui a été envoyé par celle que le Seigneur m’a révélée était arrivé autour de 14 heures 

pour l’audition avec le coordinateur. Après avoir fini, le mardi à 8 heures, le coordinateur avait demandé à la police 

technique de venir me filmer comme un terroriste arrêté pour son plan de promotion qu’il faut avoir la sagesse divine 

avant de découvrir. Avant qu’il ne soit promu au poste de directeur de la police judiciaire, je savais déjà qu’il sera promu 

à un poste supérieur à cause de tout ce qu’il fait. De sa propre bouche, il m’a dit qu’il a déjà parcouru tous les bureaux de 

la justice et les autorités supérieures avec mon dossier. Puis, c’était lui-même qui avait appelé les gens (les soi-disant 

pasteurs) de parler de moi à la radio. J’étais dans la cellule de la prison que j’avais entendu sa voix en communication 

avec ses pasteurs, je ne sais pas s’il a fait sciemment pour me choquer ou c’est Dieu qui a voulu me mettre au courant de 

cela. Les agents de Satan déguisés en serviteurs de Dieu se sont déployés sur les antennes pour me qualifier et me traiter 

de tout, pour me diffamer et me dénigrer. Ils m’avaient déchiré et rouillé de tous propos blasphématoires pour scandaliser 

les âmes afin de ne pas être sauvées comme eux qui ont déjà vendu leurs âmes à Satan et dont certains sont des démons 

qui ont qualifié le Seigneur Jésus-Christ d’un chef de secte comme moi. Seigneur Jésus-Christ, malgré tout cela même, 

ne vas-tu pas toujours me venger ? Même si je suis un animal destiné par Toi-même pour le sacrifice, venges au moins 

les âmes qu’il détourne de Toi en te lançant un défi. Ou c’est par hypocrisie que Tu pleures jour et nuit sur les âmes qui 

tombent en enfer et sur celles qui y souffrent à cause de ces faux pasteurs ? Si Tu es un Dieu hypocrite, que rien ne leur 

arrive ni à leur famille aussi ; mais si Tu ne l’es point ni jamais, que tes propres épées divines sortent de ton trône comme 

des éclairs pour les mettre en pièces en ton nom Jésus-Christ, que ton feu divin et ton soufre de feu soient envoyés contre 

eux, leurs biens et leurs maisons en ton nom Jésus-Christ et que tous les malheurs et les malédictions décrits dans ta parole 

s’abattent sur leurs familles pour les anéantir de la terre. C’est pourquoi, le poste qu’il a occupé va le vomir avec fracas et 

précipitation à cause de sa méchanceté contre Dieu qui va le châtier avec des fouets de fer qui le désosser et le briser avec 

sa famille.  

Après toutes ses démarches, c’était entre lundi et mardi de la même semaine qu’il est promu au poste de directeur de la 

police judiciaire.  

Le premier jour à la justice, c’était le vendredi 7 août 2020, comme il a déjà parcouru tous les bureaux de la justice avec 

mon dossier, le procureur adjoint qui a tranché l’affaire n’avait pas voulu m’écouter lorsque je voudrai prendre la parole 

pour me défendre contre les autres accusations portées contre moi. Puis il a qualifié le dossier d’Incitation et d’apologie 

au terrorisme. Arrivé au Cabinet d’instruction, le juge d’instruction nous déclara que la qualification ne convient pas au 

procès-verbal dressé sur moi. Il renvoya le dossier pour la requalification. Et le rendez-vous fut fixé pour le lundi 10 août 

2020.  

Le lundi, on me ramena à la justice devant le procureur général lui-même qui devait trancher l’affaire. Devant le procureur, 

il ne croyait pas du tout que je suis un tchadien. Il a été saisi que je suis un boko haram et certainement comme un juif 

d’après ce que j’avais compris. Après m’avoir posé de questions sur mes cursus scolaires et sur les pratiques de l’église 

sur lesquelles je lui ai répondu avec les versets bibliques et en lui donnant des lieux de renseignements sur moi, il renvoie 

le dossier avec le même qualificatif. Arrivé autour de 15 heures au cabinet du juge d’instruction, celui-ci était déjà rentré. 

Un autre rendez-vous était fixé par le greffier le mercredi 12 août 2020 à 8 heures. 

Le mercredi, arrivé au cabinet du juge d’instruction, celui-ci me demanda aussi si je suis réellement un tchadien. Il a été 

saisi que je suis un boko haram, un terroriste. Après m’avoir posé quelques questions sur mes études et les lieux d’études, 

il me demanda de lui expliquer le vrai problème. Après lui avoir expliqué, il me demanda de lui présenter l’évangile que 

je partage avec les gens, c’est ce que j’avais fait aussi. Après m’avoir entendu, il me dit qu’en ce dernier temps les gens 

ne vérifient pas les choses et ne cherchent pas à écouter avant de juger. Puis il déclara que je suis libre et qu’il nous 

appellera un jour avec le plaignant pour nous auditionner. Et c’était ce jour, au treizième jour, que j’ai été libéré.  
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Chers élus de Dieu, lorsqu’on était au Palais de Justice, tous les sorciers, Gloria, NGUEYAM KISSAÏNGAR, les 

rosicruciens, les agents de Satan se sont tous mobilisés spirituellement et physiquement pour être là à la justice pour me 

combattre et pour manipuler aussi les procureurs et les juges. NGUEYAM KISSAÏNGAR était parti mystiquement en 

voiture noire et habillé complètement en noir. Prosper, Émelie et Michael étaient partis aussi mystiquement en hélicoptères 

pour me combattre mais ils ne purent résister. KÉMO Fidèle était parti aussi mystiquement pour combattre mais il était 

neutralisé par la puissance du Seigneur Jésus-Christ. Gloria s’était transformée en une jeune fille pour aller physiquement 

derrière moi à la justice pour combattre mais le Seigneur me l’a montrée et lorsque je l’ai déjà démasquée, je pris l’autorité 

au nom du Seigneur Jésus-Christ et elle a disparu. Elle était restée loin en face de moi en train de faire des incantations 

quand le Seigneur me l’a montrée. Même les chefs traditionnels étaient partis mystiquement aussi pour combattre mais 

ils étaient tous vaincus par la prière.  

Laissez-moi partager avec vous une scène qui s’était passée physiquement à la justice. Arrivés à la justice, on nous a 

placés au pied du bâtiment et surveillés par les policiers. Un moment après, les policiers ont demandé à nous les détenus 

de venir en face du bâtiment. Placés en face du bâtiment, GUELTIR Joachim, ce grand sorcier avec un groupe de gens 

(certainement tous des sorciers aussi) étaient venus rester en face de nous comme s’ils lisaient les affiches. Quand je le 

vis, je me mis intérieurement dans la prière pour révoquer ses incantations et ses attaques mystiques et occultes. Comme 

il était là encore, un des policiers vint hâtivement nous demander de nous déplacer pour aller sous la véranda à environ 

10 mètres du lieu. Après avoir pris place là-bas, je demandai au policier : Comment vous nous déplacez d’un lieu à un 

autre comme ça ?  

Voici la réponse du policier qu’il m’a adressée en langue Sara Madjingaye : Moïse, si tu vois seulement ce que les gens 

font sur vous, tu n’allais même pas me dire ça. Tu crois que ces gens qui sont sur vous sont des gens normaux ?  

Après m’avoir ainsi parlé, je me suis tu. Et il retourna en souriant et en secouant la tête vers les autres.  

Étant sous la véranda, Joachim, s’était placé de l’autre côté pour faire ses incantations d’attaques contre moi et lorsque je 

l’ai vu, j’avais pris l’autorité sur ses incantations et sur ses attaques en prononçant une prière offensive de destruction, à 

peine me livrer dans cette prière, il avait quitté définitivement et je ne l’ai plus vu jusqu’à la fin. Ce sorcier, après ma 

libération, m’avait attaqué mystiquement à des reprises à la maison pour m’éliminer mais il n’a pu à cause de la Toute-

puissance de mon Seigneur, Sauveur et Maître Suprême Jésus-Christ et c’est ce qui l’a choqué fortement pour porter 

plainte de conduire un problème que le procureur a déjà classé le dossier au parquet pour l’audience en racontant au 

greffier qu’il nous a convoqués mais on a refusé de nous présenter. Je vous informe que le domaine du mensonge est celui 

des sorciers. Un sorcier n’a ni peur ni honte de mentir. Si une personne fait de mensonge son souffle de vie, sachez bien 

que vous avez à faire à un sorcier. C’est la vérité que je partage avec vous, vous pouvez vous-même vérifier pour approuver 

et pour confirmer. Ce sorcier, comme il a des parents à la Justice et les autres sorciers bien placés et dont certaines sont 

des autorités aussi et l’un travaille à l’assemblée nationale, il avait fait cela par le soutien de ces autres sorciers et démons 

en forme humaine qui l’aident ainsi à me faire perdre inutilement le temps. Ce qui me marque beaucoup, c’est qu’il s’est 

fait mon vrai disciple sans le savoir en exposant des choses que le Seigneur m’a révélées sur le catholicisme et sur les 

autres religions aux autres croyant qu’en faisant cela j’aurai peur ou honte, ou je vais trembler devant les autorités. La 

folie des sorciers contribue aussi parfois aux progrès de l’évangile, de la parole de Dieu pour son expansion.   

Le Seigneur nous a révélé des agents de Satan qui avaient tenu une réunion pour planifier de me porter plainte à tour de 

rôle pour chercher à me décourager et à me faire renoncer au ministère que le Seigneur Jésus-Christ m’a confié. Ce qu’ils 

oublient, c’est que c’est dans ces lieux qu’on évangélise efficacement, avec efficience et puissamment les âmes. Les 

autorités ont besoin aussi d’entendre l’évangile, et Satan dans sa folie à travers ses agents, me traine souvent devant elles 

croyant combattre l’œuvre de Dieu alors qu’il y donne une contribution remarquable, formidable, efficace et fantastique 

sans le savoir. À travers mon emprisonnement, beaucoup d’âmes parmi lesquelles les autorités et les prisonniers ont appris 

la vérité, certaines se sont repenties pour suivre le Seigneur, d’autres ont témoigné de leurs propres bouches que Dieu 

aime le Tchad en suscitant une personne pour les libérer, d’autres témoignent de leurs propres bouches que c’est la vérité 

tandis que d’autres ont entendu même si elles n’ont pas pris une décision. Tout combat de Satan contre Dieu contribue à 

l’atteinte des buts, des objectifs, des plans, des projets et des visions de Dieu, c’est pourquoi je ne crains point et je ne 

craindrai jamais les complots, les attaques et les combats des agents de Satan, des démons et de Satan contre moi par des 

plaintes, des tortures, des injures, des insultes, des diffamations, des dénigrements, des emprisonnements, des accusations, 

et/ou par la mort. Tout contribue à l’épanouissement de l’œuvre du Seigneur Jésus-Christ. Après ma diffamation, mon 

dénigrement et les qualifications des pasteurs sorciers sur moi à la radio, beaucoup de gens qui ont suivi cela ont cherché 

à voir cette personne et après leur visite et leurs appels, ils se sont repentis en confessant leurs péchés puis ils avaient pris 

la décision de devenir élu de Dieu aussi. Si ces pasteurs-sorciers, rosicruciens, francs-maçons, satanistes, policiers astraux, 

… ne m’ont pas diffamé à la radio, croyez-vous que ces âmes auront l’occasion de venir au Seigneur pour leur salut !? 
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Tout ce que le monde des ténèbres fait contre la parole de Dieu contribue plutôt à son expansion et à son épanouissement. 

Tout ce qu’ils font ouvre des occasions pour le salut des autres.  

Je vous ai déjà déclaré que c’est celui qui est en infraction qui a peur ou qui aura peur de ces choses parce que si la mort 

l’y surprend, il ne sera pas sauvé mais celui qui agit selon la vérité n’a peur de rien. Or, la vérité est elle-même le Seigneur 

Jésus-Christ.  

Je tiens à vous remercier, vous vrais élus de Dieu, de ce que vous n’aviez point cessé d’intercéder en ma faveur jusqu’à 

ce que le Seigneur Jésus-Christ remporte la victoire des victoires. Ceci ne serait que le début du commencement, tenez 

fermes dans la prière et dans le jeûne car c’est par eux que nous vivrons et vaincrons en ce dernier temps où tout est déjà 

soumis au pape et à l’antéchrist pour la gloire de leur maitre Satan, le dragon. N’oubliez point la méditation quotidienne 

assidue de la parole de Dieu. Merci de ce que pendant tous ces temps, vous n’avez point cessé de partager avec moi les 

choses que le Seigneur vous a révélées. Cela m’a beaucoup aidé aussi à prendre des prédispositions contre les attaques, 

les stratégies et les plans de l’ennemi contre moi et contre la parole de Dieu. À travers votre détermination à nous soutenir 

les uns les autres dans la prière et dans le jeûne, je me rassure déjà que le Seigneur Jésus-Christ vous a déjà affermi pour 

affronter, surmonter, triompher et pour vaincre les grandes épreuves qui commenceront bientôt peu à peu vers la fin de 

cette année et les années qui suivront. Tenez fermes comme vous avez reçu vous-mêmes aussi de la bouche du Seigneur. 

Que le Seigneur Jésus-Christ, mon Sauveur et mon seul et unique Maître vous bénisse avec la vie éternelle pour la gloire 

de son saint et précieux nom ! Amen ! Mais je vous informe que le Seigneur a révélé à certains d’entre nous qu’il y a des 

espions envoyés au milieu de nous, donc ouvrez toujours vos yeux, restez prudents et vigilants, prions pour que le Seigneur 

les expose comme il a exposé ceux de NGUEYAM KISSAÏNGAR en les confondant. Je tiens aussi à vous informer que 

bientôt toutes vraies églises dans le monde entier non soumises au pape seront fermées. Je tiens à vous informer et à vous 

avertir à ne point vous décourager quand le moment viendra où les agents de nouvel ordre mondial vous interdiront de 

vous réunir par des motifs diaboliques. Vous avez déjà découvert comment chercher et trouver Dieu individuellement. La 

première église qui doit être parfaitement agréable au Seigneur : C’est toi le vrai élu de Dieu qui vit dans la crainte de 

Dieu, dans la sanctification et dans la sainteté car notre corps est le temple de Dieu et ce temple qui est la demeure et 

l’église du Seigneur Jésus-Christ. Vous savez vous-même que Dieu n’habite point une maison faite de main d’homme. 

C’était avant l’arrivée de notre Seigneur Jésus-Christ qu’Il habita dans le temple fait de main d’homme mais juste après 

sa venue et sa crucifixion, il n’habite plus dans un temple ou bâtiment fait par l’homme mais Il habite plutôt dans un 

temple qu’Il a créé à son image, à sa ressemblance, toi vrai élu de Dieu. C’est ce qu’Il appelle la rédemption. Ne 

considérez plus une maison, un temple ou un bâtiment comme une église de Christ, c’est de l’illusion. Donc, lorsque vous 

serez même dispersés, n’enviez point les temples mondains de Satan qui portent diaboliquement le nom de l’église de 

Christ pour gagner des âmes pour Satan qui est le dieu de ce siècle présent. Lorsque vous serez même dispersés et que par 

la suite on vous arrachera la vraie Bible, les traités et les révélations selon le plan établi par le pape pour le règne de son 

maitre antéchrist, je vous recommande ceci afin de ne point et jamais faiblir : Jeunez tout le temps de votre vie en alternant 

avec des jeûnes liquides, des jeûnes Esther, des jeûnes Daniel. … Bientôt la vraie Bible sera arrachée de la main de 

quiconque la détient et ils entreront de maison en maisons pour les ramasser pour bruler et ils imposeront la bible de 

l’antéchrist ensuite. Selon les révélations que le Seigneur Jésus-Christ a accordées à trois sœurs qui ont partagé avec moi, 

un ordre a été donné selon lequel tous mes traités et mes révélations seront ramassées aussi de maison en maisons par les 

forces de l’ordre pour les bruler. Notre délivrance est là déjà, élus de Dieu mais beaucoup ne savent ni ne comprennent 

encore. 

Je tiens aussi à remercier le monde occulte et mystique, les agents de Satan de ce que par leur complot contre moi, ils 

m’ont aidé à témoigner Christ et à prêcher sa parole, la vérité source de salut de quiconque veut être sauvé, là où je n’ai 

aucune intention ni l’idée d’y prêcher. Seigneur Jésus-Christ, Tu es merveilleux et merveilleux, Tu permets toutes choses 

pour le bien de ton ministère divin prophétique que Tu m’as confié. Que tes anges Te louent, T’exaltent, T’honorent, Te 

magnifient, Te vénèrent et T’adorent en attendant que j’arrive pour ma fonction éternelle de chantre, de compositeur, de 

pianiste devant ton trône, de ton premier ministre, de roi et du seigneur comme tu as révélé toi-même à tes élus.  

Vous de l’A.C.T Sion qui m’appelez pour me raconter ce que votre soi-disant pasteur a raconté sur moi, je vous informe 

que cela n’est pas une surprise pour moi. Ce soi-disant pasteur est défenseur ardu et farouche de l’initiation, et que dit 

Dieu contre cette pratique des sorciers, promus et défendus par eux ? Ce soi-disant pasteur fait partie des pasteurs sorciers, 

satanistes, magiciens, rosicruciens et francs-maçons qui ont comploté mon arrestation à travers ce représentant de mbang 

de Bedaya. J’étais informé de toutes ces choses. Le but de ce complot est de tout faire pour que je sois emprisonné pour 

que ses secrets à lui votre pasteur ne soient pas révélés. Un vrai enfant de Dieu se réjouira-t-il du malheur ou de la 

persécution qui survint sur un autre ? Un vrai enfant de Dieu se vantera-t-il du mal qu’il a fait à un autre ? Un vrai enfant 

de Dieu se déploiera-t-il à diffamer, à dénigrer, à humilier un autre qui est persécuté à cause du Seigneur Jésus-Christ ? 

Un vrai enfant de Dieu menacera-t-il un autre de le tuer, de l’emprisonner, de le tabasser ou d’employer les gens pour lui 
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faire du mal ? Un vrai enfant de Dieu dira-t-il d’un autre qu’il mérite les maux qu’il subit ? C’est seuls les sorciers, les 

agents de Satan et les démons en forme humaine qui agissent ainsi. Ce pasteur-sorcier qui avec les autres pasteurs sorciers 

ont demandé au père d’ADNELSI de porter plainte contre moi. C’est pourquoi, vous verrez comment Dieu le déchirera 

en morceaux en l’exposant et vous direz en ce jour que vous suivez un loup ravisseur en peau de brebis. Si vous ne voulez 

pas rater l’enlèvement, quittez ce temple de Satan avant qu’il ne soit trop tard pour vous. 

Je tiens aussi à vous rappeler qu’il y a aussi la franc-maçonnerie pastorale ici à N’Djamena à laquelle 92 à 95% des 

pasteurs appartiennent. Le but de la franc-maçonnerie, c’est pour établir l’ordre mondial de l’antéchrist et toutes les loges 

maçonniques sont dirigées par des responsables catholiques, car elle a été créée par Vatican. Et si tu es pasteur franc-

maçon, crois-tu que tu seras sauvé ? Si tu ne me crois pas tu me croiras un jour en larmes. Renseignez-vous seulement sur 

ces soi-disant pasteurs et vous les découvrirez. Cessez de suivre ces francs-maçons si vous ne voulez pas aller en enfer 

avec vous. 

Élus de Dieu, en voyant ces choses commencées contre moi, sachez bien que mon temps de quitter cette terre pour régner 

avec le Seigneur Jésus-Christ arrive déjà. Ma prière est que le Seigneur me permette d’aller le témoigner en Israël, la terre 

de mes vrais parents paternels, avant que je ne quitte pour le ciel pour ma fonction de premier esclave du Seigneur. Bientôt, 

beaucoup de gens me chercheront et ne pourront me trouver ni venir où je serai. C’est en ce jour que leurs yeux s’ouvriront 

en larmes mais ça sera trop tard. C’est ce que le Seigneur m’a dit de sa propre bouche.  

Chers élus de Dieu, je voudrai partager avec vous les noms des sept jours de la semaine que le Seigneur m’a révélés. Dans 

ma vision, j’entendis la voix d’un ange, certainement de l’ange Gabriel, qui parla avec moi et me dit : « Retiens bien ce 

que je vais te communiquer pour partager avec les élus de Dieu. J’ai été chargé de vous les révéler. Dimanche, victoire ; 

Lundi, gloire ; Mardi, création ; Mercredi, production ; Jeudi, Lumière ; Vendredi, ressemblance et Samedi, repos ; 

As-tu retenu ? ».  Je répondis : « Oui mais je ne comprends pas ». Il me répondit : « Tu comprendras un jour ». Après 

juste cette parole, je me suis réveillé. J’avais négligé cela en attendant d’autres confirmations avant de partager avec les 

élus, c’est pour cette raison que j’ai oublié la date de cette révélation. Restons toujours en prière et en jeûne pour la 

confirmation. 

Chers élus de Dieu, pour ce qui concerne la gestion de communication, vous savez vous-même que je gère parfois des 

centaines d’appels et des messages par jour. Pour cela, je vous rassure que tous les appels en absence affichés et ceux 

rapportés par messages, je les rappelle même deux ou trois jours plus tard. C’est ce que je fais quotidiennement pour 

certains appels et messages. Vous savez aussi que je fais plusieurs choses à la fois. Ne vous plaignez pas, ne murmurez 

pas à cause de cela, ce sont aussi des occupations physiques qui me rendent à certains moments indisponibles à vous 

recevoir au téléphone. Si vous m’appelez et que je ne décroche pas, vous pouvez appeler l’un des pasteurs que je vous 

laisserai leurs contacts à la partie suivante pour des partages et si c’est une affaire difficile ou une information, ils me 

tiendront informer et je vous rappellerai après. Ils m’informent toujours des partages que vous faites avec eux.  

Je vous en prie aussi, vous qui insistez aux appels ou qui envoyez des messages juste pour demander mes nouvelles et la 

marche du ministère sans partager quelque chose d’avantageux ou édifiant avec moi, vu mes occupations, je n’ai pas 

vraiment le temps pour ce genre de communication. Pour vous qui m’envoyez des messages pour demander juste mes 

nouvelles ou pour me dire salut, bonjour, comment tu vas, ne vous plaignez pas si je ne vous réponds pas ou si je vous 

réponds deux, trois jours ou quatre jours plus tard. Soyez directs et droit au but comme font beaucoup d’entre vous et cela 

m’aidera à travailler avec vous selon les urgences. Si par exemple, vous m’écrivez : Bonjour, comment allez-vous ? J’ai 

une (quelques) confession(s) à faire avec vous. Je pourrais tout suspendre sur le champ pour vous appeler. Donc soyez 

directs, droit au but et je vous appellerai selon les urgences. Je ne me modernise point ni me conforme au monde par ces 

exigences mais c’est à cause des multiples occupations que je demande cela. Beaucoup connaissent déjà les raisons.   

Pour toi qui n’as reçu aucune confirmation de Dieu sur les choses que Dieu m’a révélées, je te prie de ne pas prendre 

hâtivement la décision d’être avec les élus de Dieu de peur que tu ne déçoives le Seigneur un jour à cause des persécutions. 

Donc cherche la face du Seigneur, qu’Il te donne la confirmation d’abord avant d’être avec les élus de Dieu. Peut-être tu 

vas me poser cette question : Pourquoi d’abord la confirmation ? Celui qui a la confirmation agit avec conviction et 

détermination tandis que celui qui ne l’a pas suit les autres sans racine de conviction, donc il n’aura pas de persévérance 

dans les persécutions et les tribulations. Je voudrai t’informer et t’avertir que dès le jour où tu prendras la décision de 

devenir élus de Dieu commencent aussi tous les problèmes, les combats, les attaques, les accusations, les diffamations, 

les dénigrements, les injures, les insultes, les qualificatifs de rosicrucien, de magicien, de diable, de démon, de sorcier, de 

terroriste, de boko haram, les menaces de renvoi de la famille, du travail, etc. contre toi. Tous ceux qui sont devenus les 

élus de Dieu et du trône du Seigneur Jésus-Christ sont ceux qui ont reçu des confirmations des révélations que le Seigneur 

Jésus-Christ m’a faites par des visites du Seigneur Lui-même à eux, par les rencontres dans lesquelles ils ont vu le Seigneur 

Jésus-Christ face à face qui leur a confirmé ces choses, par des visions, par des révélations et  la voix du Seigneur qui leur 
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a parlé aussi de la même manière que moi. Et c’est à cause des confirmations qu’ils ont reçues qu’ils sont prêts à tout 

supporter et à tout subir à cause de la vérité qui est le Seigneur Jésus-Christ, Jean 14 : 6. 

Une sœur de l’église de Dieu qui a reçu les révélations à travers d’autres élus de Dieu, ne crut point aux choses que le 

Seigneur m’a révélées et dites, décida un jour d’observer le jeûne Esther pour avoir la confirmation si c’est vrai ou faux 

ce qu’elle a lu et pour que le Seigneur Lui-même dise si c’est Lui-même qui m’a établi. Pendant le jeûne, le Seigneur lui 

informe que je suis son premier ministre, sa gloire, son oint, sa parole, son apôtre, son témoin et son épée divine. Dans 

une des révélations qu’elle a partagées avec moi, un conseiller de sa dénomination (église de Dieu) a envoyé mystiquement 

un géant serpent pour venir l’avaler. Le serpent se mit à l’avaler de pied pour monter à la tête et comme elle invoquait le 

nom de Jésus, le serpent s’était arrêté au niveau de ses pieds puis se mit à vomir d’autres serpents gros et petits pour entrer 

en elle. Lorsque ces serpents cherchèrent à entrer en elle, il cria en disant : « Où est l’épée de Moïse. Je prends l’épée de 

Moïse pour couper en morceaux tous ces serpents au nom de Jésus-Christ ». À peine fini ces paroles, l’épée apparut 

dans sa main et elle avait taillé en pièces tous les serpents même le géant. Et elle s’était relevée. Elle a témoigné aussi 

comme les autres qui avaient reçu les mêmes attaques avec les autres élus en leur recommandant que si une personne est 

attaquée par les sorciers, par les agents de Satan et/ou les démons, qu’elle invoque l’épée de Moïse. À certains frères qui 

sont encore en vie, le Seigneur, dans des visions, leur a recommandé d’invoquer l’épée de NOUBADOUMADJI Moïse 

s’ils sont attaqués et c’est ce qu’ils font selon leurs témoignages. 

Après ces révélations, le Seigneur lui montra au dernier jour de son jeûne que tous ceux de l’église de Dieu et elle aussi 

ont déjà reçu spirituellement la marque 666 et c’est lorsqu’elle a pris la décision de quitter que le Seigneur a effacé cette 

marque de son front. Le Seigneur lui a aussi révélé que le conseiller de l’église de Dieu, à tout prix, veut l’éliminer, elle 

le voyait dans des visions et mystiquement ce conseiller venait pour chercher à la tuer.  

Un jour, lorsqu’elle a partagé avec sa tante qui était aussi pasteur, toutes les attaques physiques, occultes et mystiques du 

conseiller contre elle pour l’éliminer et les révélations qu’elle a reçu du Seigneur sur son église selon lesquelles tous les 

membres ont déjà spirituellement la marque 666, celle-ci l’a déclarée folle et l’amena par force à l’église pour l’audition 

et pour la délivrance. Après l’audition houleuse accompagnée des menaces, des intimidations et des insultes des 

responsables contre elle, ces derniers de pair avec sa tante qui est aussi pasteur ont décidé de la renvoyer à son père. De 

retour à la maison, elle demanda au Seigneur de lui révéler la vraie nature de sa tante qui est pasteur du temple de Dieu. 

Selon les choses que le Seigneur lui a montrées, sa tante est dans la magie indienne, dans la franc-maçonnerie, dans la 

haute sorcellerie. Elle m’a expliqué aussi les pratiques de sa tante dans le temple avec celles du conseiller. Puis un jour, 

selon ce qu’elle a témoigné de sa propre bouche, cette femme pasteur s’était transformée physiquement en un gros serpent 

pour venir entrer dans sa chambre pour la mordre pour l’éliminer mais comme elle l’a vu lors de sa transformation, elle 

invoqua fortement le nom du Seigneur Jésus-Christ, ce qui la rendit incapable de s’approcher d’elle pour la mordre puis 

le serpent s’était transformé en cette femme pasteur pour repartir. Et à une réunion tenue pour son expulsion chez son 

papa, sa tante pasteur dit en présence de tout le monde qu’elle ne peut plus contrôler son corps comme avant. Elle a déclaré 

qu’elle contrôle les cœurs des autres mais elle ne peut plus contrôler son cœur comme avant. Elle a dit que la sœur est 

devenue impossible et insupportable en un rien de temps, donc elle ne peut plus supporter sa présence auprès d’elle. Puis 

la sœur a été renvoyée à son papa. Je tiens aussi à vous informer qu’une femme pasteur n’existe nulle part dans la Bible. 

C’est une abomination devant Dieu, si tu es dans une église où il y a des femmes pasteurs aussi ou une soi-disant église 

dirigée par une ou des femmes, sache bien que tu ne seras pas enlevé(e) ni sauvé(e). Toutes les femmes pasteurs qui sont 

mortes sans se repentir sont toutes en enfer.  

Beaucoup d’élus de Dieu qui ont été renvoyés, chassés et accusés de rosicruciens, des sorciers, des magiciens, des francs-

maçons, etc. c’est parce qu’après avoir accepté la vérité, ils ont décidé de chercher la face du Seigneur pour découvrir la 

vraie nature de ceux qui les persécutaient et l’ont découverte qu’ils ont été ainsi qualifiés et traités. Et si ces élus ont tenu 

ferme jusqu’aujourd’hui, c’est par des confirmations qu’ils ont eux-mêmes reçues du Seigneur sur les révélations que le 

Seigneur m’a accordées et sur moi-même. 

Je voudrai aussi vous informer et vous avertir que le 15 octobre 2020 arrive déjà, donc coronavirus reprendra 

diaboliquement vie dans beaucoup de pays d’Afrique et du monde entier. Donc, ne soyez point surpris quand 

soudainement tous les lieux publics seront fermés par (ou avec) des fausses propagandes. Réveillez-vous, c’est l’ordre 

mondial de l’antéchrist qui est déjà mis sur pieds depuis le 14 mai 2020 où la religion mondiale de l’antéchrist a été déjà 

mise sur pied. Que celui qui veut rater l’enlèvement dorme encore, c’est sa liberté et son choix de ne pas être enlevé et 

que celui qui veut être sauvé, soit éveillé comme un garde de nuit ou une sentinelle. Après ce pacte mondial de l’éducation 

viendra la troisième guerre mondiale pour la prise du pouvoir par l’antéchrist. Que les élus se réjouissent car notre 

délivrance est déjà sous nos yeux, que les incrédules, les endurcis, ceux qui ont toujours des cœurs de pierre et des doutes 

se réjouissent aussi car les malheurs, la colère et la fureur de Dieu se fondront à l’improviste sur eux parce que c’est leur 

choix. Que celui qui conteste, conteste encore mais ses yeux s’ouvreront dans quelques mois ici dans le regret et les 
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remords. Que celui qui suit la foule, les agents de Satan et les démons pour persécuter et pour opprimer les élus de Dieu 

continuent encore par les suivre car bientôt il aura aussi sa récompense sans précédente de l’Éternel Dieu, le Seigneur 

Jésus-Christ. Que celui qui qualifie la vérité de mensonge, de fausses doctrines, d’anti biblique, de secte, d’hérésie et/ou 

de nouvelle doctrine continue ses diffamations et ses blasphèmes mais quand ces choses arriveront, il dira : Mais c’est la 

vérité ce que j’avais entendue ! 

Je voudrai aussi vous informer que la radio TOB de Koumra a été foudroyé par les éclairs divins de Dieu à cause de son 

combat ardu contre le Dieu de la vérité. En effet, avant de quitter Koumra pour une autre ville, j’avais demandé au Seigneur 

dans une prière violente et agressive d’envoyer ses éclairs divins contre la radio TOB, cette antenne implantée par les 

francs-maçons dans la localité pour l’ordre mondiale de l’antéchrist qui a raconté des faussetés, des mensonges, qui a 

excité les gens de Koumra contre moi par des fausses informations, par des mensonges, des diffamations, des dénigrements 

en synchronisant avec les radio Lotiko de Sarh (radio catholique), FM Liberté fille de V.O.A antenne de la franc-

maçonnerie pour la manipulation des populations pour l’ordre mondial. J’avais demandé au Seigneur que s’Il ne va pas 

envoyer ses éclairs divins contre TOB, qu’Il me tue pour scandaliser Lui-même son ministère et sa parole qui est la vérité. 

J’ai demandé aussi au Seigneur de dévaster le local de la radio TOB.  

Voilà qu’un mois (et quelques jours) déjà aujourd’hui que la radio TOB est morte suite à un éclair divin que Dieu Lui-

même a envoyé pour la juger cause des troubles, des scandales, des soulèvements, des révoltes et des guerres contre la 

vérité qu’elle a initiés et déclenchés.  

C’est pourquoi, ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ : Quiconque qui tentera de la dépanner, de la réparer, de la rétablir ou 

de la rebâtir mourra sauvagement sous l’électrocution des mes éclairs divins en saison sèche qu’en saison de pluie. 

Quiconque tentera, cherchera ou lui tiendra la main pour la relever sera électrocuté aussi et sa famille sera bousillée. Je 

déchirai cette personne, ce démon même si c’est le grand frère de Satan, ainsi a parlé le Seigneur Jésus-Christ. Elle sera 

anéantie à cause de sa rébellion contre Moi le Jésus-Christ qui est la vérité quel que soit ce que vous ferez pour la sauver. 

Quiconque osera sera desséché par mes éclairs divins et sa famille poursuivie par les courants électriques divinement 

supertension. Et Je ferai de son local un lieu désert, un lieu où personne ne pourra habiter. Car quiconque qui tentera 

d’habiter là sera aussi foudroyé, car ce lieu est dévoué par interdit. Ainsi parle le Seigneur Jésus-Christ, que celui ou celle 

qui est plus puissant et fort que Moi son Créateur tente et découvrira ma puissance, ma colère, ma fureur et ma force. Je 

vous ai déjà averti ! 

Chantons les numéros suivants pour la gloire de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ : 26, 90, 254, 37, 142, 244 et 

236.  

Pour plus d’informations ou si tu es dans le besoin des onze premières séries des révélations que le Seigneur m’a 

faites et/ou des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt(e) ? Il n’est pas encore trop 

tard pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d’acquisition de la bénédiction de Dieu, les notes 

circulaire d’informations et d’avertissements d’urgence aux élus de Dieu, contacte-moi sur l’une des adresses 

suivantes pour les avoir :  

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 63 15 16 03/ +235 90 39 36 31.  

Berger BONKERI Bobdingam Alias BONKERI Daniel :  +235 66 16 40 17 / +235 95 84 96 82. 

Berger DJEKOUADE MBAYALEM Junior : +235 60 80 01 67/ +235 93 76 82 54 

Berger NELNGAR DJIDINMADJI : +235 63 35 12 52  

Ou navigue sur le site http://tronedechrist.e-monsite.com pour les télécharger et la version 

électronique et la version audio et audio-visuelle d’autres enseignements que nous y avons laissé les 

liens. Je tiens à vous informer que les enregistrements audio-visuels de certains thèmes sont déjà 

disponibles sur YouTube. Vous pouvez les télécharger en naviguant sur youtube.com et chercher 

dans la chaine MOÏSE NOUBADOUMADJI.  

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes. 

Le Premier Ministre, la Parole et l’Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, le 

Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ l’apôtre NOUBADOUMADJI Moïse Alias LA GLOIRE 

DE DIEU. 
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